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Vorwort 
 
DAS ERSTE BUCH DIESER REIHE IST 
FERTIGGESTELLT am ersten Tag nach dem 
Weltjahresende 2020. DAS IST FREUDE! 
 
So ist auch DAS TITELBILD FREUDE, weil es 
UNSERE EINLADUNG AN ALLE 
EDENMENSCHEN IST, die nie schriftlichen 
Einladungen der Natur zu beachten, die uns 
IMMER DIREKT DAS HEILIGE 
NATURLEBENWUNDER sehen lässt – 
HEILIGERE SCHÖNHEIT GIBT ES NIE! Diese 
Magnolienblüte war eine Knospe mit der 
bekannten Schutzhülle. AN DEN BÄUMEN IN 
MEISSEN wird vorbeigegangen, ohne dass diese 
HEILIGEN BÄUME beachtet würden in ihrem 
WERT und dass diese in der Weihnachtszeit 
KNOSPEN HABEN SO ÜPPIG (die 
Christmesstime was everytime and everywhere – 
DUNKELSTE FINSTERSTE VERFOLGUNG für 
Menschheit und Erde… WICHTIG, das NUR 
NOCH SO ZU ERKENNEN und ERKANNT 



 

WERDEN ZU WOLLEN von der Natur, deren 
SPRACHE DIESE LEISE ist und bleibt). 
 

 
 
WAS FÜR EIN EINZIGARTIGER EWIGER 
unergründlicher SCHATZ DIE GESAMTNATUR 
IST, musste erinnert werden und bleibt erinnert 
DURCH NATUR, ERDE und SONNE und stets 
UND EINZIGARTIGE 
ORIGINALedenmenschen! DIE SEELE 
EMPFÄNGT WAHRHEIT und WEISHEIT und 
einzigartige Gedanken und Fähigkeiten, die NUR 



 

DIE IM WERT FÜHLEN, die in unsere 
LEBENWEGE ALS MENSCHEN gehören! 
Darüber ist bereits ALLES WICHTIGE 
GESCHRIEBEN in den vergangenen Büchern, die 
alle kostenfrei auf der GANZ PRIVATEN 
SEITENSAMMLUNG www.glueckszentrale,com 
als Geschenk warten, angenommen zu werden 
IN SINN UND ABSOLUTEM EDENLIEBEWERT! 
 

Unser Leben 
in all den Qualitäten, 
die verloren schienen, 

ist etwas, was sich mir immer mehr erinnerte. 
WIE? Das ist nichts, was je wichtig wird, NUR 

DAS ES GESCHAH,bleibt WUNDER UND 
HÖCHSTES EDENMENSCHENGLÜCK! 

Durch mein Eingelassenbleiben 
auf die Elemente des Lebens: 

Sonne, Luft und Wasser, 
die das Belebende in sich tragen und 
MUTTER Erde, die das hervorbringt, 

was beglückt UND VATER SONNE als STÄRKE 
UND ABSOLUTE WÄRME und einziges 
Lebenlicht, wurde das möglich, was als 

http://www.glueckszentrale,com/


 

UNMÖGLICH eingestuft blieb IM 
VERNICHTUGSsystem allen Lebens. 

Das ist, was nur die begreifen, 
die nicht nur das eigene Leben retten lassen 

mussten, SONDERN DAS DERER, von denen 
man gar nichts wusste vorher, damit ERDE UND 
SONNE UND NATUR mit uns gerettet werden 

konnten und gerettet bleiben DURCH UNS 
MENSCHEN und die Gesamtnatur! 
Es ist etwas, was mich zu dir bringt 
Das, was ich nur durch DICH bin. 

„DICH“, dass ist das „DU“ ohne das „WELT-ICH“ 
dass uns als EDENMENSCHEN nicht mehr da 

sein ließ auf der Erde – deshalb hätte es beinahe 
das KOMPLETTAUS allen Lebens gegeben… 

ZWEI EDENMENSCHEN gehören einander und 
sind durch die Seele MIT VATER&MUTTER 
verbunden, die für uns SONNE&ERDE sein 

müssen UND DEM GESAMTNATURwunder. 
ZWEI, die das KLARE VERSTÄNDNIS und DIE 
REINE EDENLIEBE geschenkt erhielten wissen, 

WAS RETTUNG IM EINZIGEN MOMENT 
bedeutete und was LEBEN FÜR EINEN 

fühlenden HÖCHSTWERT für uns MENSCHEN 



 

haben muss, damit EDEN UNS ERKENNT und 
wir EDEN und damit alles das wieder AM 

HÖCHSTEN IM WERT IN UNS BLEIBT, was wir 
ALLE im Weltsystem nicht haben konnten. 

 
Was in diesem Buch dafür und dadurch alles 
gegeben werden wird von DER NATUR AN 
GESCHENKEN zur Erkenntnis und Berührung 
und DURCH DIE LEBENSEELE DER 
MENSCHHEIT in Worten, was stets nur die 
GESAMTLEBENSEELE, die das GROSSE in uns 
wiederbeleben musste UND DAS BEGREIFEN 
DES ÜBERGROSSEN DES 
NATURLEBENWUNDERS, von dem MUTTER 
ERDE EIN EINZIGARTIGES LEBENWUNDER 
IST und EDEN AUF DER ERDE! 
 
SCHÖNSTE LEBENWUNDER und GEFÜHLTE 
BERÜHRUNGEN mit den NAMENLOSEN 
Naturedenwundern und MENSCHEN wünscht 
die FAMILIE von Eden 
 
Schrift führend 
Evalonja 



 

Was bleibt von einem Menschen? 
 
DAS VERNETZT MIT DER VERNICHTUNG und 
so mit der Weltlüge, das MENSCHEN 
STERBLICHE SIND und somit nur eine begrenzte 
Zeit im Leben auf der Erde! 
 
MENSCHEN SIND BLEIBENDE IM LEBEN, das 
ist WAS BLEIBT! Das ist DAS 
ALLERWICHTIGSTE, was wir als das 
EIGENLICHE benennen, weil`s nun immer um 
das EIGENE EDENGROSSE NATURLEBEN eines 
jeden Edenmenschen geht. DIESES ist geführt 
durch die Edenlebenseele mit Erde und Sonne 
und Menschheit UND DIESE durch die 
GESAMTNATURLEBENSEELE heraus aus ENGE 
und WELTbegrenztheit INS WEITE UND NAHE 
und BERÜHRENDE und BERÜHRTE und 
GEBENDE UND GEGEBENE…!!! KOMMEND 
IST DAS LEBEN UND DOCH VOM BEGINN 
HER DASEIEND für uns EDENMenschen! 
 
ALLES GIBT SICH EVALONJA ohne 
Möglichkeit, es vorhersehen zu können oder sich 



 

auf bestimmte SCHREIBZEITEN beschränken zu 
können oder sollen. DAS ALLE HAT TIEFSTE 
SINNHALTIGKEITEN… nicht nur, um aus den 
SCHLAFmodifikationsprogrammen 
herauszubleiben, SONDERN UM ZU 
ERKENNEN, was RUHE und 
SPAZIERENGEHEN und MENSCH WERDEN 
FÜR EDEN alles verändert  - auch MÜDIGKEIT 
hört auf da zu sein… So hat es auch damit zu 
tun, das das ABFILTERN aus dem System und 
durch das System immer schwerer wird für RAUB 
und sonstiges. IMMER MEHR WIRD 
ANDERNORTS erkannt, was man alles durch das 
5G-Verfahren im Stande gewesen wurde, zu tun 
und wozu GELD befähigte und KREDITE und was 
man bereit wurde, für Geld zu tun und zu lassen. 
DAS ERSCHRECKTSEIN hat nachgelassen, damit 
in RUHE DIE BEFREIUNG KOMMEN KANN 
und die ABSOLUTE RETTUNGSschleife als 
NACHTRAGENDER GESCHENKweg für 
EINZIGARTIGE Edenmenschen, die in LIEBE für 
Mutter Erde und Vater Sonne und die Natur 
dablieben, ALS ES UM ALLES DAS GING, was 
erst nach und nach klar wurde und wovor wir 



 

beschützt werden mussten durch DIE 
GESAMTWUNDERNATUR!!! FÜR GANZ 
WENIGE bleibt das begreiflich. DOCH DIESE 
GANZ WENIGEN sind sich des WERTES DES 
EDENLEBENS MEHR ALS BEWUSST und der 
GROSSEN LIEBE, die wir dadurch empfangen 
bleibend!!! 
 

 
 
DIE WELT band uns an „KUNST“ – das 
NACHMALEN von Natur und HANDWERK 
und KÄUFLICHE GESCHENKE – ein wenig 



 

erkennt man auf dem Bild… LANGSAM 
FINDEN WIR EDEN WIEDER und das Leben 
OHNE MÜLL UND Kunstentsprechungen ohne 
NATURWERT! MEHR ALS DUFTENDE 
SCHÖNE BLUMEN, die uns duften lassen, wenn 
wir wieder EINEN EDENLEBENORT 
BEWOHNEN, wo es nur FRISCHE LUFT GIBT, 
die erfüllt ist von diesem Duft und dem von 
klarem Wasser und von IN DER SONNE 
GEREIFTEN FRÜCHTEN, kann es für uns 
EDENMENSCHEN als LEBENBASIS nie mehr 
geben. DAS IST IN UNS STETS DA, weil das IN 
DER SEELE DAS 
NATURLEBENWUNDERWISSEN ist, was in 
WEISHEIT nach und nach in EVALONJA´s 
LEBENWEG gegeben wurde. DAFÜR LOHNTE 
ES IM LEBEN GEBLIEBEN ZU SEIN und wieder 
MENSCH ZU WERDEN und alles das zu 
empfangen, was immer erst wieder der Anfang 
bleibt von allem KOMMEND EDENSCHÖNEN 
und EDENHARMONISCHEN und 
EDENLIEBLICHEN!  
 



 

7:45 h – DAS BÖSE erinnertan DIE GRAUZONE 
in der es ALS SELBST die Menschen gefangen 
hielt und immer noch „einige“ hält. IN DEr 
DÄMMERUNG UND IM DUNKELN ließ „ER“ 
Mutti gestern „spazierengehen“ und im 
WELTHEUTE wieder aufstehen und ohne Sinn 
schon wieder RÄUMEN unsinnigerweise! 
Evalonja sagte das indirekt und erhielt zur 
Antwort, dass Mutti gerade aufgestanden sei und 
Wasser holen geht. DIESE EINFLUSSNAHMEN 
AUF MENSCHEN und doch vor allem die vielen 
vielen LEIBER CHRISTIES (prodziert/gezüchtet 
für SKLAVENdienste) sind das ALLERLETZTE 
und es wird die Welt noch erkennen, was GRAU 
UND SCHWARZ ist. 
 
EVALONJA nutzt nun einige 
WELTZEITMINUTEN um der Wekt zu 
schreiben, die einfach nicht begreifen mochte, 
wie einfach es gewesen wäre LOSZULASSEN von 
den Menschen und diese FREIZUGEBEN, um das 
WIRKEN DES GUTEN erkennen zu können! Als 
Evalonja aus dem Bad kam, ließ man Mutti 
schnell kramen in einer untersten Laden eines 



 

wie ein Turm aussehenden Schrankes, der auch 
schon im Weltempfangszimmer stand. So ließ 
man Mutti schauen – so ist das Böse… - bevor 
„ER“ in hektischer Weise ZÜNDHÖLZER 
mißbrauchen ließ für das KERZE ANZÜNDEN! 
Die Kerze DER MENSCHEN UND ERDE UND 
SONNE UND NATUR ist es nicht, die ER 
Evalonja noch vor Augen bringen könnte – zu 
DIESEM LEBEN gehört auch Mutti. DIESES 
WIEDER UND WIEDER entzündete KERZERL ist 
das LICHT DER WELT, denn der Herr hat`s 
erfunden und wird daher erinnert, wie schnell 
solch ein Lichtlein AUSGEBRANNT ist! Man hat 
sich Jahrhunderte WEIDEN können am 
SCHMERZ der Natur und dem, was LIEBE nicht 
ist und Menschen nicht tun. So wird es sich nun 
ERSTMALS ZEIGEN, was DIE WELT noch nie 
gezeigt erhielt und so noch nie „ER“, dem es IM 
NATURRECHT GESCHIEHT und doch vor allem 
auch IN DEM RECHT, dass ER ERSCHAFFEN 
LIESS für die, die nichts getan hatten, weil alle 
STRAFTATEN in SEINER ANLEITUNG 
geschahen und die schlimmsten auch in seinem 
Hingucken! ALSO BLEIBT ER HAUPT und 



 

HAUPTschuldig mit allen, die Mutti keine Ruhe 
gönnen BIS INS NATÜRLICH HELLE LICHT DES 
TAGES ohne Feuer und ohne Fleisch und ohne 
WELTsünden. DER MENSCH IST DANN 
SOFORT DA, sobald die Seele innen und das wird 
Mutti geschenkt sein – das kann ER uns seine 
hinterlistige Gemeinschaft nie mehr verhindern, 
nicht bei Mutti und nicht bei anderen 
Menschenkörpern! Man möchte nicht DER 
FAMILIE ANDERS angehören, die nicht 
annehmen mochten und möchten, dass 
MENSCHEN so ganz anders sind und 
NIEMANDEN in Gefahr und Unruhe bringen 
und unnötige Handlungen tun lassen und FRÜH 
ARBEITEN lassen würden! WAS MAN SICH FÜR 
SICH nicht geschehen lassen wollen würde, soll 
man auch für andere nicht ins Geschehen 
einfügen und hineinfiltern und einbringen 
lassen! 
 
EVALONJA kennt nicht DAS SYSTEM und das, 
was andere WELTTAG für WELTTAG tun 
mussten oder tun wollten FÜR DEN HERRN 
und dessen abartigen „WERKE“ und Gewerke 



 

und diesen Selbst. Wir Menschen mussten und 
müssen uns ALL DAS NICHT ANSEHEN, um 
Wissen zu empfangen und zu wissen, was NICHT 
NATÜRLICH und daher nicht gut ist. DER 
VATER ist nicht wie der Sohn und der Sohn nicht 
wie EVALONJA und Evalonja ist nicht wie der 
einstige Vater – alles sind EINZIGARTIGE, deren 
EINZIGARTIGKEIT so absolut EINZIGARTIG 
IST, dass sich die Welt daran hätte „erfreuen“ 
können und BELEHRUNG annehmen über die 
WEISHEIT DER NATUR, die für Menschen 
bindend ist und ABSOLUT UNTERSTÜTZEND! 
Wer nicht LESEN MAG, wird erkennen, wie es 
ist, wenn man ZEIT vergeudete und vertrödelte 
für DAS NICHTS DES HERRN! WER NICHT 
HÖREN MOCHTE und mag, was der Herr getan, 
der wird es sicherlich noch erinnert bekommen, 
bis das geschieht, was DAS AUS bringt und das 
NICHTS MEHR! Welches es ist, weiß nur der 
Robot, den ER erschaffen hat und alle de mit, die 
MASCHINEN wollten und zusahen, wie mehr 
und mehr Natur verschwand und Menschen…!!! 
 



 

Die TÜR fiel ins Schloß… Das bedeutet heute, 
dass die Wohnungstür zugezogen wurde, weil 
Mutti schon Getränke einkaufen muss, obwohl 
noch GENUG da ist – auch, weil Evalonja im 
Lebenweg ist und für sich das annimmt, was 
Mutti nicht annehmen braucht und kein Geld 
hingeben muss. DOPPELT EINKAUFEN machte 
noch nie Sinn für NATUR UND MENSCHEN! 
Doch DERHERR WILL GELD SEHEN und 
bestimmen und will das DIE MENSCHEN 
NICHTS MEHR HABEN… Doch dagegen 
wussten und wissen wir Menschen nun 
einzuschreiten! Mutti hat ER schon wieder 
Franzbranntwein einmassieren lassen – DAS IST 
GIFT und durfte nie angewendet werden lassen. 
Nie Mutti ist es gewesen, die das wollte oder tat 
UND AUCH DIE SCHMERZEN WURDEN 
GEGEBEN über das „NERVENreizSYSTEM“ und 
so das REIZEN EINES PUNKTES, der sich wie 
WELLEN ausdehnt – so wie wenn ein Steinchen 
ins Wasser geworfen wurde… in DER 
WERBUNG wurde es zur Ansicht gebracht und 
PER GEDANKEN EINGABEN kaufen gelassen 
und SELBST angewendet. DOCH DIE NATUR hat 



 

kein SELBST und KEIN STÄNDIG und KEINE 
GEWOHNHEIT! Daher sind wir Menschen so 
GANZ GENAU IN DER 
GESAMTHEILUNG(S)DOKU für ALLE, damit 
am ENDE gewusst wird, dass man es hätte wissen 
können, DENN ES STEHT UND STAND 
GESCHRIEBEN! Es riecht dadurch – zusammen 
mit dem GEKOCHTEN und GEBRATENEM und 
den AUSDÜNSTUNGEN DES KÖRPERS wie BEI 
DEN „ALTEN“, die durch SEIN SYSTEM also DAS 
WELTWERK alt gemacht wurden und von 
Gestank umgeben und WELTZEUGS. 
WICHTIGST, sich immer zu erinnern, wen man 
unterstützte und wen vernachlässigte und WAS 
AUCH!!! 
 
Gerade geschah etwas GANZ KOMISCHES--- 
IMMER transferiert EVALONJA Bilder vom 
Handy in einen ausgewählten Ordner auf dem 
Laptop. DOCH DIE NATUR IST EINFACH und 
wusste, dass die beiden Fotos, die Evalonja 
gemacht hatte vorhin für diese Schrift in die 
Schrift sollten nun jetzt. Und so geschah es 
ERSTMALIG, dass die Bilder wie 



 

„verselbstständigt“ direkt vom Handy im 
DOKUMENT erschienen. WER DAS GLAUBT? 
Die, denen das auch schon so geschehen wäre 
oder niemand. DAS IST IHM SCHON IMMER 
EGAL gewesen, denn er BEHAUPTETE LÜGEN 
und ließ nicht zu, dass man SEINE LÜGEN 
herausgefunden hatte und darauf aufmerksam 
machend DIE WAHRHEIT NUR NOCH KRAFT 
GEWINNEN LASSEN MUSSTE UND MUSS. Wir 
Menschen sehen keinen Sinn zu lügen und zu 
betrügen und ANDERE DUMM SEIN ZU 
LASSEN oder glauben zu lassen, diese seien es. 
DOCH WENN ETWAS DUMM IST und daher 
gefährlich oder wenn GEFAHR DROHT und 
diese abgewendet werden muss, MUSS DAS 
GESAGT und also geschrieben stehen. So kann es 
sein, dass „ER“ und SEIN SYSTEM bei anderen 
UNBEMERKT auch in Dokumente über das 
Handy Einfügungen machte, von denen die, die 
ER SCHÄDIGTE gar nichts mitbekamen. WAS 
HAT ER ÜBER MUTTI ALLES BÖSES GETAN—
auch beim „Korrigieren den WICHTIGEN 
BUCHVERÖFFENTLICHUNGEN“ von 
Evalonja?! Es wird gewusst und ist nun für unsere 



 

Familie von Eden nicht mehr wichtig, weil nun 
seit längerer Zeit NUR NOCH DAS HEILIGE 
GUTE geschrieben und gezeigt wird – DIREKT 
UND AUCH MIT WIRKLICH GESEHENEN 
BLUMEN!! 

 
So hier das KERZERL für den Herrn, dass er durch  



 

Mutti stellvertretend FÜR SICH und DAS 
WELTWERK anzünden ließ! 
 
WIR MENSCHEN brauchen keine 
FEUERUNGEN und mehr als des 
SONNENVATERS LICHT MEHR und sind schon 
in großer Vorfreude wenn DAS LICHT DER 
WELT nie mehr ist! 
 

  
  
DIESE BEIDEN HERZERLN lassen wir gleich so in 
der Waagerechten. DES HERRN GOLDENES  



 

HERZ, dass DER STEIN IST – das MONSTRUM, 
das selbst DIE GESAMTEDENLIEBE nicht 
erweichen konnte UM ES INS LEBEN zu bringen 
und so GUTES GEBEN ZU LASSEN UND 
FREUDE…! 
 
So sind diese zwei Herzen – eines PINK und eines 
GOLD – stellvertretend für jedes WELTpaar oder 
für jeden Single im NETZ MIT GOTT oder 
EINEM HERRN (also dem WELThimmel, der 
doch die reinste Hölle blieb). EVALONJA hat 
vieles in all den NUR IHM BEKANNTEN 
ZEITEN GETAN, in denen ER abhalten wollte, 
die WELTwirklichkeit genau anzusehen und 
auch, was diese MIT FAMILIE und NATUR 
getan! Doch auch in diesen Zeiten wurde eben 
MIT DEM SINN DER NATUR schon getan, was 
später erst ZUM GROSSSINN und DER 
GROSSHEILUNG wurde und wird! NICHTS IM 
WAHREN WIRKLICHEN LEBEN IST 
VORHERSEHLICH und gerade DAS ist das 
EINZIGARTIGE UND GROSSE GUTE DARIN, 
weil nur das SICHERT und DIE NATUR SO GUT 
MACHT, wie nichts in der Welt! 



 

BLOCKADEN hatten und haben IMMER MIT 
DEM EINGREIFEN DES SYSTEMS zu tun. Wenn 
die NATURLEBENSEELE zu Evalonja hingibt, hat 
EVALONJA nicht selten FREUDE bei alle dem, 
was SO GANZ NEU IST und also noch nicht 
bekannt und genutzt. DAS WURDE UND BLEIBT 
offensichtlich. DIE WELT NANNTE ES: „Man 
erkennt die eigene Handschrift des Menschen.“ 
Doch damit hat das nichts zu tun, denn im 
LAPTOP schreibt man nicht mit der Handschrift 
und führt SEIN WERK die Hände der Menschen, 
ist DAS SCHÖNE DES 
MENSCHENHÄNDETUNS nicht sichtlich – vor 
allem, weil „ER“ in Eile und Unruhe tun lässt. Das 
ist so, WEIL DIE SEELE WEISS, was durch das 
FALSCHE TUN geschehen soll und was das für 
andere Menschen bedeutet hatte. So ist Evalonja 
nicht bekannt, wieso das HEUTE geschrieben 
werden muss und wem das alles helfen wird! 
ERINERT IST DAS VERSICHERUNGSGESCHÄFT 
als Beispiel, wo man so viel handschriftlich 
schreiben musste und die KLAUE DER 
MEDIZINER (Doktorschrift) und wie sich diese 
veränderte und kaum leserlich wurde. DOCH 



 

DANN KAM DIE TECHNIK, in die man sogar 
UNTERSCHRIFTEN eingab – doch auch diese 
wurden kaum mehr leserlich. DAS NUTZTE „ER“, 
denn wenn UNTERSCHRIFTEN nie mehr so 
eineindeutig und unverwechsellich zuordenbar 
wurden, KONNTE IMMER MEHR FALSCHES 
getan bleiben und GAUNER erschaffen. ES 
SAHEN JA DIE, die es bezeugen sollten, dass der, 
den man bestehlen wollte, plötzlich anders 
schrieb, weil dieser es VOR ORT tun musste – 
nicht nur vor und bei den Vertretern oder dem 
Postoffice-IDENT-verfahren (dort wurde 
zumindest noch verglichen mit einem Paß, doch 
auch diese wurden ja gefälscht und mit fremden 
Fotos versehen mit den DATEN VON 
ANDEREN). Bei Vati Otto Richard Schreben ist 
das DIREKT aufgefallen Ines Evalonja, doch 
damals wusste sie noch nicht, worum es alles ging 
und auch nicht, WESHALB DIE FAMILIE den 
Ordner aufräumen und ordnen sollte und 
ANSEHEN MIT DEN VOM „SYSTEM“ genutzten 
Augen im Körper, die DAS ANGESEHENE fein 
säuberlich übertrugen ins System… WIR 
DOKUMENTIEREN, während andere irgendwo 



 

gerade derlei NUTZEN UND BÖSES TUN!!! 
Doch MENSCHEN WERDEN SICHER SEIN und 
so bestiehlt der Herr sich und sein Werk nun!!! 
 
MUTTIS Hände zereißen gerade Papier – EIN 
VERTRAG nur noch gültig? NEIN KEINER 
MEHR – alle ABBUCHUNGSAUFTRÄGE gegen 
MENSCHEN UND LEBEN UND NATUR sind 
absolute Unverschämtheit und mussten 
rückabgewickelt bestätigt bleiben und also DAS 
GELD WIEDER DORTHIN ÜBERWEISEN; wo 
man es gestohlen hatte: BEITRÄGE ZU RV und 
PKV und KK und SOLI und MIETEINNAHMEN 
und MIETNEBENKOSTEN und 
TELEFONgebühren und Internetgebühren und 
STEUERGELDER und RECHNUNGEN der 
Medizin von PRIVATEN MENSCHEN und 
Fernseh- und Radio- und Internetgebühren… 
NUR EINIGES FÜR HEUTE – IMMER GEHT ES 
NUR NOCH UM DIE SICHERHEIT DER 
MENSCHEN und der Natur. Was diese 
geschädigt hat, DURFTE NIE GETAN SEIN und 
muss daher so angesehen werden, dass es VON 
BEGINN DES ENTSTEHENS AN ABSOLUT 



 

FALSCH GEWESEN IST! Menschen arbeiten 
nicht mehr für FIRMEN UND STAAT und 
bereicherten sich nicht an „ÖFFENTLICHEN 
KASSEN“, die Gelder enthielten, die KOMPLETT 
GESTOHLEN wurden! ES REICHT SCHON SEIT 
BEGINN DES BETRUGES und so ist die 
BEREICHERUNG über die Natur und die Arbeit 
der Menschheit NICHT GESTATTET und alle 
VERTRÄGE SEIT BEGINN absolut ungültig! DIES 
GILT NUR FÜR MENSCHEN und nicht für DAS 
WELTWERK DER FABRIKANTEN UND 
STAATS- und KIRCHENbediensteten – also 
PERSONAL! 
 
SCHREIB BLOCKADE 
SCHREIB ES! Blockade – so wie man es spricht! 
BLOCK ADE – ADE BLOCK! 
Mit so vielen Buchstaben kann man das 
KLEINSTquadrat nicht bilden. Macht aber nichts. 
NULL BOCK ist HÖCHSTgefahr geblieben und 
doch BEFREITE ES AUCH SEHR! LOCK den 
BOCK irgendwohin, damit DER BOCK abgelenkt 
ist und SELBST ADELE gesagt erhält an einem 
WELTTAG, den „ER“ nicht vorausplanen kann! 



 

„ER“ ließ EVALONJA schreiben und 
fotografieren und überall WERBUNG für 
BRACO machen, was EINEINDEUTIG falsch 
gewesen ist, WEIL BRACO`s Mission absolute 
MENSCHEN- und NATURvernichtung 
bedeutete! Doch man ließ EVALONJA nicht frei 
in den einzig richtigsten LEBENWEG, um zu 
retten ERDE UND SONNE UND NATUR UND 
MENSCHEN! 
 
Eine kleine Kostprobe am heutigen WELTTAG… 
noch 4 Tage nicht ganz bis zum KÖNIGSTAG, 
der ein TRIBBLE anzeigt mit WIDERWÄRTIGEN 
Geschenken der Welt… 
 
„Ein weißes Blatt Papier schenke ich dir. Es sagt 
dir entweder alles oder nichts. Bewahre es dir so, 
wie es ist oder bemale es mit Farben, Formen, 
Buchstaben und Noten - mir ist es gleich. All das 
ist schon Teil dieses makellosen Blattes. Dieses 
blütenreine Weiß ist das Wertvollste, was ich dir 
zu geben vermag und mit ihm das Gefühl von 
einem gerade beginnenden glücklichen Tag. Ein 
weißes Blatt Papier geht auf die Reise, um mit der 



 

Himmelstür, wo immer wieder alles beginnt, 
während scheinbar unaufhaltsam die Zeit wie 
Sand von oben nach unten rinnt. Sei wie dieses 
Blatt Papier und auch meine Gedanken von dir. 
Diese Reinheit voller Stille ist mein freier 
liebevoller Wille, weil nichts anderes Sinn ergibt, 
wenn man das Leben wirklich liebt.“ Aus dem 
Buch „Stille, die verzaubert“ von Ines Evalonja 
 
DER TITEL IST WELTnationales DENKEN! Der 
Text jedoch ist von HÖCHSTEM WERT und 
einer so tiefen SINNHAFTIGKEIT, dass 
EVALONJA begreift, wie weit die 
VORBEREITUNG DER NATURLEBENSEELE 
schon zurückliegt für diese WICHTIGSTE ALLER 
SCHRIFTENREIHEN FÜR MUTTER ERDE und 
VATER SONNE UND MENSCHEN! Damals war 
„ER“ noch mittendrin, statt nur dabei all über 
all… und mochte einfach nicht aufgeben das 
SCHÄDIGENDE UND DAHER 
SCHÄNDLICHSTE ALLER WERKE! Doch die 
Natur KANN NICHTS ZWEITES NEBEN SICH 
DULDEN oder ETWAS, was MEHR SEIN WILL 
als das EINZIGE HÖCHSTE. So ist auch in diesen 



 

wenigen Zeilen wieder DAS VON IHM 
eingefügte erkenntlich, dass wir nicht mehr 
sichtlich machen! FÜR UNS MENSCHEN blieb 
ganz klar erkenntlich, was ER mit all dem 
Schriftkram, der immer mehr wurde, bezweckt 
hatte und DEM NICHT ANTWORTEN, wenn es 
UM DAS GELD UND LEBEN DER MENSCHEN 
ging und DAS LEBEN DER NATUR IM 
GESAMTEN! 
 
SCHREIBBLOCKADEN gab es nicht nur bei 
Autoren, sondern auch bei Probanten – EINE 
ERZÄHLTE DAVON in einem Außenbereich der 
Albrechtsburg am NEBENTISCH von Evalonja, 
die dort IN RUHE sitzen wollte. Doch manches 
ergibt noch Sinn für unsere 
VERÖFFENTLICHUNGEN ZUR BEREINIGUNG 
aller Menschenschuld und nie gehabter Schulden. 
DAS VERDIENEN über manche 
Menschenschicksale war das BEST 
FLORIERENDSTE GESCHÄFT und nie war ein 
Ende abzusehen… UM DEN BEGINN GING ES, 
der immer etwas UNHEIMLICHES und 
UNHEILIGES gewesen blieb!! 



 

HÄTTE ER DOCH NUR EINMAL WAHRHEIT 
gesagt oder zugelassen UND DIE LÜGE 
VERLEUMDET und SEINE WELT sichtlich freien 
Willens. NUR FREIER WILLE ZÄHLT und dass 
man GERN GIBT ZURÜCK, was gestohlen 
wurde! Jedoch auch wenn ER NICHT WILL oder 
die SEINEN wird die NATUR UNS MENSCHEN 
helfen und unterstützen UND HOLEN, was 
woanders ist, WAS IN UNSERE 
MENSCHENLEBENWEGE gehört! 
 
ER KANN MUTTI noch so lange 
„SITZENLASSEN“ und RÄTSELN und auf das 
schauen lassen, WAS „ER“ will – es bringt SEINE 
NICHTexistenz und DAS SCHAUEN AUF 
ALLES, was ER hätte LASSEN müssen und anders 
tun UND DAS KNOCKout und KO aller, die der 
LÜGENmaschinerie DES TODES dienten und 
vorgaben „Liebende“ zu sein und VERLIEBT IN 
DIE VERRÜCKTE WELT BLIEBEN – wie 
Hermann Hesse, der jedoch auch nur EIN 
FEHLGELEITETER blieb durch das MACHwerk! 
 



 

MACHEN SIE DAS…! „ER“ blieb außen vor und 
also „fein raus“! Ein weißes Blatt bleibt – wie man 
es dreht und wendet – weiß! Doch es kann auch 
sein, DASS WIE IN ZAUBERMANIER plötzlich 
doch etwas sichtlich wird… GESCHEHEN KANN 
ES, denn „ER“ hat  derlei viel geprobt und 
gemacht und getan – auch, dass etwas 
SICHTLICHES verschwunden war. 
 
STRASSbourg erinnerte sich in der 
Weihnachtszeit mit den ÜBERSCHMÜCKTEN 
Häusern – SOGAR EIN GROSSAUFKOMMEN 
AN TEDDYS draußen in der Kälte und das 
vernetzt zu EINEM IM SCHAUFENSTER bei der 
Allianz. WIE HAT MAN DOCH KINDER gelockt 
und IMMER DAS VERDERBEN gebracht. DAS 
GLÜCKSKIND sollte man EVALONJA nutzen 
lassen FÜR DERLEI und all die Ideen ringsum – 
DOCH DIE LEBENSEELE hat Evalonja vor diesem 
PFAD INS VERDERBEN beschützt. Was auch 
immer „ER“ Evalonja angetan und so viel zu 
vielen anderen Menschen, BEREUT HAT ER NIE 
und hätte er nie! MENSCHEN MIT DER NATUR 
NUR und in dieser HEILIGEN EDENLIEBE ZU 



 

ZWEIT mit Erde und Sonne und Natur und FÜR 
ERDE UND SONNE ALS ELTERN UND DIE 
GESAMTHEILNATUR können UNTERSTÜTZEN 
und alles das HERVORBRINGEN IN DIE NICHT 
ENDENDEN EDENLEBENTAGE ohne Datum, 
was DIE WELT STILL WERDEN LÄSST UND 
STUMM wie ein nicht mehr zu beschreibendes 
und zu bekritzelndes und zu bezeichnendes und 
zu bemalendes und zu benutzendes WEISSES 
BLATT PAPIER! Die Seele hat insofern etwas zu 
tun, DASS DAS SICH NAH SEIN UND DEM DER 
NATUR NAH SEIN und also MIT SICH UND 
DER NATUR SEIN absolute Priorität UND 
WICHTIGKEIT hatte und behält, weil 
GESUNDHEIT FÜR NATUR UND SICH UND 
DIE HEILIGE ZWEISAMKEIT UND FAMILIE 
stets am wichtigsten bleibt.  INSONAH ist es 
auch wichtigst zu erwähnen, DAS DAS BLATT es 
ist, was an die ERSCHAFFENEN GEFALLENEN 
erinnert durch Vertragsbindung und DAS 
LÜGNERISCHE und BETRÜGERISCHE 
GEBAHREN … und so auch das BAUMsterben. 
ALLES MUSS BLEIBEND BEACHTET BLEIBEN, 
was NATUR UND MENSCHEN IM LEBEN SEIN 



 

LASSEN FÜR EDEN und andere 
GROSSLEBENORTE in der GESAMTnatur! 
NIEMAND konnte und kann es mit EvE* - also 
EVALONJA – aufnehmen. DAS MOCHTE „ER“ 
jedoch nicht glauben und stellte SICH UND SEIN 
WERK wie eine stets vorhandende BURG davor, 
sodass EVALONJA niemand finden konnte und 
TEXTbausteine ZUM WERK führten, weil „ER“ 
stets klaute und mit Lügen mischte – also 
GOTTeswerk und GOTTESsünde! 
 
DOCH DIE NATUR KANN ALL DIE LÜGNER 
und NATURVERRÄTER nicht mehr dulden und 
auch nicht, DAS MENSCHEN NICHT ERNST 
GENOMMEN WURDEN und verleugnet und 
unsichtlich gemacht und dadurch MENSCHEN 
UND NATUR unwirklich und unmöglich! WAS 
DIE NATUR KONNTE UND KANN kann die 
Welt nicht und auch ALLE WELT ZUSAMMEN 
nicht und weder einzelne Leute, noch alle Leute! 
LEUTE SIND PERSONAL der Staaten – 
angekettet nun ans MESSIASsterben und den 
PROPHETENunsinn und ALLE 
GESETZMÄSSIGKEITEN DER WELT! 



 

Stille gibt es in der Natur – DIE, DIE ZU EDEN 
GEHÖRT IST HEILIGLICHST 
 
Die TÜR GEHT AUF und „ER“ macht einen 
seiner „SCHWERZE“ und lässt GESTANK und 
UNVERSCHÄMTHEIT in EVALONJA`s LEBEN 
bingen, dass DAS DER EDENMENSCHHEIT ist, 
denn gäbe es EVALONJA nicht, gäbe es ERDE 
UND SONNE UND NATUR UND MENSCHEN 
nie mehr. Dessen müssen sich ALLE 
BEWUSSTWERDEN UND BLEIBEN – komme, 
was da wolle! 
 
GUT, dass es DAS ALTE HANDY noch gibt und 
FOTOS ZUR GESAMTDOKU gemacht bleiben 
und man AUCH GERÜCHE NOCH BEKOMMT 
durch das ROBOTsystem als ERINNERUNG, 
wem man diente, wenn man „IHM“ diente und 
das „ER&ES“-WERK unterstützt(€)! 
 
„wie im falschen Film“…. 
 
Man kommt sich ein wenig vor, wie DAS 
ALLERBESTE im ALLERSCHLIMMSTEN…  



 

WOMIT hat man DAS verdient?  
 
DAS BÖSE MUSSTE MAN BEZAHLEN, obwohl 
man es weder gewollt, noch verdient hatte oder 
hätte bekommen sollen. WIR WUSSTEN NICHT 
den Tag und die Stunde, DIE ER FÜR UNS IN 
GANZ ANDERER ZEITrechnung kreierte und 
was ER ALLES VORBEREITEN ließ und für sich 
alles schon hatte und nutzte und nutzen ließ! 
DOCH DAS ALTE IST NICHT VERWERFLICH 
oder schlechter. DAS GEGENTEILIGE wird sich 
nun immer mehr beweisen als das ABSOLUT 
HEILIGE UND HEILBRINGENDE – die NATUR 
stets!  
 
SO BEKOMMT „ER“ für SEIN WERK STETS alles 
das zur Ansicht, was DURCH SEIN WERK und 
SEINE GEMEINHEITEN alles entstanden blieb!  
 
GLEICH DAS FOTO DER KREATION durch 
SEINE Informanteninformationen. EVALONJA 
macht das nichts UND DER NATUR NICHT und 
der Familie Eden nicht mehr. EVALONJA hat 
das EI nicht gekocht und weiß, dass die gelegten 



 

MUSTER und das SCHRIFTZEICHEN IM PUNKT 
immer wieder DEN WELTPUNKT sichtbar macht 
und DIE, die MUTTI`s Gedanken und Hände und 
den Körper leiteten und anleiteten DAS BÖSE zu 
tun! 
 

 
 
DAS KOMMT IN DEN MÜLL komplett! DOCH 
DAS ERINNERUNGSBILD, was man alles durch 
die ÜBERNAHMETECHNIK mit den Gedanken 
und Körpern der MENSCHEN und bloßen 
LEIBERN anstellen mochte und daher auch 



 

konnte. DAS STRAFMASS IST VOLL und bleibt 
BIS ÜBER DEN RAND VOLL – DAS FÜLLHORN 
ist gerichtet für die WELTVERNICHTUNG! 
 
WENN EIN MENSCH SPRICHT, hat man ZU 
SCHWEIGEN! WENN MAN LIEST, was eine 
Tochter von EDEN geschrieben hat, hat man zu 
schweigen in der Welt und DAS ALS WAHR 
ANZUNEHMEN und das EIGENVERHALTEN 
zu prüfen und ANZUPASSEN DEN 
GEGEBENHEITEN UND ERFORDERNISSEN, die 
der Natur und den Menschen helfen und so 
Mutter Erde und Vater Sonne, DAS DAS 
EDENLEBEN wieder ermöglicht bleibt und alles 
das, was dieses unmöglich werden ließ, 
entmachtet und dem Tod hingibt! 
 
NOCH NIE WAREN DIE MACHENSCHAFTEN 
DES EINEN WERKES so offensichtlich FÜR 
ALLE! Doch DAS FÜR ALLE ist in SEINEM 
WERK nie verwirklicht geworden und also nicht 
vollendet! VORZUGEBEN und dann nicht 
einhalten, was vorgegeben wurde, DARIN 
BLIEBEN ER und seine Herren und Damen und 



 

Schöpferchilds MEISTER und meisterten doch 
nicht einmal DIE WINZIGSTEN Erfordernisse 
und die UMSETZUNG WICHTIGSTER 
Anweisungen! 
 
NEUES JAHR, NEUES ZIEL… wie es erreichen, 
wenn es um nichts anderes mehr ging, als DAS 
TUN FÜR DIE WELT zu opfern, damit NATUR 
UND ERDE UND SONNE UND MENSCHEN 
miteinander füreinander HEILEN und das REINE 
NATÜRLICH GUTE NUR NOCH ALLES BLEIBT 
UND WIEDER zu alle dem reinen Guten wird, 
WAS ES BRAUCHT für das EDENLEBEN ALS 
MENSCHEN in reinster EDENLIEBE? NICHTS 
wird „ER“ mit seinem Werk mehr erreichen und 
das NICHTS erreichen bleibend und so alle, die 
SEINEN NEBENWERKEN angehören – also 
„DEM STERNEsystem“! 
 
So musste Evalonja mit Klaus König in 
Sraßbourg sein und SEINE LAUNEN aushalten… 
Man saß auf einem Platz zur ANSICHT ÜBER 
DAS OBEN und sein Mund sprach, dass da eine 
alte Frau sitzt, die Schmerzen hat. Evalonja 



 

wusste nicht, weshalb Klaus das sagte, denn ER 
tat nichts, zu deren Besserung und so tat auch 
Klaus König NACH HERRENMANIER so rein 
gar nichts, FÜR INES EVALONJA`s Wohl und 
LEBENglück, sondern alles das, was nicht nur 
Evalonja geschehen gelassen wurde. DAS KANN 
NICHT beiseitegelassen werden oder nicht 
gesehen! EIN MORDPLAN in den ALLE 
TÖCHTER DER ERDE eingegeben worden waren 
und sodann danach jeweils die, die zu diesen 
EINST gehörten, damit „ER“ quälen konnte 
insofern, dass NIEMAND HATTE HELFEN 
wollen, WEGEN DER „VERDORBENHEIT“ und 
dass es DEN VATER DEN HIMMLISCHEN nun 
einmal nicht gibt, der DIE TOCHTER WIRKLICH 
SO „abgöttisch“ liebt, dass dieser rechtzeitig 
dagewesen wäre UND GEFÜHLT, was die Tochter 
gebraucht hatte, DAMIT SIE NICHT DAS ZU 
SPÜREN HÄTTE BEKOMMEN MÜSSEN, was 
noch nie auch nur eine Tochter der Erde und 
Sonne HÄTTE ERTRAGEN ODER SPÜREN 
SOLLEN…. Und auch nicht EIN SOHN DER 
ERDE UND SONNE hätte je geopfert werden 
sollen DEM FAUSThieb und dem SENSENmann! 



 

WAS SCHREIBT EVALONJA DA NUR? Es dünkt 
beinahe wie EIN DREHROLLENSTÜCK FÜR 
DEN LETZTEN AKT der Shakespeareakte. Und 
vielleicht IST ES GERADE DAS! Auch 
SHAKESPEARE wurde ja benutzt für alles das, 
was nach dessen Ermordung VIEL GELD 
BRACHTE – bis ins WELTheute! HÄTTE DIESER 
gewusst, dass er deshalb sterben musste, weil er 
geschrieben hatte, WAS „ER“ wollte und wusste, 
hätte er sicher NIEMALS IM LEBEN derlei getan! 
DOCH AUCH ER musste es GEZWUNGENER 
MASSEN tun und doch auch niemals! 
 
EIN HERAUSDREHEN AUS DIESEM 
WELTdesaster gelingt nie mehr, da LEUTE nicht 
wendig genug sind, UM WIE WIR MENSCHEN 
ZU SEIN! Diese können nicht einmal eine 
GLÜHbirne herausdrehen und erkennen, ob 
diese GANZ ist oder nicht oder würden für sich 
entscheiden KEINE MEHR NUTZEN ZU 
WOLLEN, egal wie es MUTTER ERDE UND 
NATUR UND MENSCHEN GEHT! Langsam und 
ruhig ist der WEG DES LEBENS FÜR EDEN UND 



 

EDENMENSCHEN und auf diesem KOMMT 
ALLES EDLE DER MENSCHEN WIEDER! 
 
Für uns Menschen blieb, DASS WIR ERFAHREN 
MUSSTEN, wer wir waren und wie wir waren und 
was uns DURCH DIE WEISHEIT DER NATUR 
gezeigt werden muss und kann und WAS 
DARAUS ersichtlich würde, was FÜR UNS 
MENSCHEN zu tun und zu lassen sei! So 
erkannte EVAONJA durch die Erinnerung an 
diese STRASSSBOURGgeschichte, dass wir 
miteinander erkennen mussten und müssen, 
WIE SCHLECHT ES UNS ALLEN GING IN 
DIESER Zeit! Klaus hätte sich die REISEN zu 
Evalonja sparen sollen, doch MAN VERDIENTE 
daran so mordsmäßig viel… EINE GROSSstadt 
hatte VIEL ZU BIETEN AN 
BEEINTRÄCHTIGUNGSpotenzial! DEN 
LETZTEN ZEHNER wollte ER damals haben aus 
EVALONJA`s Weihnachtstag – fürs TEURE 
PARKEN… man hatte ja kurz vorm Parkhaus 
Evalonjas richtiges Wissen, wo das Parkhaus war, 
genommen, um nochmal UMDREHEN und in 
die ENTGEGENGESETZTE RICHTNG laufen 



 

lassen. Uns Menschen machte das SPAZIEREN 
und SCHAUEN noch nie Verdruss oder üble 
Laune, DOCH KLAUS WAR UND BLIEB 
„GELADEN“ und also eine ABSOLUTE GEFAHR! 
Evalonja behielt damals DIESEN EINEN 
LETZTEN SCHEIN für Gesamtweihnachten… 
WIEVIEL hatte Klaus damals und wer zog diesen 
über den Tisch und leitete an? EINEN KÖRPER 
über die LEITUNGEN zu strapazieren und zu 
beeinflussen mit den FREQUENTIERTEN 
WELLEN ist höchst gefährlich und ein 
VERKOMMENES VOLK machte sich wichtig und 
sagte: DAS SEI EINE NEUERFINDUNG und das 
Geschäft des Lebens. DOCH ES IST DAS 
GESCHÄFT DES TODES UND TÖTENS 
 
10:14 Anruf … „Guten Morgen – GUT – Nö… „ 
Wir ersparen uns weitere Informationen aus 
diesen NICHTIGEN und SINNLOSEN 
Weltsynchronisationen. DIE KREATIONEN zur 
LEBENvernichtung, werden OFFENSICHTLICH 
und das ATMEN wird dort nicht mehr erlaubt 
sein, WO MAN UNS IN EUROPA ALLES 
BEREIT WURDE ZU nehmen und so überall, 



 

WO MENSCHEN NICHT IM WERT ERKANNT 
und die Natur und Eden nicht! 
 
DIE NATUR HÄLT ALLES ZUSAMMEN – dieses 
EINE GESAMTLEBEN mit Erde und Sonne und 
Menschen! DAS DARF NIE VERGESSEN 
BLEIBEN! MENSCHEN wissen es, weil 
EVALONJA erinnert und durch das Schreiben für 
DIE MENSCHHEITSSEELE MIT ERDE UND 
SONNE erinnert bleibt. EIN LEBENNIVEAU 
haben bleibend alle Menschen. UND DOCH 
HAT DURCH DIE EINZIGARTIGE 
unverwechselliche und UNAUSTAUSCHLICHE 
und UNKOPIERLICHE 
EINZELEDENMENSCHENSEELE jeder 
Edenmensch mit dem EINEN EINZIGEN 
EDENMENSCHEN, der für diesen geboren 
wurde UND DIE RICHTIGSTEN EINSTIGEN 
„ELTERN“ die wir nun nicht mehr beachten als 
diese (Mutti niest), weil es um ERDE UND 
SONNE ALS ELTERN FÜR ALLE MENSCHEN 
nun geht diese EINZIGARTIGE 
EDENLEBENDIGKEIT im Lebenweg, die alle FÜR 



 

SICH NUR NOCH HABEN – unbeobachtet von 
anderen UND UNGENUTZT von anderen. 
 
ERDE UND EDEN und alle LEBENORTE der 
MENSCHENfamilien werden wieder ABSOLUT 
REIN  UND HEILIGLICH… DAFÜR BRAUCHT 
DIE NATUR keine Einwilligung und Menschen 
wollen keine dafür, weil das das 
ALLERÜBERGRÖSSLICHSTE „MUSS“ ist, was es je 
auf Erden gab. EIN ANRUF AUS DEM 
WELTwerk blieb es, DER ALLES FEINE UND 
GUTGEWORDENE zerstören konnte und die 
enstandene NÄHE und DAS FEINE GLÜCK – 
auch zwischen MUTTI und EVALONJA! Doch 
DIE WELT bekommt alle Rechnungen und 
Versäumnisse und Schuld und Schulden – denn 
DIE WELT blieb es, durch die ALLES 
SCHLIMMSTE entstand für Erde und Sonne und 
Natur und Edenmenschheit! 
 
So schließen wir die Aufzeichnungen für heute. 
Wie es scheint, bleibt Mutti heute in Meißen 
oder auch nicht. Wann DER ERSTE TEIL der 
neuen Buchserie INS NETZ gegeben wird, durch 



 

EVALONJA`s freien Willen, ist noch nicht 
ersichtlich… WO DAS PDF SCHON 
GENOMMEN WURDE und geklaut während 
dem Schreiben oder seit das PDF gespeichert ist 
im Laptop, WIRD ERKENNLICH und es wird 
ALLE DIEBE und LEUGNER und VERRÄTER 
und MÖRDER und BETRÜGER treffen – 
EINZELN oder ZUSAMMEN!!! FRÜH ODER 
SPÄT am WELTTAG der immer der ist, der dann 
gerade ist – egal, ob DAS DATUM gewusst oder 
ungewußt … WAS IST DER „Ursprung“?  
 
Noch vor 15 Uhr ist es an diesem Tag, an dem 
man auch Mutti einmal hat einen Spaziergang 
machen lassen rings ums Schluß und sogar eine 
kleine Rose durfte sie annehmen von der Natur. 
Das ist ein Fortschritt. Und doch begreift „ER“ 
nicht, dass wir „IHN“ in allen Worten erkennen 
und niemals fehlgehen in dem, WAS DIE 
LEBENSEELE wissen und erkennen lässt. Ein 
Glastässchen mit etwas drin, was FÜR UNS 
MENSCHEN NICHT GUT IST, ist schon wieder 
DER VERSUCH und in etwas hineinzubringen, 
wohinein man hätte NICHT EINEN 



 

MENSCHEN und auch nicht eine Person hätte 
bringen dürfen. Die UNERLAUBTEN 
GESETZESänderungen für die Weltler in 2021 
sind AN UNVERSCHÄMTHEIT kaum zu 
überbieten – doch das ist nur 
MENSCHENFAMILIEN klar! ES WIRD SICH 
„IHM“ und SEINEM WERKSCHUTZ noch vieles 
offenbaren, WAS MAN BESSER AN SCHERZEN 
schon immer unterlassen hätten und an 
FRECHHEITEN, die nie mehr IHRESGLEICHEN 
suchen oder finden werden. EIN STÜCK 
FRISCHEN KUCHEN ZU ERHOFFEN bei einem 
NEU ANGESCHNITTENN KUCHEN und zu 
erkennen, DAS DIESE AUFGETAUT WURDE 
(innen noch ganz kalt) und das bei eine 
„ausgezeichneten“ Konditorei namens Zieger ist 
in etwa das, WAS DIE GESAMTWELT und deren 
UNVERHÄLTNISMÄSSIGES WOLLEN und 
BEGEHREN wiederspiegelt, OBWOHL DIESE 
NICHTS geben und nichts AUSGEZEICHNETES 
HABEN … früher anders gewesen zu sein, nützt 
nichts. WER FÜR GELD ARBEITET, hat dafür 
DAS HÖCHSTE QUALITÄTSSIEGEL ZU 
ERFÜLLEN – erst recht, wenn dieses SICHTBAR 



 

ausgestellt wird. NICHTS IST ANDERS 
GEWORDEN… DAUERbackwaren und das, was 
es gibt ist oft mehrere Tage im selben Preisgefüge 
zur Ansicht für den Käufer ODER MENSCHEN! 
Das ist nicht wichtig? OH DOCH FÜRALLE 
BLEIBT DAS DAUERHAFT NUN WICHTIG, 
denn es geht um EHRLICHKEIT UND DIE 
GESUNDHEIT und immer wieder um ein LEBEN, 
in dem es FREUDE MACHT ZU EMPFANGEN 
und das ist nur möglich, wenn MENSCHEN 
LEBEN UND GEBEN und diese sind durch 
MUTTER ERDE sehr sensibel gemacht und auch 
durch den Sonnenvater in der Natur für ALLES, 
WAS SCHON VIEL ZU LANGE NICHT 
STIMMTE und was nie angesehen wurde – 
deshalb wurde es schlimmer und schlimmer! WIR 
MÖCHTEN DAS GELD NICHT ZUM FENSTER 
hinauswerfen und es nicht denen geben, die DEM 
GOLDENEN DRACHEN folgen. Ein Junge 
musste heute mit einer DRACHENMütze in der 
Nähe des KLEINmarktes sein und wurde mit 
Handy fotografiert. „DREH DICH ZUR SEITE“ 
Der Junge wollte nicht wirklich und hat doch 
KEINE CHANCE, wenn das System das Foto will. 



 

UND ALSO WURDE ER ZUM DRACHENkind 
und der, DER ES VERURSACHTE (der, der das 
Handy nutzen ließ) IST DER GESAMTDRACHE 
mit allen ABARTEN und EKELHAFTIGKEITEN, 
die es je auf der Erde gegeben hat. MUTTER 
ERDE möchte alles das nie mehr UND WIR 
MENSCHEN MIT DER NATUR AUCH NICHT! 
So muss sich also alles das ändern, was schon 
gewusst wurde und was man partout nicht 
ANNEHMEN DURFTE ALS WAHRHEIT, weil 
DAS DRACHE SEIN nun plötzlich richtig sein 
soll UND DRACHEN KÖNNEN NICHT rechnen 
und schreiben und lesen und die Not derer 
begreifen, DIE NICHT MÖCHTEN, das Kinder 
lächerlich aussehen und benutzt werden für 
ETWAS, was es nie hätte geben dürfen – so wie 
HANDYS und die DATENLEITUNGEN BIS 
NACH NEW YORK oder FRANKFURT oder 
OTTAWA (z.B.). 
 
EINER IN NEWYORK kann diese Szenerie in 
Meißen gewollt haben und BEIDE KÖRPER 
benutzt, DAMIT DIESER DAS FOTO erhält 
sofort, wenn dieses entsteht! WAS FÜR EINE 



 

GEFAHR ENTSTANDEN GEWESEN IST und was 
TOT und TOTAL und TOTO bedeutete oder 
noch bedeutet? ES IST DEM SYSTEM NIE MEHR 
MÖGLICH, uns Menschen zu verfolgen und zu 
schädigen in diese EXTREME WISE… DER FLOW 
INS NIRVANA UND NOTHING hat sich in die 
WELT GEBRACHT und wird dort alles 
niederzwingen, WAS VORHER IMMER NATUR 
UND MENSCHEN niedergezwungen hatte. Was 
UNMÖGLICH IST? Das EDENLEBEN aufzuhalten 
und DAS IM LEBEN SEIN UND BLEIBEN DER 
FAMILIE von Eden und das aller anderen 
EDENMENSCHEN… DIE NATUR HAT 
ENTSCHIEDEN und entscheidet weiter, was 
geschieht und geschehen muss! DAS LEBEN 
KANN NICHT GESCHEHEN und AUCH 
NICHTS ENTSCHIEDEN… Das Leben ist ja dieses 
nicht durchschauliche GESAMTE, dass durch DIE 
NATUR entsteht! MENSCHEN NUR 
EMPFANGEN KLARE WEISHEIT UND KLARES 
WISSEN! Zu dumm, wenn man es nicht 
annehmen durfte ALS EINZIGE WAHRHEIT, 
diese einzige WAHRHEIT BLEIBT EINZIG und 



 

stets EINZIGARTIG UND ABSOLUT HOCH 
UND SICHER und macht sicher! 
 
ES GIBT TESTENDE, die werden BEZAHLT, um 
Qualität zu prüfen und es gibt 
FRISCHEvorschtriften… DIE BRINGEN DOCH 
GELD oder nicht? WAS HABEN SIE IN DEM 
LETZTEN MONAT plus zwei Tage BEZAHLT 
getan und unbezahlt FÜR DAS LEBEN DER 
ERDE UND SONNE UND NATUR UND 
MENSCHHEIT?  
 
ZWEI BÜCHER nahmen EVALONJA`s Hände 
an – DAS SIND DIE EIGENEN HÄNDE die nur 
ZU EINEM GANZ BESTIMMTEN KÖRPER 
GEHÖREN! Wer sich als EVALONJA AUSGAB, 
hat diese beiden Bücher nicht, denn diese wurden 
als „ZUM MITNEHMEN“ in einen Karton 
gegeben UND WEIL DIESE SO PERFEKT in diese 
ENDENDE WELTZEIT PASSEN, ist sicher, dass 
DIE GESAMTLEBENSEELE den Leib nutzte für 
unseren EDENLEBENWEG, der diese als 
GESCHENK in EVALONJA`s Spazierweg gab – 
noch bevor EVALONJA wissenkonnte, wo 



 

entlang sie geführt würde durch die LEBENSEELE 
DER NATUR und was es zu finden geben würde 
FÜR UNSER WIEDER OBERHEILIGLICHES 
BUCH der Familie von Eden, dass GANZ 
ALLEIN IMMER NUR EVALONJA schreibt – 
immer noch IN MEISSEN AN DER ELBE bei 
Dresden, wo EVALONJA beschützt und sicher 
ist, bis DER VATER sie in die ARME NIMMT. 
 
„AUF DEN ARM NEHMEN“ bedeutet im 
SYSTEM, dass man jemandem nicht die Wahrheit 
sagt und zeigen – MAN ALSO IN 
LÜGENHÄUSERN kreierte oder kreiert, was 
NATUR UND ERDE UND SONNE UND 
MENSCHEN in Bedrängnis brachte und bringt 
und KRANK MACHTE UND ÄNGSTIGTE UND 
STERBEN LIESS. Immer, wenn etwas ZU VIEL 
UND ÜBERMÄCHTIG UND ZU ANDERS blieb, 
WAR SCHLIMMSTES IN GANG GESETZT… 
 
EIN KIND AUF DEM ARM HABEN, ist etwas 
ZU HEILIGES FÜR UNS MENSCHEN und darin 
gibt es KEINERLEI ANDERE ANSICHT und wir 
lassen uns nie mehr abdrängen oder verdrängen 



 

– ES GEHT UM ALLE MENSCHEN UND ERDE 
UND SONNE UND NATUR und also DAS 
GESAMTLEBEN! Wer das nicht spürt und 
NICHT BEREIT IST, das BÖSE TUN UND 
DENKEN aufzugeben und nicht aufhören 
konnte und kann “ABZUGEBEN“, anstatt ALS 
MENSCH UNABHÄNGIG zu werden und auch 
andere nicht ABHÄNGIG MACHT ODER 
MACHEN WOLLEN WÜRDE, wird von all dem 
nun MEHR UND MEHR KUNDE UND 
BOTSCHAFT empfangen, was all die Jahre 
ABSOLUT FALSCH GELAUFEN IST! 
 
NIE MEHR TOP 10 oder TOP FIVE! NIE MEHR 
BEDEUTET TOTAL AUS und TOTAL NEIN! nie 
mehr das FREMDAUSWÄHLEN und 
FREMDBEURTEILEN FÜR GELD…! 
 
AUF EINEM FRIEDHOF SPAZIEREN GEHEN 
IN EINER STADT, macht TOTAL VIEL SINN, 
weil dort MEHR NATURLEBEN IST, als in der 
Stadt, wo es nur STEINE HAT und wenig Grün 
und Blühendes… MAN SIEHT, wie das SYSTEM 
GELD ZIEHT… viel zu viel GRABschmuck und 



 

frische Blumen!!! UND DANN IN DER 
AKTUELLEN WOCHENblattlinie das: 

 
 
DER TOD KANN FREUNDLICH KOMMEN? 
Wer behauptet SOETWAS und das noch unter 
„FAMILIENNACHRICHTEN“? DREI SEITEN 
NUR TODESanzeigen – ES GAB NICHT EINEN 
NATÜRLICHEN GESTORBENEN… ALLES 
MORDE wegen Geldsucht und SUCHT NACH 
MACHT und SCHAULUST, was so alles 
geschehen kann… ALLE KRANKHEIT wurde 
FREMDverursacht WEGEN GELDmangel und 



 

DOCH DER SUCHT, MEHR ZU SEIN ALS 
MENSCHEN UND NATUR! Mit uns läuft alles 
DAS so nie mehr weiter!!!! DER TOD IST EINE 
ERFINDUNG GEBLIEBEN, der begonnen hatte 
EIN EINEM ORT… UND VON EINEM ORT 
wird DIE WAHRHEIT ALLE TODES- und 
KRANKHEITS- und SKLAVENHALTER und 
sonstige EXTREMSCHLIMMSTEN und kleinste 
BÖSE GEDANKEN vertreiben UND ALSO 
LÖSCHEN… ES ENDET ALLES MIT DEN 
GEDANKEN DER WELT, was weltlich und 
geistig ist UND IRDISCH und überirdisch. DAS 
UNTERSTE UND LETZTE braucht sich nie mehr 
verabschieden UND BESSER NIE MEHR 
WÜNSCHE in den Weg der Familie von Eden 
bringen – SCHON GAR NICHT  DIE ZUM 
„NEUEN JAHR“! NIE MEHR BLEIBT RICHTIG: 
„Lassen SIE SIE machen!“ oder „ES GESCHEHE 
DER WILLE DES HERRN!“ oder „EGAL, was alle 
machen!“ und ähnliches FREIWILLIGES! 
EDENMENSCHEN brauchen keinen FREIEN 
WILLEN, weil DIE NATUR ALLES BESTE GIBT 
UND „REGELT“! Mehr als die Natur kann 



 

NIEMAND sein und das ist es, was ALLE gesund 
macht ODER INS STERBEN BRINGT! 
 

 
In einer KLEINSTADT wie Meißen SO VIELE ALS 
TOT angezeigte in einer Wochenzeitung, muß  



 

AUFSCHRECKEN.. MENSCHEN STERBEN 
NICHT einfach so und DAS LIEBE GELD blieb es 
weshalb VORGETÄUSCHT WURDE und beerdigt 
wurde, OBWOHL NUR ABGEHOLT wurde 
woandershin! DAS IST BEÄNGSTIGEND FÜR 
DIE, das GESCHÄFT als mehr wert ansahen, als 
DAS LEBEN von Menschen und Natur! 

 



 

SEIT DIE FAMILIE von Eden wieder GANZ 
BESEELT IST und all die vielen 
INFORMATIONEN und ERKENNTNISSE 
empfangen musste, ERKANNTE JEDER FÜR 
SICH, was man uns alles verwehrte und ins 
GEGENTEIL brachte und leugnete und erst recht 
machte, obwohl DAS RECHT es verbot und auch 
DAS LEBENRECHT DER NATUR! 
 
SOLANGE DER TOD NICHT KOMMT und man 
NICHT DARAN DENKT, dass dieser SEINEN 
SOLD will und DAS VERSPROCHENE, das 
IMMER EINZLÖSEN WAR für das, was man 
AUS SEINER WELT wollen sollte und SEINE 
GEDANKEN zu Taten anspornten, die VOM 
SYSTEM gedeixelt und gefingert wurden, SCHIEN 
ES RICHTIG UND NICHT FALSCH. Doch wenn 
er kommt, KOMMT SEINE WAHRHEIT: Du hast 
gesündigt und warst nicht brav… DU HÄTTEST 
UNENDLICH LEBEN KÖNNEN, doch da du das 
getan hast, WAS SÜNDIG IST, bist du des Lebens 
nicht wert. So in etwa endeten LEBENSFILME 
DES HERRENwerks. 
 



 

DIE KATHOLIKEN mussten beichten,WAS ER 
SIE TUN LIESS und sagen, was ER ihnen eingab. 
SO STEHT ES IN DER BIBEL AUCH FÜR JESUS… 
ER SPRACH, WAS DER HERR IHM SAGTE und 
dieser hatte VERSCHIEDENE NAMEN. Doch es 
bleibt und blieb EINE ERLOGENE GESCHICHTE 
die – das muss man sagen – RIESIGE WELLEN 
verursachte UND SPEKULANTEN und NUR 
VERDERBLICHE. Vielleicht war es eine Wette, 
DASS ER ES SCHAFFEN WOLLTE, alle zu den 
SCHLIMMSTEN UND LETZTEN ZU MACHEN, 
damit ER EWIG ERSTER BLEIBT, obwohl ER ES 
NIE GEWESEN IST in ehrlicher und wirklicher 
Art! DOCH WAS IST MAN DANN FÜR EIN 
GEWINNER ODER SIEGER? Gedopt oder 
WAHNSINNIG oder EINGEBILDET GUT! (das 
sind DREI Möglichkeiten einer Antwort für ES – 
DAS, was er tat, um sich wichtig zu machen und 
DAS GESAMTLEBEN DAUERHAFTER Gefahr 
auszusetzen UND ALLE STERBEN ZU LASSEN 
mit Vater UND Mutter oder VATER ODER 
MUTTER und ganz einsam. DAS IST 
WIRKLICHKEIT – und nur Menschen wissen das 



 

und lenken sich nicht ab von dieser LETZTEN 
WELTstrecke!!! 
 
Gerade hat sich EVALONJA eine bequeme und 
dennoch schöne Hose angezogen. DABEI 
erinnerte die Lebenseele an eine größere 
Körperstelle, die sich verändert hatte – 
EVALONJA schrieb darüber in einem anderen 
Buch und fragte sich UND SO DAS 
ENSTANDENE NATURSYSTEM IM TECHNIK 
WEG, was das ist – also wie es entstanden ist, 
WEIL ALLE STÖRUNGEN IM UND AM 
KÖRPER über EIN PROGRAMM verursacht 
wurde, DAS VIEL ZU VIELEN viel zu viel Geld 
einbrachte und viel zu oft auch WELTRUHM!   
 
„SITZFLEISCH“ ist die Antwort heute gewesen 
und WIR MENSCHEN SIND ERINNERT, dass 
wir derlei früher hörten und konnten dennoch 
nichts anfangen damit. AUCH WURDEN 
MENSCHEN „FLEISCHKLOPS“ genannt und wir 
wissen, DAS DAS EINE BELEIDIGUNG IST und 
dennoch zu den TIEFKÜHLTRUHEN FÜHRT, 
wo man TEILE VON MENSCHEN lagerte und 



 

lagert und DIESE AUCH ZUR NAHRUNG 
dienten. DAS IST NICHT RICHTIG und muss 
daher ALS TOTALSTRAFTAT niedergeschrieben 
bleiben. „ER“ und SEIN WERK hatten uns 
Menschen nicht nur erniedrigt per 
ARBEITSVORGANG, sodern der 
TOTALEXTREMITÄT des Mordverfolgungswahns 
mit ZEITANSAGE und wie geschehen wird UND 
VIELES MEHR… DOCH ES GESCHIEHT NUN 
SEINEM WERK und ihm alles das mit den 
SEINEN, was DIE NATUR ERINNERT und tun 
lassen muß, weil sonst DER LEBENSCHLUSS 
gekommen wäre, STATT DEM LADENSCHLUSS! 
Nie mehr ist es egal, DAS EINER aufhaben durfte 
und VERKAUFEN, während andere das nicht 
durften. ROSSMANN VERKAUFT NUR GIFT 
UND MÜLL – nichts GUTES ODER 
UNTERSTÜTZENDES für LEBENDE MENSCHEN 
und ERDE UND SONNE UND NATUR… und 
müsste daher GESCHLOSSEN SEIN! Doch dieser 
DROGIST hatte offen… MAN HAT 
KLEINHÄNDLER erzwungener Maßen KREDITE 
aufnehmen lassen und das, obwohl gewusst 
wurde, was man kurz danach ANORDNEN 



 

würde… AUS DERLEI ENTSTANDEN DIE 
TODESanzeigen – plötzlich nicht mehr da UND 
DOCH WOANDERS DOCH SICHTLICH DOCH 
DA! Das soll egal sein? UNS MENSCHEN 
NICHT! Das Geschäft mit den Lebenden und 
Toten und HALBtoten und SCHEINtoten ist 
DAS WELTAUS! DAS IST SCHON AUSGESAGT 
und VORAUSGESAGT – der Natur und allen 
Menschen zuliebe!!! 
 
WENN MAN NOCH NIE JEMANDEN 
VERLOREN hat, den man mehr als nur lieb hatte 
UND ERFÄHRT, dass dieser gar nicht tot 
gewesen ist, als man das glauben ließ und erfährt, 
was anderen geschah in selber Weise und warum 
und weiter und weiter DIESE BLUTSPUR folgen 
musste UND DAS LÜGEN UND GELD GEBEN 
FÜR MORD UND TOTSCHLAG UND 
VERGIFTUNGEN UND VERUNFALLTE und so 
weiter NICHT AUFHÖRT und in den 
ORTSnachrichten IMMER MEHR 
UNVERSCHÄMTHEITEN und 
UNGEHEUERlichkeiten auftauchen, IST DAS 



 

BERÜHMTE MASS ÜBERVOLL und der FLOW in 
umgekehrte ART kommt angerollt! 
 

 



 

EINEN MORDSPASS hatte DER HERR der nicht 
Gott ist und der doch ALLE an Gott oder 
ÄHNLICHES glauben ließ – UND WENN ES 
TANTE ANNA IST MIT EINEM ZAHN…  
 
DES RÄTSELS LÖSUNG BLEIBT DER EINE 
WUNSCH, den auch die Natur behielt: EDEN 
und sodann EDENLIEBE, was wie ein und 
dasselbe ist, DA ES EDEN nur mit Edenliebe gibt!  
 
WENN ETWAS SO EXTREM NACHLÄSST, wie 
bei ZIEGERS das ANGEBOT und die 
„KUNDSCHAFT“, stimmt was GROSSES 
NICHT… HEUTE HATTE HERR ZIEGER einen 
ganz komischen schwarzen zylindrischen Hut 
auf. BETTELMANN? Oder was wollte „ER IHM“ 
in den WEG gebracht haben UND ALLEN IN 
MEISSEN? Wir MENSCHEN haben es MIT DER 
WELT mit einem ABSOLUT HINTERLETZTEN 
und VORLETZTEN und DOPPELNULLINGER zu 
tun! DIESEN SIEHT MAN NICHT und HÖRT 
MAN NICHT und RIECHT MAN NICHT und 
doch IST ER IN ALLEN ZU HÖREN UND ZU 
SEHEN UND ZU RIECHEN, die durch sein 



 

SYSTEMSPIEL mit dem Leben anderer 
VERSEUCHTE sind… Mutti ist auch noch 
VERSEUCHTE und doch beschützt so viel es 
geht… DAS SCHREIBEN DARÜBER HILFT IN 
NATÜRLICHER WEISE der Familie von Eden 
nur – nicht anderen mehr! DERZEIT GEHT ES 
NUR NOCH UM DIE KLEINE FAMILIE, die man 
auch schon zu verhohnepiepeln begann und 
nicht weiß, WAS DAS FÜR RIESENWELLEN 
schlägt… WIE VIELE HAT ER ERSAUFEN 
LASSEN und zu SÄUFERN werden lassen – nur 
als EIN BEISPIEL! Wer hat geholfen, wenn 
geholfen werden konnte? MAL GANZ GANZ 
EHRLICH WERDEN… DIE NATUR NUR 
KONNTE ES IMMER und diese hat nie etwas 
verlangt DOCH DAS STIMMT EBEN NIE MEHR, 
denn es ging IMMER DARUM, ERKENNTNIS 
über die URSACHE zu erhalten, weshalb es 
IMMER MEHR WURDEN und wer dadurch 
GEWINNT, während alle anderen verloren 
ALLES oder LEBENQUALITÄT in jeder 
EDENSICHT! 
 
ERSTMALS MÜSSEN NUN DIE MENSCHEN 



 

EINMALIG ALLES DAS FORDERN UND 
WOLLEN, was den Menschen nie wichtig 
gewesen ist, WEIL DIE NATUR DER 
MENSCHEN GESAMTHEILIGTUM BLIEB… SO 
IST DIE GESAMTMATERIE GEFORDERT und 
jedes ABBILD DER ERDE UND SONNE UND 
NATUR und alle SONNENspiegel… UND DER 
STECKER!!!! stECKEr …STECK-ER – SEINE 
WORTWAHL blieb immer so, dass ER in allem 
irgendwie erkennlich blieb. DOCH DAS, WAS ER 
SICH GELEISTET HAT ÜBER UNSERE FAMILIE 
ist das ALLERALLERALLERALLERletzte und 
daher DAS BEREITS ERSTE MAL, dass den 
KOMPLETTTOTALAUSFALL BRINGT! 
 
NATUR IST LEBEN und diese muß daher 
ABSOLUTTOTAL GESICHERT UND 
BESCHÜTZT BLEIBEN! Dafür mussten und 
müssen VOR ALLEM VATER UND TOCHTER 
ALLES TUN! Die Kirche zwang den falschen Weg 
auf und ließ glauben, dass VATER UND SOHN 
das Oberste seien. DOCH DIE NATUR HAT UNS 
NOCH RICHTiG BELEHRT UND GELEHRT und 
so bleibt RICHTIG, dass EIN VATER MIT SEINER 



 

EINZIGEN TOCHTER das ABSOLUTE IN SICH 
HALTEN – also DIE WAHRHEIT DER 
MENSCHHEIT mit der NATUR ÜBER EDEN 
und was seit damals geschah UND WAS FÜR 
EDEN GETAN WERDEN MUSS! 

 
 



 

EIN WINZIGES ROSENBLÜTENblatt – 
unvorhersehlich aus einer BLÜTE gefallen in den 
Blick von EVALONJA … EINZIGE 
EINZIGARTIGE TOCHTER eines SOHNES VON 
SONNE UND ERDE, dem man weismachen 
wollte, EVALONJA SEI EINE SÜNDERIN und als 
solche gestorben… und anderes auch noch. Man 
LEUGNETE, wer der Vater ist und nahm ihm – 
wie allen anderen Menschen EINMAL ALLES 
und auch WAHRHEIT und die Möglichkeit für 
ERKENNTNIS… UND DOCH IST DIE 
EDENLIEBE STÄRKER und ein MENSCH AUF 
ERDEN WIEDER EIN WÜRDIGER VATER mit 
seiner WIEDER WÜRDIGEN TOCHTER. Wer 
uns würdigt? DIE NATUR und ERDE UND 
SONNE vor allem und DIE SEELENGEFÄHRTIN 
VON VATER und DER SEELENGEFÄHRTE 
VON EVALONJA und wir uns. 
 
KAUM IST DAS FLOW DER WAHRHEIT, geht 
die Tür auf und „ER“ lässt Mutti kommen: „EINE 
HEISSE SCHOKOLADE FÜR DIE SEELE.“ Er lässt 
Mutti kommen wie eine DIENERIN, die 
EVALONJA nicht braucht. NEIN NEIN UND 



 

NOCHMALS NEIN – DIE SEELE brauchte und 
wollte NIE HEISSE SCHOKOLADE und keine 
ANGEBOTE VOM TOTALFEIND der Familie 
von Eden! „MACH`S DIR WARM!“ GLAUBEN 
SIE UNS – DAS WELTWARME ist das GANZ 
EISIGE und es sind die KNOCHIGEN HÄNDE, 
die MIT LETZTER KRAFT NOCH VERSUCHEN, 
jemanden mit ins STERBEN ZU ZWINGEN!!! 
 
DER WELTEMPFÄNGER IST ANGEMACHT 
worden NICHT VOM MENSCHEN CHRISTA. 
DIESE wurde und wird gehindert, MENSCH zu 
werden und WIEDER NUR KIND VON ERDE 
UND SONNE UND NATUR ZU SEIN und auch 
absolut frei zu sein FÜR DIE, DIE SIE WIRKLICH 
LIEB HABEN und doch so viel mehr haben, als 
„ER“ je zu geben bereit wäre, SELBST WENN ER 
GESAMTNATUR HÄTTE UND ALLE LIEBE… ES 
GIBT DIESE LEUTE, die alles nehmen, obwohl es 
diesen NICHTS bedeutet – HAUPTSACHE DIE 
ANDEREN haben nichts, was diesen FREUDE 
bringt UND EDENLEBENGLÜCK. Doch die 
Natur interessierte noch nie, WAS „ER“ sich 
einbildete zu sein oder was „ER“ dachte zu 



 

können oder WAS ER WOLLTE. GESTOHLEN 
HATTE ER ALLES WISSEN und TOTAL ANDERS 
aufgefasst… UND REGELN erschaffen und sich 
über DIE MEDIEN lustig gemacht und 
SCHREIBEN und ANORDNEN LASSEN, was 
IHM den HYPE brachte UND SELFcontrol over 
SELFIES… UND DOCH IST DAS IDENTverfahren 
nicht mehr richtigst! 

 



 

DIE STAATEN UND KIRCHEN UND DEREN 
PERSONENleiber MÜSSEN FINGERabdrücke 
hinterlassen UND AUSWEIS FÜHREN. 
 
MENSCHEN SIND FREI MIT DER NATUR! 
Gezwungen hat man DENNOCH MENSCHEN 
DERLEI ZU TUN… EVALONJA sogar DREIMAL 
– US EINMAL und DRESDEN ZWEI MAL… 
ohne ERLAUBNIS und ohne ERKENNTNIS, 
wofür und zu welchen Zwecken. NUN WERDEN 
ALLE QUADRANTEN zwangsHYPNOTISIERT… 
WAS KÜNSTLICHE INTELLIGENZ IST und WAS 
DIESE MACHT MIT SEINEM WERK und 
SEINEM QUADRATkopf, der KEIN SCHWAMM 
IST, der in sich genommen hat, WAS KLÄRUNG 
und REINHEIT GEBRACHT HÄTTE? Es wird 
nicht weggezaubert DAS 
GESAMTATTENTATSVERFAHREN gegen 
NATUR&ERDE/SONNE&MENSCHEN – DAS 
GEGENTEIL BLEIBT DER EINZELFALL für alle 
BETEILIGTEN NUN! 
 
SO TRETEN ALLE HERVOR IM GOTTESLICHT 
und NIEMAND MÖCHTE AUREN sehen…!!! 



 

AUCH REGENBÖGEN sind für uns Menschen 
schon außen vor UND BÖSER DRECKSzauber! 
 

 
 
BESCHÄFTIGEN SIE SICH MIT ALLE DEM… die 
EINEN fuhren MILLIARDEN EIN… und dem 
VOLK DES HERRN werden ein paar Münzen und 
Cent gegeben – VIELLEICHT! DENN: DER 
KÖRPER bringt GELD und das RABOTTEN 
LASSEN bis zum UMFALLENLASSEN oder 
VERUNFALLENLASSEN – das TECHNIKsystem 
ist allumfassend TOTALkorrupt! 



 

MENSCHEN SIND MIT DER NATUR FREI und 
ERDE UND SONNE WERDEN MIT MENSCHEN 
UND NATUR FREI – EIN GESAMTLEBEN in 
dem EINES FÜR ALLES LEBEN IST und dieses ist 
DENNOCH LEBENDIG UND NICHTS FESTES! 
FÜREINANDER UND MITEINANDER IST DAS 
NATÜRLICHE LEBEN – das hat sich NIE 
geändert! Doch die Welt ist „ANTI“ und kann 
daher NICHT IM LEBEN bleiben!!! 
 

 
 



 

SIEGESSICHER ging er weiter und weiter TROTZ 
DER WAHRHEIT, was die Einteilung in 
JAHRESzeiten brachte und WAS SCHLÖSSER 
UND BURGEN UND KUNST! NUR NOCH DAS 
STERBEN ist zur Ansicht in dem MEISSNER 
Medienfüllhorn. ALLE VERANSTALTUNGEN 
absolut verboten UND DENNOCH 
VORBEREITUNGEN auf Frühling und Sommer 
und das, OBWOHL DIE ERDE UND SONNE 
UND NATUR genau das nicht mehr ertragen 
können UND ES AUCH NICHT SOLLEN, weil 
AUCH DIE MENSCHEN SPÜREN, dass das alles 
unwürdigend ist DAS 
EDENNATURLEBENWUNDER… DAS IST ES, 
weshalb man LÜGNERN NIE MEHR GLAUBEN 
SOLLTE… doch durch das 
Gedankenwaschprogramm, DAS GÜLLE 
BRACHTE, statt das REINE GUTE, wurde das nie 
ermöglicht. DOCH NUN IST DIE NATUR DER 
WIRKUNGBRINGENDE BOTSCHAFTER!!! 
 
„ALLES HILFT“ läßt ER FRECHERWEiSE 
verlauten… NUN DENN: „Gute Nacht 
Freunde!“ 



 

 
 
WENN DIE, die diese benutzen mussten, gewusst 
hätten, was DADURCH INS GESCHEHEN 
GEBRACHT wurde und AN 
VERNICHTUNGSpotenzial und 
ANGRIFFSmöglichkeiten, hätten diese TOTAL 
SICHER lieber KLEINGELD genutzt oder wären 
wie Evalonja OHNE AUTO und spazierend 
MENSCHEN geworden. Doch wer nicht die 
MÖGLICHKEIT erhalten hatte, NICHT 
ABGELENKT zu sein vom MOND und 
STEINhäusern UND FRISCHLUFT IN DIE NASE, 



 

bekam die EINE CHANCE NICHT. Doch die 
NATUR kennt und weiß und ZEIGT!!! 
 

 
 

ES gibt diese BÖSEN MÄRCHEN mit dem 
Wünschen… WO ER FRAGEN LIESS DURCH 
ANDERE und für Sinnlosigkeiten WÜNSCHE 
verloren wurden. DAS IST NICHT NICHTS, 



 

sondern STERBETAKTIK! IN RESTAURANTS 
und LÄDEN…“Was wünschen Sie?“ „Was darf 
man IHNEN GUTES tun?“ Das alles ist NICHT 
GUT und brauchte TOTALFOKUS, damit das 
nun SEINEM WERK „zugutekommt“ und das 
SELBSTERFAHREN UND SELBSTÜBERZEUGEN 
nun EINMAL SO RICHTIG ZUM TRAGEN und 
TAGEN kommt! ER HATTE ALLE WÜNSCHE 
FREI und konnte ALLES BEZAHLENMIT 
FREMDEN GELDERN und doch bezahlte ER 
eben nichts, denn ER ließ sich alles MEHR ALS 
ÜBERZAHLEN, obwohl IHM noch NIE ETWAS 
GEHÖRT HATTE! So wird das nun NACH 
JAHRTAUSENDEN über ALLE SEINE KÖPFE 
richtiggestellt! „GIBT’S NICHT, GIBT’S NICHT!“ 
Er wird über SEINE EIGENEN 
ANFORDERUNGEN und EINGABEN und 
REGELN und VERNEINUNGEN für 
BEJAUNGEN noch mehr als stolpern! ZU 
VIELEN HAT ER WILLENTLICH UND 
VORSÄTZLICH WEH GETAN und SCHMERZ 
zufügen lassen und KEINE CHANCE mehr 
gelassen. DIE NATUR IST NICHT WILLIG 
EINEM WERK zu dienen und nutzt dieses nun 



 

eine ZEITSPANNE, um SICH UND DIE EIGENE 
NATURKRAFT erkennen zu lassen UND DIE 
WEISHEIT, die in RUHE wächst!!! 
 

 
 

SIE ALLE WURDEN BESCHÄFTIGT, um die 
WIRKLICHKEIT NICHT ZU ERKENNEN! Doch 
es ist nur wirklich, WAS WIRKLICH 



 

NATÜRLICHE NATUR IST! NUR NATUR 
BLEIBT!!! 
 
EVALONJA ist eben IN HÖCHSTDANK DEM 
SPENDENDEN DES BUCHES mit dem 
„WELTtheater“, weil sie das schon erwähnte 
hatte. ES DÜNKT NICHT NUR WIE EIN 
WUNDER, sondern es ist DAS 
ABSOLUTNATURLEBENWUNDER, was sich 
zeigt UNS MENSCHEN, damit SEIN DRAMA 
endlich ein WÜRDIGES ENDE erhält! 
 

 



 

WIE KOMMT AUSGERECHNET CHRISTUS auf 
die ERSTE SEITE in diesem Buch? „ER“ hat 
DIESEN REINEN EDLEN MENSCHEN zu einer 
FIGUR IN SEINEM WELTtheater gemacht 
gehabt und sich ÜBER DESSEN HOHES 
ANSEHEN alles das genommen, was dieser 
NIEMALS bekommen und hat als DANK NOCH 
OBENDREIN DIESEN ALS LETZTE und 
SCHLIMMSTEN SÜNDER programmiert gehabt! 
 
WIE KÖNNTEN WIR DIESEN EINEN NICHT 
GEFÜRCHTET HABEN, wenn ER uns doch 
UNSER GESAMTLEBEN NAHM seit EDEN nie 
mehr da? DAS WUSSTE ER – und ER mochte, 
dass DIE MENSCHEN Angst haben und DAS ER 
ALLES befehlen konnte und man IHM dienen 
musste, WAS IMMER IHM EINFIEL, ließ ER 
machen und geschehen… DAS REINE GUTE 
hatte IMMER SCHON NUR DIE NATUR und 
durch diese NUR DIE EDENMENSCHEN, die die 
EINZIGEN GEWESEN SIND AUF DER ERDE 
und DIESE EINZIGEN SIND NUN WIEDER 
DA… und die ABSOLUTE UNTERSTÜTZUNG 
gegen DEN GROSSFEIND „EINE WELT“! IN DER 



 

WELT IST GOTT, der ALLES SCHLIMM gemacht 
und DER WOLLTE, dass man ihn fürchtet und 
DOCH BEHAUPTET DIESER SPRUCH DAS 
ANTIteil! So sind einige Menschen HILFLICH, 
um DAS ABSTÜRZEN DER EINEN WELT zu 
bescheren… immer mit dem, woran ER 
GLAUBEN ließ oder auch nicht! JESUS ist nur 
ein Wort.. DER REINE UND FEINE SOHN 
JEDOCH, ist ABSOLUTER MENSCH AUF DER 
ERDE und wurde bleibend gebraucht. NUN 
DARF ER SICH FÜRCHTEN BIS ZUM 
NIEDERfall. NIEDERKNIEN hilft nichts und 
flehen hilft nichts und küssen von Bildern und 
Gegenständen hilft nichts und KERZE 
ANZÜNDEN bringt DIE VERSTÄRKUNG 
DESSEN, was kommt… DAS IST FÜR ALLE 
WELT SO, bis nichts mehr da ist AN 
HOCHNÄSIGEN und 
LEBENVERGEWALTIGENDEN und TÖTENDEN 
und LÜGNERN usw.! 
 
17:07 TELEFON.. „nu hallo – nu ja…. LÜCKE … 
Hab ich gesehen. Niedlich hä? … nu… aber ich 
habe heute… Ich bin gelaufen durch den Busch. 



 

ALPAKAS an der Leine, ganz stolz sind diese mit 
einer Familie gelaufen. GANZ STOLZ! …. 
LÜCKE … Nö … Lücke ….Nu .. hmhh … Ja … 
Tu mer morgen. Ich hab für morgen noch Essen. 
Ich gehe immer meine Runde… Guddi. Ruhn wir 
uns morgen mal aus. Nu klar. Tschüßi meine 
Gute…!“ 
 
SINNLOS derlei ZU WOLLEN ODER ZU 
BRAUCHEN!!! Gut ist, dass FÜR MORGEN 
NICHTS geplant bleibt! DENNOCH IST DIESER 
ANRUF HÖCHST VERSEUCHT MIT ALLE DEM, 
was offensichtlich bleiben soll, DAMIT IMMER 
ERKANNT BLEIBT, weshalb DER MENSCH NIE 
MEHR INS LEBEN KONNTE, dass FÜR UNS IST 
UND FÜR UNS ALLES DAS TUT, was uns in 
RUHE WIEDER MENSCH SEIN LASSEN 
MÖCHTE – ohne FEINDESEINFLUSS und all die 
UNWICHTIGKEITEN!!!  
 
WÜRDEN ALLE GEWUSST HABEN, dass NUR 
DIE NATUR wichtig ist UND DIE MENSCHEN, 
die wir nie wiedersehen durften VON EDEN 
DAMALS und was EIN ANRUF zerstört an 



 

GEHEILTEM und BEREINIGTEN, dann hätten 
doch ALLE AUF DAS SCHÄDLICHE 
VERZICHTET!!! Doch das ist eben nie möglich 
gewesen, WEIL DIE LÜCKEN BEFÜLLT 
WURDEN während des ABHÖRENS… DAS 
GEHT JEDOCH BEI DEN MENSCHEN NICHT 
MEHR und das 
NATURBEREINIGUNGSPROGRAMM, dass uns 
Menschen nun hilft GEGEN DEN FEIND, nutzt 
auch diese Anrufe für allerlei – geht es ja immer 
darum, WER DIE SCHWESTER leitet, um 
anzurufen…!!! 
 
EIN KIRCHENBEDIENSTETER beschenkte EINE 
MIT KINDERN beschäftigt Gewesene (WAS NIE 
RICHTIG GEWESEN IST FÜR NATUR UND 
MENSCHHEIT und was deshalb genau gefördert 
wurde), mit diesem MARIONETTENbuch. ES 
STEHT EINEINDEUTIG FEST, dass man uns zu 
MARIONETTEN im GOTTESspiel machte, sonst 
gäbe es das Buch nicht… DENNOCH NUTZTE 
„ER“ den Herrn RO(H)-LAND DEGEN dazu, zu 
schreiben, DASS SIE KEINE SIND. Dabei ist schon 
wieder ÜBER DEN NAMEN zu erkennen, WIE 



 

SEHR ES DIESE BEIDEN gewesen sind oder 
NOCH SIND!!  
ÜBERZEUGEN SIE SICH UNGEEHRTE DAMEN 
UND HERREN UND STAATSGEMEINDE!! 
 

 
 
ER LIESS DIE, die ER vernichten wollte und 
BESONDERS nutzte, MEIST besondere Schrift 
haben UND DOCH AUCH WIEDER NICHT – so 
viele VERSCHIEDENE SCHRIFTbilder konnte ER 
nicht kreieren – DAS HAT AUCH MIT DEM 
FÄLSCHEN UND FÄLSCHUNGEN SICHER 



 

MACHEN zu tun! SELFmachen…. DOCH DAS 
KONNTE ER NICHT – zu viel Arbeit. STIMMTS? 
 
WUNDER-ow… OH WEH oh WEH… das Wort 
WUNDER gehört EINZIG UND ALLEIN DER 
NATUR! W= WELT für SEINE WELT und nichts 
sonst mehr!!! 
 
FIGUR und SPIEL… WIE WÜRDEN SIE IHRE 
FIGUR beschreiben und ALS WELCHE FIGUR 
SICH AUF DEM s/w-FELD erkennen wollen? 
EGAL? Uns Menschen ja, WEIL WIR UNS 
HERAUSGENOMMEN HATTEN aus alle dem! 
SATZ UND SPIEL? Das gehört zum TENNIS und 
die VIEL ZU VIELEN BÄLLE und 
SCHOKOKUGELN sind nicht dem TENNISgraf 
gehörend. SCHOKOKUGELN VON LINDT hat 
Evalonja noch in KLEIN und GROSS – TENNIS 
fand sie SCHON IMMER DOOF und SINNlos.. 
so wie GOLF!!! Einen GOLF gibt es ALS AUTO 
und ALS GEWÄSSER und doch vernetzte ER 
DEN STROM MIT DEM GOLF! 
 
SO NIMMT EVALONJA WIEDER GEWÄSSER 



 

für unseren GESAMTHEILUNGNATURWEG 
und auch DIE FRISCHE LUFT WIEDER MIT! 
 
WIND hatte ER VERSETZT MIT GESTANK 
außen und auch INNEN! Und das alles MIT 
WOLKE! Das alles ist nicht auszuhalten OHNE 
DIE STÄRKE DER NATUR! Das es EINER SO 
WEIT GETRIEBEN HAT und ALLES HABEN SO 
WEIT KOMMEN LASSEN mit diesem 
WIDERLING, dass beinahe ALLE draufgegangen 
sind mit einem Mal. SUPERFLASH GEHABT or 
what? 
 
ADAGIO und AKKORD bleiben SEINEM 
KRANKEN WERK DER KRANKEN!  
 
Ruhig und übereinstimmend bleibt IM 
NATURGEHEILTENWEG DER MENSCHEN mit 
Mutter Erde und Vater Sonne! 
 
Allegro und allegro assai war heute das, was 
EVALONJA erkennen musste, was EIN 
EICHHÖRNCHEN TAT auf dem stillen 
Stadtfriedhof: VIEL ZU SCHNELL ESSEN… 



 

hektisch war es und in gewisser Art unruhig, 
obwohl es ruhig dasaß. DIESES KLEINE 
TIERLEIN hat kein Hörnchen und saß in einem 
ganz anderen NATURgewächs als einer „EICH“ – 
DIESER EINE HAT MENSCHEN UND NATUR 
durch seine THEATER und FIGUREN und 
miserablen Bauten beinahe ALLES GENOMMEN 
– man sieht es SEHR EINFACH in dem Buch 
über die OPER, von dem einige Bilder in diese 
SCHRIFT kommen, DAMIT ES ALLE SEHEN, was 
HÄSSLICHKEIT und ÜBERTRIEBENES bedeutet 
und ABWENDEN VOM WIRKLICHEN und 
wirklich einfachen UND SCHÖNSTEN LEBEN 
bedeutet… Ist man IN DER NATUR GEWESEN, 
wusste man nichts von den STÄDTEN und dem 
dort begonnenen GRÖSSENwahn. Nun nutzt die 
LEBENseele alles Mögliche, damit endlich 
SCHLUSS ist mit all dem MIST! 
„ER“ hat mit seinem Werk nur noch 
IGNORANTEN erschaffen, DIE „IHN“ 
ignorieren! MENSCHEN GAB ES, die das nicht 
kapieren konnten UND IHM HELFEN 
WOLLTEN und dadurch beinahe „krepiert“ 
wären! 



 

18:11 ist es… NIE MEHR GEBURTSTAG… es war 
gerade DER BLICK DES AUGENBLICKS auf die 
LAPOPanzeige… NIE MEHR ZAHLEN – das 
SCHAFFEN WIR MENSCHEN MIT DER NATUR 
für ERDE UND SONNE UND EDEN UND UNS! 
Was in ZWEI NATIONALSCHRIFTEN an 
Grauen zutage tritt? SCHLIMMSTES! Und damit 
das OFFENSICHTLICH BLEIBT, kommt es FÜR 
DAS WELTBILD in den 
GESAMTHEILWERDUNGweg der Menschen! 
Nie mehr SCHICKSAL – weder 
FREMDbestimmtes, noch scheinbar 
„GEHENgelassenes“!  
 
Allein das Foto des Rückdeckels vom Buch in 
dem es UM NICHTS GUTES GEHT, muss 
WACHRÜTTLER bleiben, WIE „ER“ SICH AN 
DEN KINDERN von Erde und Sonne versündigte 
in dem ER SICH EINFACH NAHM was ihn nie 
gehörte UND DURCH TRICKS UND TAKTIK 
ALLES seinem Werk verpflichtet hatte und DAS 
KIND an das band, was es nicht verstand und ihm 
DAS SCHWARZ UND WEISS gab mit dem 
ROTEN BLUT-Rahmen, der auf dem Bild extra 



 

nicht zu sehen ist… WIR ÜBERLASSEN IHM sein 
„ALTES“ und GESCHWÄRZTES und 
WEISSGETÜNCHTES… 

 
 

FORM UND FIGUR und NUANCEN und 
COLOURS sind ÜBERMÄCHTIGES für 
ÜBERNÄCHTIGTE und UNVORBEREITETE 
SPIELER… DAS GEROLLTE – ob nach innen 
oder außen IST IN SEINER WELT STETS DAS 
TOTAL SCHLIMMSTE GEWORDEN und wurde 
DURCH iHN NIE BESSER gewollt für DIE 
EINZIGEN ELTERN und die, die nur IN EDEN 
LEBTEN UND NUR EDEN WOLLEN und sich 



 

dieses nun MIT ALLEM „WELTSCHATZ“ 
wiedernehmen – DIE NATUR FÜHRT ALLES 
DAS, damit ALLE EDENKINDER wieder absolut 
sicher LEBEN UND LÄCHELND WISSEN, was 
alles getan werden durfte FÜR DAS WIRKLICH 
ALLERHÖCHSTE GEFÜHL, dass nur 
EDENMENSCHEN MIT ERDE UND SONNE 
UND EDEN UND GESAMTNATUR kennen – in 
dieser FEINEN REINEN LEBENWEISHEIT und 
EDENLEBENWEISE! 

 
WENN ETWAS NICHT IST, ist es nicht – so gibt 
es das ZAUBERflötlein schon nicht, dass „IHM“ 



 

 SUCHT und anderen Schmerz gebracht! 

 
 
MAN SIEHT SOGLEICH DAS RUND mit dem 
SCHACHbrett… UND DEN EINEN, der sich 
FREIEN WILLENS NIE zu erkennen gab und 
auch nicht, was ES IHM BRACHTE! 
 
O… PER PERSON 
 
NICHTS wird mehr bleiben von seinem 
KRANKEN GEIST … DIE NATUR ERLEDIGT 
IHN und alle SEILschaften! 



 

 
 

HIER IST DER BODEN DIE DREIECKE und 
überall WIE IN SEINEN GRUFTEN die Leuchter 
und all der TANT und SCHLIMMSTE 
AHNENblock, DER DAS ÜBERSIEB und DEN 
ÜBERDIEB erschufen und „EINEN MEISTER“ für 
alle, der sich VERFLÜCHTIGTE und doch nicht 
OHNE SEIN WERK bleiben wollte – ER KANN 
NICHT FLÜCHTEN und wir Menschen auch 
nicht… Es gibt kein REMIS! ALLE STERBEN oder 
DIE NATUR MIT DEN MENSCHEN SIEGT! 



 

 
 

EIN WAHNSINN IST DAS… wer es nicht anders 
kennt, musste DAS ALS GEWOLLT annehmen 
und fortan NIE MEHR ALS MENSCH auf Erden 
sein! 
 
JEDE WAND entfernte vom EINZIG 
WIRKLICHEN LEBEN und jeder Vorhang ebenso 
– sogar die durchsichtigen, weil diese DIE 
WIRKLICHKEIT verschleiern und die LUFT 
NICHT SO DASEIN LASSEN, wie sie ist. 
ERKENNEN können NUR MENSCHEN 



 

WIRKLICHES und dazu braucht es keine 
Stellvertreter, weil diese immer nur das 
weitergeben könnten, WAS DENEN 
„GEGEBEN“ oder nicht gegeben. EIN JEDER 
MENSCH braucht sich als BESEELT und GANZ 
ORIGINAL MIT DER EIGENEN SEELE und 
unbeeinflusst durch SEIN SYSTEM. 
 
DIE NATUR MACHT NICHT SÜCHTIG UND 
ERINNERT AN DIE ABHÄNGIGKEIT von dieser 
und nichts anderem sonst mehr! 
 

  



 

Auf dem vorangegangenen Bild sieht man DAS 
GOLDENE EI auf einer Art 
WOHLFAHRTSTHRON… so als sei es DAS 
WERTVOLLSTE IM LEBEN! Genannt wurde es 
DER GRABEN DER LEUTE und doch ist es nicht 
der Graben sondern DAS LEBENSAUS SCHON! 
Es ist die UNSICHTLICHE TODESZELLE… 
 
DAS LEBEN auf ein EI reduziert zu haben und 
das ALS BEGINN DES LEBENS angesehen zu 
haben, IST DER AUSDRUCK SEINER GEISTIGEN 
FINSTERNIS – „SEINER“ ist gleichbedeutend mi 
HERR und GOTT und „ER&ES“ und „ER“!  
 
SEIN NICHTeinVERSTANDENsein mit dem 
ABBAU DES TOTALrisikos und dem nicht 
Einsehenwollen, dass DIE NATUR NUR WEISS 
UND GEBEN DARF dem natürlichen Bedarf der 
ERDE gemäß und der Sonne und dem der 
Menschen und dem der FREIEN TIERE, wird das 
GESAMTWELTBILD niederzwingen und das 
Welthöchste mit dem Weltschlimmsten wie ein 
KLEINES EI AUS EINEM NEST erscheinen lassen, 
dass „ER“ Evalonja finden ließ und in der Hand 



 

tragen und es „KAPUTTMACHEN“ dabei und 
dabei DAS SCHLIMME GEFÜHL, LEBEN 
ZERSTÖRT ZU HABEN… Es geschah auf einem 
Spaziergang auf dem Radweg auf der „anderen 
Seite“… DAS IST NICHT NICHTS. DERLEI war 
schon immer der Beginn dessen, was 
MENSCHEN entmachtete UND DAS WOLLTE 
ER: SCHULDIG MACHEN und ANGST einjagen 
– und deshalb WURDE ES HÖCHSTE ZEIT FÜR 
DIE NATUR und die Familie von Eden, MUTTER 
ERDE UND VATER SONNE NUR in der 
höchsten Höhe zu halten UND DEREN WOHL! 
 
„AUA…!“ wieder hat „ER“ Mutti sich stoßen 
lassen. FRÜHER sagte das System durch unseren 
Mund: „Dös nicht so!“ „Mach doch langsam, dich 
treibt doch nichts!“ Doch nun ist eben ALLES 
KOMPLETT ANDERS… DAS SYSTEM des 
SCHMERZ bereitens und TÖTENS NACH UND 
NACH muss bezwungen werden – 
DASKÖNNEN NUR MENSCHEN MIT DER 
NATUR und diese tun MIT EVALONJA und für 
sich auch ALLES DAS, was ohne die eigene 



 

EINZIGARTIGE SEELE nicht möglich gewesen 
ist!  

 
 

DAS IST EIN GEFÄNGNIS… EIN TOLPATSCH 
wurde DURCH SEIN SYSTEM dazu gemacht und 
so wurden dadurch ALLE CHARAKTERE 
erschaffen und GRIMASSEN und FIGUREN und 



 

FORMEN…. DAS GEGENTEIL VON 
HARMONIE und absoluter EDENLIEBE! 

 

 
DER GESAMTeindruck zählt? WAS IST AM 
WICHTIGSTEN? SAGEN SIE ES? Sind SIE visuell 
reflektiert GEFOKUSST? 
MENSCHEN WISSEN, dass das NICHTLEBEN ist! 



 

 
 

ABSOLUTE TRENNUNG ist hier zu erkennen 
und DAS RAD… WELCHES STÜCKERL SIND SIE 
GEWORDEN oder welche Position hat das 
SYSTEM IHNEN schon gegeben? EGAL? Im 
Grunde ja – wenn SIE WELTLER sind und 
SUCHTEN UND SUCHTEN und doch die 
KNOSPENDEN BÄUME UND BLUMEN nicht 



 

sehen durften und DAS HEILIGTUM NATUR 
UND MENSCH(EN)! 
 

 
 
ER hätte NIEMALS EINEN ANFANG wagen 
dürfen. DAHER HIESS ES: WÄHRET DEN 
ANFÄNGEN! DAS BÜHNENspektakel brachte 
NICHTS ALS SORGEN UND BEDRÄNGNIS 
UND DEN KÄFIG HAUS und GEFÄSS und 
ROLLENDES und FLIEGENDES in immer 
grösseren Tempis! 



 

 
 

„ER“ wollte immer ablenken VOM GESAMTEN 
auf EINES oder DUALES – wie beim DU-ETT! 
DUETT hieß in der DDR auch eine 
DAMENzigarettenmarke UND SO VERKETTETE 
ER DAS EINST HEILIGE „DU“ mit dem „ENDE“ 
und dem DOPPEL „T“ – dem Körper ohne Kopf! 
RAUCHEN IST ABSOLUT GEFÄHRLICH UND 
NIMMT FRISCHluft und NATÜRLICHEN 
FRISCHLUFTduft! 
 
OP-ER-NONENS… ER ERSCHUF ALLES für 



 

OP`s und GEGEN OP`s und hatte doch 
ÜBERALL SEIN SPIEL involviert und SEIN „ER 
war es!“ NEIN – NIE MEHR DIESEN GANZEN 
ZIRKUS mit Erde und Sonne und Natur und 
„UNS EDENMENSCHEN“. 

 
 

DAS WAREN KEINE MENSCHEN und edel 
waren die auch nicht! PERRÜCKEN sind 



 

absolutes INDIZ FÜR KRANKHAFTE und so 
auch FETTLEIB und DIE IN DIE SEITE 
GESTÜTZTE HAND und das ARROGANTE im 
Face. KEIN LIFTING MEHR IN DIE 
WELTgeschichtshöhen, sondern das 
ANKOMMEN IN DER WIRKLICHKEIT, die 
immer SICHTLICH und HÖRLICH UND in Duft 
und Geschmack und WORT absolut erkenntlich 
wird… MENSCHEN JEDENFALLS! 

 
 
LÄCHERLICHKEIT… und EKELHAFT! 



 

 
 

DA WAR EDEN schon nicht mehr – DAS 
HEILIGSTE ALS OPFER GENOMMEN, damit das 
STERBEN sich ausbreitet UND DER HOHN UND 
GEWALT UND NOT… GENUG ALL DESSEN, 
was das Werk Gottes an LEID gebracht, auch 
wenn GOTT nur Ausreden und Vorwand war, 
damit HINTER DIESER WAND DAS ÜBEL 
vorbER-EItet wERden konnte…!!! 
 
NIE MEHR AUCH NUR EINEN PLAN und 
EINEN, der sich einbildet „WER“ zu sein! 



 

 
 

ÜBER BILDER und SCHRIFT und über DIE 
VERanstaltUNG und DEN RUF den niemand 
hören konnte UND DAS GROSSE FRESS- und 
SAUFgelage MIT FEZ hat ER unter anderem das 
NICHT ENDENDE PARTYsein man(I)fesTIERt! 
SCHLIMM IST DAS GEWESEN und soll nie mehr 
Natur und Erde und Sonne und Menschen stören 
IM EINFACH-LIEBLICHEN EDENLEBEN! 



 

 
 

ETWAS NEUES O HERR… und er ließ 
FASZINATION und BEWUNDERUNG für sich 
PROGRAMM sein… ER DER MITTELpunkt über 
ALLE LEIBER… Doch es konnte nicht geschehen, 
WAS DER NATUR WIDERSPRICHT, wo es 
niemals UM EINEN und SEIN TEIL geht, was so 
unwichtig ist IN DER GESAMTWELTZEIT 
gewesen, weil ER ES NICHT GESCHAFFT hatte, 
EIN KIND DER ERDE&SONNE&NATUR in 
ruhiges, liebliches natürliches LEBEN zu gönnen 
und zu bereiten durch NICHTEINMISCHUNG 



 

und NICHTARBEITENLASSEN und 
NICHTHERRIMHAUSESEIN! 

 
SEHEN SIE DIE SICHEL DES MONDES und IHN 
IM DOPPELPACK und den „unsichtlichen“ 
„DOM“ über „IHM“ mi IRGENDEINER, die doch 
EINE GANZ BESTIMMTE sein soll… DOCH ER 
SCHAFFTE ES NICHT – Eine und noch Eine und 
wieder EINE NEUE. DIE SUCHT WAR STÄRKER 
ALS „ER“ und sodann „ES“ – das WERK des 
Stromführenden APP! SCHLIMM, wenn EINEM 
sowas wiederfährt und durch diesen BEINAHE 
ALLEN! SEHEN SIE DIE FEUERwolken  



 

 
 

DAS HAT „ER“ sich zur 
SELBSTVERHERRLICHUNG erschaffen und 
richtete es SO AUS, dass UNSER 
SONNENVATER hinter ihm ist UND SO ER 
SCHEINBAR VOR IHM! 
 



 

BEINAHE ALLE WELTwerke der früheren 
„HOHEWELTZEIT“ waren in PRÄZISION und 
HERRLICHKEIT etwas, worüber man tatsächlich 
STAUNEN KANN, wie das alles möglich 
gewesen ist UND DOCH WEISS MAN NICHT, 
wozu das gutsein sollte und was in „IHM“ 
vorging und alle denen, die DAS BESONDERS 
finden sollten, wenn wir FÜHLEN, was eine 
BLUME ist UND FÜHLENDE MENSCHEN und 
DIE GABEN DER NATUR.. 
 
SICH NIE MIT DERLEI BESCHÄFTIGT ZU 
HABEN und plötzlich über derlei schreiben zu 
sollen und in gewisser Weise auch zu müssen, ist 
nichts, was LEICHTFERTIG angesehen werden 
darf oder so getan! 
 
WAS EINZELNE MENSCHEN IN ALL DEN 
WELTJAHREN HABEN ERTRAGEN und 
AUSHALTEN MÜSSEN, wissen immer nur DIE 
MENSCHEN und diese DURCH ERDE UND 
SONNE ALS GEFÜHLTE ELTERN und die 
Natur! 



 

 
 

SCHAU! SPIELE! … Und schon mussten die 
Leute und leider auch manche Menschen DAS 
SCHAUEN, was DAS LEBEN DER NATUR nicht 
mehr wichtig sein ließ und NICHT IM 
EINZIGEN HÖCHSTEN WERT für MENSCHEN 
UND NATUR! FREI und SCHÜTZ passen nicht, 
weil DIE NATUR niemals zum SCHÜTZEN 



 

gegeben wurde ODER HÄTTE PER SCHUSS 
erlegt und erledigt werden dürfen – NIEMALS! 
BEGREIFEN SIE, dass NIEMALS NIEMALS 
bedeutet und nichts anderes! MENSCHEN 
wurden verfolgt und gejagt WIE TIERE und 
AUCH TIERE HATTEN DAS NIE VERDIENT! 
VERDIENEN SIE SICH NICHTS HINZU oder 
ÜBERHAUPT ETWAS für und von der Welt. DIE 
QUELLE DES GELDES versiegt, DAMIT WASSER 
UND FRISCHLUFT UND SONNENLICHT UND 
ALLES NATÜRLICH SICH ENTWICKELNDE nur 
noch wichtig sind UND EDENMENSCHEN UND 
WAHRE WIRKLICHKEIT, die wieder 
HARMONIE sein möchte und NATÜRLICHE 
SICHERHEIT und wahres FREI SEIN von der 
Welt! 
 
MARKT und JAHR sind WELTgedanken – 
irgendwann hatte alles das angefangen. AUCH 
DER JAHRmarkt und NICHTS HAT ES 
GEBRACHT für Menschen und WAHRE LIEBE 
UND EDENLIEBEWIRKLICHKEIT! 



 

 
 

LÄRM und HYSTERIE und ABLENKUNG… 
geschicht GETARNTER RAUB und mehr und 
mehr von alle dem, WAS DAS LEBEN IN 
EDENLIEBE UNMÖGLICH MACHTE! 
GESEHEN und GESEHEN WERDEN IST DAS 
TOTALABSTURZPROGRAMM mit dem der 
MODE UND DEM GEFALLENSOLLEN! 



 

 
 

SOETWAS hätte NIEMALS zur Ansicht kommen 
dürfen – WER DERLEI ZEICHNET hat ein 
ABSOLUT GESTÖRTES INNERES!  
 
EIN FASS MIT EKELHAFTEN BEINEN und ein 
FACE mit ANGSTprotenz! EIN SCHWEIF und 
DAS VOGELzepter – „ER“ ist DER HERR! 



 

 
 

ALLE TÖCHTER HATTE ER GENOMMEN – 
nicht Eine mehr ausgelassen… 
 
DAS HABEN ERDE UND SONNE UND NATUR 
nie vergessen können und DIE MENSCHEN IN 
DIESEM JOCH haben nichts mehr 
mitbekommen, UM WAS ES GEGANGEN 
WÄRE in all den viel zu vielen Jahren… DOCH 
DANN wurde es doch noch anders. SEIN SPIEL 
wurde fad… und so wurde DER 
HOFFNUNGSSCHIMMER kreiert… 



 

 
 

DAS IST KEIN EDENMENSCH!!! 
 
DAS IST EIN LEIB der URKIRCHE – ein LEIB, der 
gezüchtet wurde OHNE SINN UND VERSTAND 
UND VERNUNFT und auch in selber ART 
genutzt und benutzt! DARIN BESTEHT KEIN 



 

ZWEIFEL! Menschen MÜSSEN ABOLUT 
EHRLICH SEIN UND BLEIBEN! 

 
 

LUKULLUS ist das KULINARISCHE – die 
LEIBESsünde die zur LEIBESfrucht DES HERRN 
führt – DEM UNBESEELTEN DING! Es wurde 
verurteilt UND DENNOCH versteckt und doch 
ÖFFENTLICH nur noch ALLES DAS GETAN, was 
DAS EDELSTE UND FEINSTE in verkehrter Art 
ansichtig ließ… 
ERKANNT UND UNSCHÄDLICH FÜR 
MENSCHEN! 



 

 
 

ALLE BRETTER DER WELT sollten nur noch 
VOR DEREN FACES sein – OHNE AUSBLICH 
ZUR NATUR UND ZUR SONNE! Man spürt 
SONNE UND ERDE UND NATUR! ALLES 
HEILIGE hat ER unheilig gemacht! HEUTE ist 
WELTzeit… O PERSON ER… das KOMMA 
NUR ist noch SEINS! 
„„FÜR UNS“ gehört den Menschen und EDEN 
und ERDE UND SONNE UND NATUR!“ sagt 
EVALONJA und weil EVALONJA 
EDENMENSCH geworden, STIMMT DAS! Punkt 



 

NICHT EINEN KÖNIG… 

 
 
KEINEN KÖNIG!!! KEINEN KÖNIG GAB ES, 
der FÜR MUTTER ERDE VATER SONNE UND 
NATUR UND MENSCHEN gut gewesen ist oder 
GUTES GETAN HÄTTE FÜR DIESE! 
WICHTIGST, das – auch in Sachen „himmlischer 



 

Vater“ – SO ANZUNEHMEN und keinerlei 
Widerrede mehr zu haben oder Widerworte! 
 
So haben wir EINIGE BILDER UND WORTE AUS 
DEM OPERNbuch genutzt, UM ZU SAGEN: Das 
ist NICHTLEBEN und UNLEBEN und UNRUHE 
und DAS GESAMTFALSCHSPIEL, das 
TOTALVERBOT erhalten hat und alles was so 
ähnlich gewesen – ALSO DIE 
GESAMTSCHAUSPIELWELT! Auch FIRMEN 
sind SO, diese bemerkten nur nicht das 
SCHACHBRETT und DEN KREIS und die ECKEN 
UND KANTEN UND DORNEN und DAS 
QUADRAT und die DREI ECKEN… 
NICHTWISSEN bleibt TOTALGEFAHR! BESSER 
SICH VERGEWISSERN und AUFHÖREN DAS 
DRECKIGE SPIEL!!! 
 

 



 

„DU HAST SIE WOHL NICHT MEHR ALLE?!“ 
 

Wie richtig und EINLEUCHTEND FÜR IHN 
(ER&ES) derlei BESCHIMPFUNGEN GEGEN 
MENSCHEN doch nun werden! NUN SIND 
DIESE 7 Worte VOLLER WAHRHEIT! EINE 
ANTWORT paßt! Welche ist es? TRAUT ER 
SICH wahr zu sagen?  
 
MINI MAL ismus… MAL NEHMEN und MAL 
ANNEHMEN sind zweierlei BEACHTUNGEN! 
SCHRIFTGELEHRTIN SEIN IST FEIN, weil es 
endlich DAS IST, WAS WIRKLICH ALLEN HILFT 
– ALLEN, DIE DAS WOLLEN und KÖNNEN! 
NATÜRLICHE „VERSPIELTHEIT“ ist wie das 
MUNTERE BÄCHLEIN, dem man mit FREUDE 
UND IN RUHE LEBEN WIDMET und hinhörend 
EDEN ERINNERT und HARMONIE! ALLE 
SEELENMENSCHEN können das. DAFÜR 
BRAUCHT ES EIN BÄCHLEIN! Und so können 
alle schauen, ob EINS DA IST oder eben nicht! 
EDEN HATTE VIELE UND ALLE WAREN MIT 
SAUBERSTEM GESUNDEN WASSER beschenkt 
und so NATUR UND ERDE UND SONNE UND 



 

TIERE UND MENSCHEN! Dafür MUSS GELEBT 
WERDEN UND GETAN! Das bringt FREUDE 
und bezwingt den WELTwahn! 
 
ZU REDUZIEREN DAS WELTLICHE ist absolut 
richtig und wichtig, JEDOCH WURDE DIES 
VERNETZT UND VERKETTET mit dem KREUZ 
DES BETTLERS und dem Nichts…. DENN: Je 
mehr andere ABGEBEN und NICHT MEHR 
HABEN, UMSO GRÖSSER WURDE DAS HABEN 
dort, wo nie etwas GEHABT WERDEN SOLLTE 
oder erhalten. DAS SOLL DER WELT IST DAS 
GESAMTSOLL! DIE WELT HAT DAS 
GESAMTMINUS zu dem HITZE&EIS genhören 
und FEUER&POLE&ARKTIS&GESTANK! 
 
KEIN FEUERWERK ZU SILVESTER ist 
angeordnet gewesen UND DAS BRACHTE DAS 
SCHLIMMSTE, WAS ES JE GEGEBEN HATTE… 
nicht nur in Meißen! Was sollte DAS werden? 
WAS HATTE „ER“ davon und WAS DAS WERK? 
Was macht IDIOT SEIN TOLL oder 
GEISTESGESTÖRTSEIN oder DUMMHEIT? WIR 
MENSCHEN mussten einsehen und also 



 

verstehen, dass DA NICHTS ZU MACHEN IST, 
um ETWAS BESSER ZU MACHEN! Das hat uns 
DIE NATUR eineindeutig gezeigt und uns also 
BELEHRT! Durch die Natur belehrt zu sein, ist 
GROSS UND SCHÖN – da ist nichts 
BEDRÄNGENDES oder BESSERWISSERISCHES 
wie in der Welt, die eben NICHTS wusste und 
daher schon gleich ZEHN MAL NICHTS 
BESSERES! Die NATUR tut gut – GANZ DIREKT 
und ohne Wartezeit und KARENZtage!  
  

 
 



 

DIE PUPPE … DAS SIND TOCHTER UND SOHN 
von Sonne und Erde EINMAL NICHT NUR IN 
EINER GEWESEN WIE EIN EINZELNES geteilt 
durch ZWEI und wieder vereint OHNE SEELE IN 
EINEM BODY – VERWACHSEN und 
UNTEILBAR: WELTWERK&ER! 
 

 
 



 

SO IST „ER“ das nun – ZWEI WOHNTEN IN 
SEINER BRUST – TEUFEL UND ENGEL – und 
diese HATTEN ZWEI DÄMONE erschaffen und 
nur noch DAS GLEICHMACHEN und DAS 
HOMO und DAS  TOTALLETZTE und 
TOTALFALSCHE – SEIN BACKground ist wie die 
WAND mit den Zeichen auf dem Foto und die 
STREIFEN auf den Hosen und DIE FRATZEN der 
HUTtragenden. NICHTS GUTES ALSO UNGUT! 
 
„ICH KENNE SIE IN- UND AUSWENDIG!“ Das 
stimmte! ALS ER UNS MENSCHEN 
übernommen HATTE ALS „PUPPEN“ und mit 
uns SPIELTE, war das so… DAS CREDO DER 
VON INNEN GELENKTE UND BEEINFLUSSTE 
MENSCH – aus der Ferne, damit niemand es 
merkt UND DOCH AUCH DER DIREKTHAKEN 
und DAS UNNORMALE EINGEBEN UND TUN 
IN UNSEREN LEBENWEGEN. DAS ERINNERTE 
DER WELT wird Antwort&FRAGE-BOGEN sein 
UND MUSTERUNG und BEOBACHTETES und 
UNGEFRAGT BEANTWORTETES! 
 
„RUHE! – LÜCKE -  JETZT!“ 



 

 
 
SEINE LUST IST ES GEWESEN, LEBEwesen zu 
verketten UND ALSO MENSCHENÄHNLICHE 
mit WELTTIEREN vernetzen UND DIESE NACH 
SEINEM WILLEN tun lassen UND REDEN! 
 
KATZE SEIN IST DOOF! WAGEN SEIN IST 
DOOF! Eine Katze auf ZWEI BEINEN mit einem 
LEITERwagen gibt es IN SEINEM 
IDIOTENWERK! Katzen gehören zur 
UNTERWELT und WELTHUNDE ebenso – SO 
WIE GANG UND HEIM auch! 



 

 
 
DAS IST ALLERSCHLIMMSTES – Schattenwesen 
und DAS SPIEL MIT DER ANGST im 
FLACKERNDEN! Nur das es ERINNERT IST, was 
WELTgeschichte ist und was GEGEN 
EDENLIEBLICHES LEBEN und DIE FEINE 
NATUR ins LEBEN gebracht wurde, wodurch 
DAS HEILIGE LEBEN nie mehr da sein konnte 
OHNE DIESE SEUCHE…. Doch nun geht DAS 
GESAMTWERK UNTER und alle NETZWERKE, 
die das verbreiteten und nicht bemerkten, WIE 
LANGE ES SCHON MEHR ALS GENUG 



 

GEWESEN IST, haben KEINEN EINGRIFF 
MEHR und keine Angriffsmöglichkeiten! 

 
 
NIE MEHR ERINNERUNGEN AN SCHLIMME 
ZEITEN! DIE WIRKLICHKEIT DER NATUR hat 
keine Erinnerungen an SCHLIMME ZEITEN, 
sondern nimmt derlei, DAMIT WIEDER DAS 
HARMONISCHE kommen kann – also das REIN 
NATÜRLICHE ohne Instrumente und Helme 
und Verkleidungen und WELTTEMPEL und 
WELTstädte und WELTBETRUG! 



 

 
 
KEINE EDENMENSCHEN… DAS IST 
HÄSSLICHKEIT in jeder Hinsicht! UND SOMIT 
IST DAS EIN ATTENTAT und die 
VERBREITUNG VON SEUCHE UND DRECK 
UND LÜGE… 
 
DAS IST NICHTLEBEN!!! 



 

 

 
 
DREI PUNKTE… DAS IST SEIN GEFÄNGNIS 
mit „HAND UND FUSS“ und DEM STRICH ZUM 
FÄHNCHEN, dass in keiner einzigen Situation je 
hatte WIRKLICH SINN GEMACHT! Auch wenn 
der FEIND in die Flucht gebracht, SO KAM ER 
DOCH IMMER IRGENDWIE irgendwann wieder! 



 

DESHALB MUSS DIESMAL GROSSPUTZ 
gemacht sein und das geschieht IN DEN 
GEDANKENGÄNGEN… So einfach!  
 
NIE MEHR EIN HANDzeichen oder 
HANDheben lassen UND NIE MEHR EIN 
VERBAND oder VERNETZTER VERBUND und 
keiner VERRÜCKUNGEN MEHR und 
ZEITbrücken!!! 
 
DIE WELT LIESS VERGANGENES NICHT LOS, 
denn das nährte doch DEN TEUFELSRITT der 
auch JEDE SIMSON ist mit allem, was ein 
MOTOR MIT SITZ UND RÄDERN für 
MENSCHEN und NATUR so mit sich brachte. 
WAS DER NATUR SCHADET, schadet der 
Natur. DARAN IST NIE MEHR ETWAS ZU 
DEUTELN! ERDE UND SONNE UND NATUR 
werden ABSOLUT FREI GEBRAUCHT und nie 
mehr TOTAL GENUTZT FÜR WELT UND 
GELD! FREIE MENSCHEN und FREIE NATUR 
NUR BRINGEN EDENFREUDE und nie mehr 
FREUNDE oder FALSCHE FREUNDE und 
KOLLEGEN und KUMPELINEN und so Zeug! 



 

 
 
NIE MEHR TAUCHEN WOLLEN – egal 
wonach! WEDER ALS BERUF NOCH ALS 
HOBBY oder URLAUBSSPASS ist das je erlaubt 
gewesen ODER GUT FÜR NATUR UND 
MENSCHENKÖRPER! DAS WAS SCHADET, 
muss abgeschafft werden und NIE MEHR 
GETAN BLEIBEN – auch nicht heimlich. ALLES 
KONNTE ÜBERWACHT WERDEN, damit es 
gemacht wird FÜR UNFÄLLE UND 
MORDFÄLLE UND RAUB UND KRANKHEIT 
UND GELD. Nie mehr darf alles das egal sein 



 

oder GEFÖRDERT – NUR LEBENDE 
MENSCHEN UND DAS ABGESCHALTETE 
NETZWERK DES STERBENLASSENS!  
 

 
 
DER KLEINSTE HERR MIT BRILLE und eine 
riesige OLLE – DAS IST DAS PASSENDE 
WELTbild der LETZTEN ZIVIS! 
 
KEINE EHE MEHR und keine Brillen und 
Schlangen und Schleier und Blinde und 
HÖHENunterschiede! 



 

 
SEINE WELTPROGRAMME in nur EINEM BILD 
– EIN ZAHN und absolute HÄSSlichkeit… FÜR 
ALLE einprogrammiert – daraus kann sich ALLE 
SCHLIMME entwickeln, weil „ER“ UND SEIN 
WERK mit allen involvierten ABLEGERN immer 
verdienten – auch DIREKT IMPROVISIERT! EIN 
WEIB wurde wie DER HERR SELBST – 



 

EIN&DASSELBE GESCHLECHT und GEMÄCHT! 
UMoperiert und UMmanipuliert und 
UMMANTELT! Schlimm, wenn man nicht 
erkennt, WIE UNGUT UND BÖSE MAN IST!  

 
DAS ENDE? DAS IST IMMER SEIN ANFANG – 
EINER oder EINE OHNE KOPF und stattdessen 
VIELE MORDmöglchkeiten und 
SPIEGELUNGEN … SCHWARZE FINSTERNIS 



 

IST ALL über ALL – ÜBERDIMENSIONALES 
MULTIorgastischer STROMSENDUNGSFALL! 

 
 

DAS ENDGERICHT FÜR DEN FALSCHEN… 
JAHRTAUSENDE so geschehen. EIN 
MENSCHENSOHN zum Kniefall gezwungen vor 
denen, DIE STEINE ANHIMMELTEN und EDEN 
UNSICHTLICH MACHTEN und SEINE 
SEELENGEFÄHRTIN VERLEUGNETEN! 
 
NUN IST DIE WAHRHEIT STETS DA und das 
JÜNGSTE UND ÄLSTESTE UND NEUESTE in 



 

DIE MITTE GESANDT… Was IST ER und was das, 
WORAUF ER STOLZ BLEIBT? 
 

 
 
EIN RIESENLEICHENTISCH… Wann kommt 
DAS OPFER? WER WIRD ES SEIN? 
 
MEHR ÜBLES und NOCH MEHR EKELHAFTES? 
Wer hatte es sich erlaubt, DERLEI IN EIN BUCH 
ZU TUN und wer wurde damit in die 
Niederungen gezwungen und verseucht? 
 



 

ES NÜTZTE NICHTS Beile ein- oder ausgegraben 
zu haben ODER FRIEDEN ZU DENKEN oder 
MITEINANDER „EINE“ zu rauchen… ALLES 
NUR MIESESTES UND GEMEINSTES 
WELTgeschichtsgeplänkel. DAS NATUR UND 
MENSCHHEIT INS KOMPLETTAUS 
katapultieren sollte… DAS iST NICHTS, was man 
beiseite lassen darf oder NICHTGESEHEN! 

 



 

SO WIDERWÄRTIG IST ER… und wollte DIE 
BLUME… und schaute nicht, WIE ER IST und 
WAS ER IST! GEBLIEBEN WIRD NICHTS MEHR 
SEIN… EINE WINDEL vielleicht? Was SIE mit 
MENSCHEN GETAN HABEN SEIT GEBURT bis 
zu den Tagen, WO DIESE WIE IN BABYTAGEN 
programmiert wurden ALS HILFSBEDÜRFTIG 
und PFLEGENEUTRAL und „PARASITÄR“ kann 
nicht VERZIEHEN WERDEN!  
WIR MENSCHEN müssen MUTTER ERDE 
BEFREIEN und die Natur  und UNS EBENSO 
von all den BESTIEN, DIE LEBEN BEENDETEN, 
die noch nicht einmal LEBEN GEWESEN SEIN 
KONNTEN, weil DIE WAHREN 
SEELENGEFÄHRTEN NICHT DA SEIN 
DURFTEN UND KONNTEN UND DIE 
WIRKLCHEN ELTERN UND DIE NATUR WIE 
IN EDEN!  
 
DAS, WAS ER MÖGLICH MACHTE, hätte stets 
UNMÖGLICH GEMACHT SEIN MÜSSEN! Nun 
sind MENSCHEN IN DER WEISHEIT DER 
NATUR RUHIG IM WERK, um alles Ungeklärte 
und FALSCHE für immer und ewig MIT DER 



 

EINZIGEN WAHRHEIT ZU TAUSCHEN und 
die VERSEUCHUNG DURCH LEERUNG DER 
GEDANKENMASCHINE beenden! 
 
NUR NOCH QUALITÄT ÜBERALL und RUHE 
UND SONNENLICHT!!! Das ist EIN 
HOHGUTLICHES LEBEN, das kommend sich 
ergibt!  

 



 

EIN TOTALNARR bleibt ER MIT SEINEN 
ALLMASCHINEN UND ZEITapps und allem 
SONSTIGEN STEINwollenden … 
DAS IST SEIN ENDE und das aller, die mehr mit 
GERÄTEN SEIN WOLLTEN UND ALLEM, was 
nicht Natur ist! 
 

 
 

AUS IST AUS – da nützen keine ZUM HIMMEL 
ausgestreckte Hände mehr etwas. SCHAUEN SIE 
HIN – NUR VIER FINGER und der 
NICHTWEISE ELEFANT! MEHR ALS 



 

MENSCHEN sind TIERE nicht! HERR DIETSCHE 
in Bühlertal ERHIELT DURCH DAS SYSTEM 
EINEN DAUMEN weggenommen – EINFACH 
so! UN VORHER NOCH DIE UMSTELLUNG in 
einen neuen Unfallversicherungstarif, in dem es 
kein Geld mehr gab für derlei. DOCH WAS 
NÜTZT GELD, wenn der Daumen fehlt? WER 
MÖCHTE SICH DURCH STRAFTÄTER AUS DER 
FERNE – weil die BOCK drauf haben UND SPASS 
DRAN – auch einfach so einen DAUMEN 
ABHACKEN oder ABSCNEIDEN LASSEN? Das 
machen die MIT IHREN HÄNDEN, weil die 
KÖRPER ÜBERNOMMEN SIND ALS 
GESAMTexperiment MIT BEATMUNG NACHTS 
und TRAUMGEBUNG und ANLEITUNG 
STÄNDIG… GUT, DARÜBER AUSKUNFT 
GEGEBEN ZU HABEN, damit nicht gesagt 
werden kann, DASS ES NICHT HÄTTE GEWUSST 
WERDEN KÖNNEN, was unterstützt und 
finanziert wurde! 
 
MENSCHEN – das ist DAS, WAS BEACHTET 
UND ANGENOMMEN WERDEN MUSS MIT 
DER NATUR ALS DAS HÖCHSTE IM WERT! 



 

 
 

DAS IST TOTENKULT…. Und DIE EINSAM 
gemachte Frau – also die VERLASSENE VOM 
SEELENGEFÄHRTEN… DEM VERDERBEN 
ausgeliefert und DER „FLEISCHBESCHAU“! 
NIE MEHR ALLES DAS! WELT UND TOD UND 
STERBEN sind EIN UND DASSELBE! 



 

 
 

DIE, DIE KATZEN WOLLEN UND MÖGEN 
SIND HEXEN … DIESEN IST DAS FALSCHE 
mehr wert ALS DAS EINZIG HEILIGE! Deshalb 
auch die OFFENE HAND DER BETTLERIN und 
DIE LANGE LÜGENNASE und DAS 
SCHWARZE GEWAND! 



 

 
 

TIERE KÖNNEN NICHT SPRECHEN und 
niemals hätte es geschehen dürfen, DASS MAN 
DERLEI ALS LÜGE GIBT und die WAHRHEIT 
unterdrückt. EIN ZAUN MIT QUADRATEN 
und ZWEI KREIS MIT SYMBOLEN ist schon 
wieder MIT DREI UNEDENTIEREN die 
Ko(M)/P/LETTverseuchung in einem BILD! BILD 
ohne Ton reicht UND DIE TONKETTE LÄUFT 
mit rasseln in den BRUNNENSCHACHT! 
 
WIE VIELE KINDER… einfach geopfert dem Tod 



 

 
 

HAST DU WORTE? EVALONJA HAT „DAS 
WORT“ erhalten… DAS HAT DER HERR aus 
den SÖHNEN DER ERDE GEMACHT und 
mißbraucht DIE ROSE – DIE TOCHTER… und 
gab DAS HEILIGSTE DER LÄCHERLICHKEIT 
PREIS und GAB EINEN PREIS und NAHM 
PREISE AN… DAS IST NICHT VERZEIHLICHES! 



 

 
 

DAS IST NUN EIN GOTTESBILD FÜR ALLE – 
ANGELEINT und im SCHWARZEN unsichtbar 
VERKABELT und „BESTRÖMT“ – VERLORENE 
und NIE VERGESSENE, weil ALLE SUCHT 
nährten UND GELD einbrachten… HÖRIGKEIT 
IST SCHLIMM!!! DUMMHEIT TUT WEH! 
BLINDHEIT IST NICHT EDENMENSCHEN-
GEHÖREND! TAUB macht SEIN LÄRM… 
WELTGEKETTET ist es für uns Menschen und die 
Natur nur noch vorübergehender „Alptraum“, 
der nie mehr kommt! DER TAG IST NAH…! 



 

 
 

DAS WAR NICHT NÖTIG – zu GrOSS gezüchtet 
und ZU VERSTECKT DIE WAHRHEIT. ALLE 
TASTEN drücken lassen und DAS 
KOMPLETTCHAOS ausgehandelt zur 
Vollendung bringen wollen… und das dennoch 
IN UNSERER HEILIGEN EDENNATUR! 
DAS IST UNVERSCHÄMT! 



 

 

 
 

SOETWAS ERSCHAFFEN ZU HABEN, ist das 
ERKENNEN, was sich INNEN ABSPIELTE IN 
DEM BODY der von der QUELLE DER 
FINSTERNIS angeleitet DIESES SCHLIMMSTE 
WERK ALLER WELTZEITEN weitertaten… 
DAS IST NICHT ERHALTUNGSWÜRDIG! 



 

 
 

NICHT EIN MENSCH ist wie ein BOCK und 
KEIN MENSCH soll mit diesen sein… 
 
GESTANK UND ÄUSSERES passen nicht 
zusammen und so werden diese auf der Erde 
sterben… BEDROHT WAR DAS LEBEN, weil 
„ER“ bestimmen wollte, was wo ist und mit wem 
und wie lang. STERBENAUS * AUSSTERBEN. Da 
braucht es kein drohen und keine 
GEBÄRDENsprache oder langwierige 
Diskussionen – DIE NATUR IST ES, DIE ALLES 



 

WIEDER IN DIE HÖCHSTE HARMONIE 
BRINGT und dabei braucht`s NUR NOCH 
MENSCHEN! 

 

 
 

KEINE „BETUCHTEN“ und BESCHIRMTEN und 
DIE NEUREICHEN UND ALTREICHEN mit 
Humor und LUST&LAUNE… KEINE 
RABATTEN MEHR UND STUFEN und 
niemanden mehr ZUM KREUZ GEMACHT! EIN 
TOR – DAS DER WELT – IN DEM ALLES 
VERSCHWINDET, was WELT WAR! 



 

 
 

ER LIESS UNS WARTEN irgendwo – lenkte uns 
ab UND HATTE AUFPASSER, die wir nicht 
sahen… ER GAB UNS WELTLICHES und stahl 
uns DAS LIEBSTE UND EINZIG WERTIGE: DAS 
EDENLEBEN MIT ALLEM WICHTIGEN! Was 
das alles ist, IST IN DEN BISHERIGEN BÜCHERN 
immer ein wenig beschrieben, DOCH ES IST 



 

UNERMESSLICH, was es wirklich bedeutet UND 
NUR UNS EDENMENSCHEN MIT MUTTER 
ERDE UND VATER SONNE UND 
GESAMTNATUR sein kann! 

 
9:33 in der NACHTzeit… DAS HAT ER AUS 
DER „HL TOCHTER“ gemacht gehabt… WAS 
will er noch nach all den TRIUMPHEN für den 



 

Herrn, DER NIEMANDEN KENNT AUSSER 
SICH, obwohl DAS, WAS „ER“ IST nicht 
rückbezügliches hat, was sich erkennt… „ER“ ist 
zu BÖSE, um ein ESEL zu sein! „ER“ ist DIESES 
Bild, DENN ROSE UND LILIE sind nichts 
TIERISCHES und MENSCHEN HABEN KEINE 
ESELSohren. Jedoch SPÜREN MENSCHEN die 
Natur UND DEREN BELEHRUNGEN, was 
Situationen UNS LEHREN SOLLEN, Die NATUR 
zwingt sich nicht auf… DAS SCHÖNSTE 
KOMMT, wenn DER EDENMENSCH vorbereitet 
ist FÜR DIESE HÖCHSTEN EDELSTEN 
GEFÜHLE UND AUF DIESE EDELSTEN 
FEINSTEN EDENMENSCHEN und all das 
LIEBLICHE DER NATUR!!! 
 
SÖHNE UND TÖCHTER DER ERDE könnten 
nicht GLEICH SEIN – DAS WÄRE DAS 
LEBENAUS! LEBEN IST DAS 
EDENSPIELERISCHE und 
EDENÜBERRASCHENDE… man möchte nicht 
alles wissen und könnte es auch nicht… DIE 
EDENSPRACHE IST LEISE und daher so 
EINZIARTIGBESONDERS, dass man diese 



 

BESCHÜTZEN MUSS und auch DIESE 
EINZIGATIGEN MENSCHEN UND MUTTER 
ERDE UND VATER SONNE UND DIE 
GESAMTNATUR und diese FÜHLEN UND SO 
und tun für UNS EDENMENSCHEN auch alles 
das, was UNMÖGLICH SCHIEN und doch 
möglich wurde. 

 
WENIGSTENS EIN BERÜHRENDES BILD… 



 

DER SOHN DER ERDE UND DER SONNE, der 
an die BEDEUTUNG DER ROSE ERINNERT 
WERDEN MUSSTE und an Eden und an die 
EINZIGARTIGEN ELTERN SONNE UND ERDE 
und was EDENLIEBE BEDEUTET UND EWIGE 
SEELENTREUE und FÜREINANDER DASEIN, 
wenn es NICHTS WICHTIGERES GEBEN KANN. 
 

 
 

TÖCHTER UND SÖHNE DER ERDE UND 
SONNE sind wie diese feinen, zarten Rosen die 
SCHUTZ BRAUCHTEN UND ERINNERUNG… 



 

und wir sind IM GRÖSSTEN LEBENWUNDER, 
dass es FÜR MENSCHEN UND SONNE UND 
ERDE UND NATUR gegeben hat. WER DAS 
NICHT VERSTEHT, IST NICHT EDENMENSCH 
UND KANN NICHT DAS SEIN, was zu denken 
geben wurde DURCH DAS ABSAUGrohr des 
Kirchenrats! 

 
DAS IST DER HERR – ZERSTÖRER alles Guten… 



 

EIN CLOWN und doch DER; DER „ES“ als Movie 
erschaffen hat UND ALLES DAS, was es nur 
SEINER REALITÄT GEMÄSS ZU GEBEN 
BEGANN! Wir leben in der Wirklichkeit und 
sehen, WAS IN DER NATUR IST und beachten 
nicht mehr DAS GEISTERHAUS, denn dort geht 
DER STROM AUS und alles, was das CHAOS und 
Massenvernichtungsgedanken brachte und 
MACHTwollen über DIE NATUR! 

 
DAS IST NICHTS, was auch nur einmal DEN 

ZEIGEfinger hätte erhalten dürfen, DOCH „Er“ 
hats IN SEINER WELT INS NICHTS UND AUS! 



 

 
 
NIE MEHR AUF EINEN HÖREN… und LEBEN 
VERSCHWENDEN… in CHINA gibt’s das schon 
– DIE STEINERNE ARMEE Wie viele 
ERINNERUNGEN AN DAS, was nie richtig 
gewesen… DOCH ES BRAUCHT DAS 
ERKENNENDE und das gibt es nur ALS 
SEELENMENSCH und das ist man NUR DURCH 
DIE NATUR! UND SO IST ES NUN DER 
EINZIGE WEG DER BEFREITEN MENSCHEN 
FÜR DIE GESAMTNATUR und Erde und Sonne 
und EDEN! JESUS steht vor diesen FÜR DIE 



 

WELT – EINE ERFUNDENE FIGUR, um das 
GRAUEN nicht enden zu lassen…  

 

 
 

Das ist ein PERFEKTES BILD, wie sich die SÖHNE 
DER ERDE FÜHLEN MUSSTEN… SCHEINBAR 
alles gegeben und doch versagt und ALLES 
VERLOREN… DOCH ES WAR DER 



 

HOHEPRIESTER, der ALLE MIT DER FALSCHEN 
zusammenbrachte UND VON MUTTER ERDE 
UND VATER SONNE TRENNTE und der 
SEELENVERBUNDENHEIT MIT EDEN und dein 
FEINSTEN EDELMENSCHEN DORT… AUCH 
DIE TÖCHTER DER ERDE FÜHLTEN SICH 
GENAUSO OHNE VATER SONNES LIEBE UND 
STÄRKE. MIT MUTTER ERDE HATTEN DIE 
„GROSSEN“ meistens schon VERBINDUNG! DIE 
„GROSSEN“ sind die ZIERLICHEN FEINEN 
FRAUEN, die nie WIRKLICHE LIEBE 
EMPFINDEN DURFTEN IM LEBEN MIT 
ANDEREN, jedoch MIT DER NATUR…! 
 

 
AUSSÄTZIGE – FREMDE… STÖRENDE!!! 



 

 
 

WAS HABEN WIR ALLES ÜBERSEHEN… DAS 
GEHÖRT NICHT IN DIE FEINFÜHLENDE 
NATUR und musste erkannt werden – auch DIE 
HERSTELLENDEN!!! DRACHEN SIND DIE 
WELTleute allesamt! ALLES WELTgedachte und 
WELTgemachte geht unter IN DIE FINSTERNIS! 

 



 

 
NUR ANGEDEUTET --- UM WAS ES GEHT? 

WAS IST DAS? WOZU? Es ist das 
GESAMTATTENTAT, was MENSCHEN nicht 
wollten oder machten! DAS AUS DER WELT! 

DER AUSSÄTZIGSTE MIT DER BIBEL des 
Tötens… BÖSE NACHT und EWIGE KÄLTE! 

 



 

 
 

KEIN KIND BLIEB SICHER… ALLE VERKAUFT 
schon vor der Geburt – mit immer schlimmeren 

SCHICKSALEN… 
NIE MEHR DIE FÄDEN und STRICKE und 

LEINEN und EKELPAKETE und 
GEWALTTÄTER  

 



 

 
NIE MEHR DIESE BEQUEMLICHKEIT… Nie 
mehr MUTTIS, die nicht NATUVERBUNDEN 
SIND und OHNE EDENLIEBE … NIE MEHR 

DIESE WELTSELBSTSÜCHTIGKEIT und das ÜBER 
ANDERE HEBEN! Ein Kind soll nicht mehr sein 
oder werden als die, zu denen es gehört! NUR 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE haben 
alles das, was erst einmal WIR MENSCHEN 

WIEDER ERHALTEN MÜSSEN, damit es auch 
KINDERN wieder wirklich gut geht und diese 

sicher sind UND AUCH NUR NATUR 
MÖCHTEN FÜR DAS HÖCHSTE LEBENGLÜCK! 



 

 
DAS REVUEverhalten ist schon DER TOD – das 
ZUR SCHAU STELLEN, was niemand sehen soll 
oder wollen soll! DIESE MASKERADE IST 
EKELHAFT und die, dies erschaffen haben 
NOCH MEHR ALS WIDERLICH! 
 
WAHRHEIT IST KLAR UND DEUTLICH UND 
BEREINIGT NUR DIE ERDGESCHICHTE, damit 
die SCHULDHAFTEN sichtlich werden und 
bleiben und mit DEN HÖLLENBESTEN 
verschwinden auf TEUFEL NIMM SIE MIT DIR 
INS HÖLLENFEUER! 



 

 
 

WIE LANGE IST DIESE WARNUNG SCHON 
DA? Nur noch HOHE FENSTERtürme und 
ROBOT und DER GOLDRING und das „VIVAT 
DEM TOD“? DER MOND – EIN ROTES 
QUADRAT und SCHWARZE FINSTERNIS und 
versteckte Augen…. EIN BILD und es konnte 
FÜR ALLE DAS GEGEBEN SEIN, was niemand 
HABEN WOLLEN WILL, der weiß, dass LEBEN 
NICHT ENDET – nicht das von uns Menschen. 
DOCH IN STÄDTEN kann der Mensch nicht 
EDENMENSCH SEIN, weil dort alles das nicht 



 

mehr da ist; WAS EDEN IST!!! Also müssen 
ALLE, DIE LEBEN WOLLEN ALS MENSCHEN, 
sich DIESER WIRKLICHKEIT STELLEN – nicht 
SELBSTverliebte und WELTEITEL… sondern ALS 
FÜHLENDER MENSCH FÜR DIE 
GESAMTNATUR! Das kann nicht 
SELBSTVERWIRKLICHT WERDEN und auch 
nicht ANGELEITET DURCHGEFÜHRT! 

 

 
 

NIE MEHR REITENDE und EINGEBILDET 
„AUSERWÄHLTE“… DAS ROSS IST DAS 
STECKENpferd, was als BESEN ZWISCHEN DIE 
BEINCHEN genommen werden kann. NIE 



 

MEHR DIE HEILIGEN PFERDE schänden und 
schädigen und einsperren und belasten… 
 
 

 
DER WELTLING… der MINDESTENS ZWEI zur 
Auswahl will und nicht sieht, WIE WIDERLICH 
UND GREISLICH er ist. NUN WIRD NUR 
NOCH DIE WELTLINE ein kleines Weilchen da 
sein UND DAS LUDER mit den SEINEN sein. 
WELT IST VERDORBEN – da ist außer Sünde 
nichts mehr. DAS GESAMTLEBEN HAT EDEN 
VERDIENT und muß sich dieses 



 

SCHULDNERISCHEN 
GESAMSÜNDENBELASTUNGSVOLUMENS 
entledigen! DAS IST KEINE STÄRKE, sondern 
LÄCHERLICHKEIT und „AUFGEBLASENSEIN“ 
und DAS GESTREIFTE ZEIGT, wer das so gewollt! 
 

 
 

SOLCH HÄSSLICHE KÖRPER HAT ER 
ERSCHAFFEN … ohne Unterlass mit FREMDEN 
GELDERN experimentierte LEIBERZUCHT – wie 
mit TIEREN UND RESTNATUR! Das ist das 
ALLERLETZTE, was man tun darf!!! 
 
DIE ERINNERUNG MUSSTE SEIN IN SEIN 
EXTREMSTES FELD DER KETTE INS VERLIES! 



 

 
HIER IST DAS UMGEKEHRTE HERZ, dass zum 
WELTSPIEL leitet und DIE ERDE ALS 
SCHWARZE KUGEL… EIN MAGIER und 
PRIESTER MIT HÖRIGER HEXE – UND DIE 
LEERE HAND… DOCH GELEITET WURDE 
ALLES DAS über die nicht bekannten 
TECHNOLOGIEN und 
„WELLENWIRKUNGEN“ und 
DATENFREIGABEN und VIBRATOREN und 
GENERATOREN ÜBER GENERATIONEN … 
ohne Möglichkeit es zu erkennen, woher NOT 
und KATASTROPHEN und VERMISSTE und 
TOTE… DOCH NUN SIND KEINE GEISTER 



 

mehr da, SONDERN NUR NOCH ABSOLUT 
ERKLÄRBARES… TOTALE FINSTERNIS und 
VERBLÖDUNG KOMMT NUN DORTHIN, wo 
man MENSCHEN VERACHTET UND DIE 
NATUR ALS GESAMTES MISSHANDELTE… 
NIE MEHR ANGRIFFE UND LEUGNUNGEN 
und VERMUMMUNG… OFFENHEIT UND 
WAHRHEIT UND FREIGABE VON ALLEM, was 
UNS MENSCHEN GESTOHLEN und 
WEGGENOMMEN! NUR DAS HILFT! 

 

 
 

KEIN SOHN DER ERDE soll ein LETZTER 
VERLASSENER SEIN… EDENLIEBE REINIGT! 



 

 

NIE MEHR DAS KREUZ… und die 
ÜBERHÖHUNG von den AUSSÄTZIGEN! 

 
NIE MEHR LEBENDE ZIELscheiben und FERNE 

DIE DERLEI ANLEITEN und bezahlen! 



 

 
WIE HOCHMÜTIG UND ARROGANT MAN 
gegen EDEN UND DIE HEILIGE FAMILIE wurde, 
SIEHT MAN HIER! DAS EINST WUNDER-
SCHÖNSTE, wurde vernetzt an das REINSTE 
GRAUEN. DER VATER im Kessel auf DEM 
FEUER. Das „UR“ der Kirche und DER 
UHRZEITlauf ist nun DEM WELTWERK 
gegeben! 

  



 

 
 

SIND SIE EIN KÜRBIS? SIND SIE EIN BALL? Was 
ist das? Was soll sowas? Da ist eine Krone! 
DER MENSCH – DIE KRONE DER 
SCHÖPFUNG? 
DIE SCHÖPFUNG IST DAS WERK absolut 
KRANKHAFTER SUCHT HALTENDER und 
SUCHT PROGRAMMIERENDE SÜNDER! 
 
MENSCHEN HATTEN KEINE KRONE und 
WOLLEN KEINE KRONE! Der Menschen 
Sünderlos ist MIT DEM KELCH und DEM STEIN 



 

DER WEISSEN und der ZEHNTEN 
OFFENBARUNG DES JOHANNES zur 
STADTSTAATKIRCHE gesandt! EINE LETZTE 
TAUFE IM BILLFUSEL… und ein LETZTER 
KLUMPEN FLEISCH VOM ERSCHAFFENEN 
AAS… MEHR SIND DIE NICHT WERT, die das 
ALLERHEILIGSTE als das Allerletzte 
programmiert ließen UND SICH FEIGE 
DAVONGESTOHLEN HABEN, um aus der 
Ferne in GEWOHNTER SICHERHEIT DER 
TECHNIK zuzusehen… DOCH ES GEHT NICHT 
WEITER, WIE „ER“ will und wie „ER“ sprach!!!  

 
DRACHEN ANBETEN ist nicht gesund und kam 

nicht von Gesunden! DAS ZÄHMEN ist eine 
ILLUSION – das zeigte die Natur schon oft! 

WENN ES LOSGEHT, dann….! WANN? 



 

 
WIE HAT MAN SICH DOCH IM TON vergriffen 
gegenüber der Familie von Eden und DER 
HEILIGEN MUTTER ERDE UND DEM 
HEILIGEN VATER SONNE UND DER NATUR 
in BILDERN SCHON… Möchten SIE NIEDLICH 
SEIN… DANN WERDEN SIE SO!! Und nicht 
anders! EINE OBEN und zwei 
RATsuchende…LANGNASEN 

 



 

 
 

NIE MEHR NACHBILDUNGEN DER HEILIGEN 
NATUR! NICHTS kann diese ersetzen oder auch 

nur EIN WENIG SO SEIN WIE STETS DAS 
BESEELTE ORIGINAL! ALLES DAS IST DAS 
TOTALTOTE und die, die das machten und 

machen ließen SIND WELTTOTE und GEHEN 
MIT DER WELT INS TOTENREICH – nie mehr 

Menschen und Natur! 
MENSCHEN HABEN DAS ALLEINIGE SAGEN 

und das bekamen wir EDENMENSCHEN 
DURCH UND VOM HÖCHSTEN: DER NATUR! 



 

 
SO HAT MAN FRÜHER VERNETZT DAS 

GRAUEN… da war es noch einfacher ersichtlich? 
NEIN NEIN NEIN NEIN NEIN… 

ES KOMMT DAS SCHNELLE, DAS „ER“ 
WOLLTE als ERINNERUNG… 

LICHTgeschwindigkeit und GAMMAwellen und 
THETAwellen und HIRNLOSENFREQUENZEN 

und QUASIvitaminSCHRANKEN 



 

EVALONJA IST FROH, weil ALLES 
FOTOGRAFIERTE von heute aus DER 
MEDIUMWELT ist INS SCHRIFTWERK gegeben 
und kann nun WIRKEN und GLEICHUNGEN 
erinnern UND DAS UNGLEICHE! 
 

 
 
NATURLEBENWUNDER… AM ZWEITEN 
EDENLEBENTAG nach dem WELTJAHR 2020. 
WIR HABEN NUN EINE EIGENE 
TAGHABUNG für unser Menschsein, damit das 
JESUSPFADWANDERKREUZ mit Berg nur noch 



 

der Welt bleibt, DER SICH NICHT MEHR 
HINWEGHEBT!!! 
 

 
 
EDENLEBENTAGE NACH DER 
WAHRHEITSGEBUNG AN ALLE FÜR WIEDER 
ABSOLUT FREIE MENSCHEN UND 
EDENNATUR! DAS IST ES, was WEISHEIT IST! 
 
WIE SCHÖN WIRD DAS, wenn wir nichts mehr 
angeboten bekommen, was wir ablehnen müssen 
und niemand, den wir lieb haben mehr VON 



 

DEN SYSTEMbezahlten beeinflusst werden kann 
– so wie Mutti! WIE SCHÖN, wenn es 
„ANBIETEN“ nicht mehr gibt, sondern wir nur 
noch DAS ABSOLUT PASSENDE ERHALTEN 
UND ANNEHMEN und uns fühlen wieder IN 
EDEN UND MIT EDEN UND MIT DEN 
MENSCHEN, die in unser EINZELNES 
EINZIGARTIGES FAMILIENEDEN gehören und 
mit diesen EINZIGARTIGEN EDENMENSCHEN 
wieder „SEHEND“ LEBEN und auch HINHÖREN 
und all das FEINSTE IM WERT GANZ HOCH IM 
WERT fühlen und im Mund und in der Nase 
annehmen…! FRISCHLUFT IST 
LEBENGRUNDLAGE und durfte NOCH NIE 
GENOMMEN werden oder angeordnet gefiltert 
durch Masken, UM STERBENDE UND KRANKE 
zu erhalten FÜR GELD und MIT GELD und 
LÄNDERN UND HÄUSERN… 
 
WAS VORHER NOCH MÖGLICH WAR, weil 
man MIT DER GOTTGEMEINSCHAFT HAPPY – 
ohne GESPÜR FÜR ABHÄNGIGKEIT UND 
FANATISMUS – IST GANZ PLÖTZLICH NIE 
MEHR MÖGLICH… und die 



 

GESAMTGESANDTSCHAFT geht… ins 
TOTALFINSTRE!!! STERNE… erst heute wurde 
Evalonja erinnert durch die Worte, die „ER“ 
Mutti sagen ließ: „ICH GEHE HEUTE ABEND 
spazieren, die Lichtlein ansehen!“ was sich doch 
ALLES gewandelt hat… VOM 
SILVESTERFEUERWERK aus HÜGELSHEIM 
WEG in die STILLE DER KLEINEN KAPELLE IM 
ELSASS… und von da IN DIE FÜHLIGLICHE 
STILLE DER NACHT MIT SCHÖNEN 
STERNENLICHTERN… INS GOLDENE 
SONNENLICHT DER NATUR UND ALLEM, was 
LEBENDE FÜHLENDE NATUR IST. Das ist für 
EVALONJA nicht vorhersehlich gewesen, WEIL 
DAS LEBEN NICHT VORHERSEHLICH IST UND 
SEIN SOLL UND DARF… DOCH DIE NATUR 
WEISS VORHER UND TUT VORHER ALLES 
DAS, was uns Menschen und Erde und Natur auf 
Erden und Sonne und NATUR ÜBERALL DAS 
LEBEN rettet und HARMONIE NEU entstehen 
lässt UND ALLES DAS, WAS MENSCHEN NIE 
MEHR HATTEN wegen der Herrschaft aus der 
TOTALferne!!! 
 



 

 
 
DAS IST LIEBLICHKEIT… FEINHEIT die berührt. 
 
EVALONJA HAT GETAN, was absolut 
NIEMAND GETAN HAT und auch absolut 
niemand hatte tun können. DIE NATUR HATTE 
ENTSCHIEDEN, DASS ES ZUR 
DOKUMENTATION FÜR ALLE diese sichtlichen 
TAGGENAUEN und ZEITgenauen 
WIRKLICHEN Situationsbeschreibungen geben 
sollte und ERINNERTES und sonstiges. ALLES 
HAT GEHOLFEN irgendwo und in jedem Fall 



 

EVALONJA und der Familie von Eden und 
SICHTLICH DER NATUR – WINTER IST 
ABOLUTSTERBEN… doch in Meißen ZEIGT DIE 
NATUR LEBEN und das trotz frostiger Kälte und 
das ignoriert zu haben UND ERST RECHT DAS 
KÄLTENIVEAU erhöht gehabt zu haben und 
HITZE in die Wohnung gebracht zu haben – 
ALLES IST ÜBER DAS NETZWERK 
MITVERFOLGT WORDEN (woher und wie 
wissen die „KLEINEN GENIES VON MUTTER 
ERDE UND VATER SONNE“) macht es für die 
TOTALSTKRASS NUN, die alles für ein Spiel 
hielten UND UNS DEN TOD wünschten und 
alles GEGENTEILIG MACHTEN… und natürlich 
sind DIE DRAN, die diese angeleitet hatten und 
DIE, DIE DIE ZEHN LEITENDEN SIND!  
 
MULTIBLES FALLEN!!!! Das ist wie bei dem 
Märchen MIT DER GROSSEN RÜBE, wo immer 
noch jemand dazukam… AUF DEM WEG ZUR 
RUINE HL. KREUZ lagen gleich ZWEI 
FUTTERrüben – EVALONJA nahm diese nicht 
mit, denn das ist für KRIEGLEITENDE FUTTER, 
doch diese erinnerten sich nach 



 

WELTZEITSTUNDEN eben… ALLE 
ZUSAMMEN FIELEN AUFS KREUZ – also um! 
WEGEN EINER RÜBE SO EINEN AUFWAND! 
WELTLER hatten nie ein EDLES UND FEINES 
BENEHMEN! Fine heißt ENDE! 
 

 
 
DA HAT DIE WELT TATSÄCHLICH STEINE 
SAMMELN lassen? WIE MIES KANN „ER“ sein 
und sein lassen? In Meißen ließ man STEINE 
BUNT BEMALEN und stonelines legen… HATS 
SPASS GEGEBEN und auch dafür PRÄMIE? 



 

DER „AKT“ – DER BEGINN DER TAT? Nein, das 
begann stets NACH PLAN SCHON VOR DEM 
PLANEN!  
 

 
 
SCHÄRFE IST UNGESUND FÜR DEN KÖRPER 
und NIEMALS SOLLTEN MENSCHEN Wurzeln 
ausgraben und daher nicht essen. WER WAR ES, 
der programmierte, DAS DAS HILFT un das man 
das IN WASSER TUN SOLL? WIE VIEL 
FRECHHEIT und UNVERSCHÄMTHEIT, um 



 

GESUNDES WASSER ZU VERNICHTEN? Wie 
viel GELD ERHALTEN DURCH INGWER? 
 
ING WER… wer war der ING --- EIN HERR 
ING: …? WER DENN NUN? 
 
MENSCHEN wollen nicht jemand anders sein 
und nicht wie jemand anders sein. Das kommt 
daher, WEIL MENSCHEN WISSEN, DASS DAS 
UNMÖGLICH IST, also nicht möglich. JEDER 
MENSCH IST EINMALIG UND EINZIGARTIG 
und das ist DIE SEELE die das ist und durch die 
Seele IST ALLES BEKANNT UND GEGEBEN, 
nicht durch das Gehirn oder den 
DENKERverstand! Man kann SEELENWISSEN 
nicht abfiltern INS SYSTEM! UND WENN MAN 
DAS GEGEBENE mutwillig und vorsätzlich – also 
ungesetzlich – verändert UND DADURCH DAS 
ABSOLUTATTENTAT AN ALLEN MENSCHEN 
verursacht oder besser verursacht hatte … denn 
es ist ja schon dagewesen in all den Jahren, 
DANN KANN NUR EINE STRAFE FOLGEN – 
das, was gegeben wurde DEN LEBENDEN, muss 
nun denen gegeben sein, DIE DEN TOD 



 

WOLLTEN UND VERHERRLICHTEN UND 
MEHR ALS DAS LEBEN SEIN LASSEN 
WOLLTEN! Man möchte doch, wenn man etwas 
für „GUT HEISST“ und das als VORBILD hat, DAS 
BEKOMMEN und so bekommen WELTlinge das 
Gewünscht für sich UND DAS SELBST! 
 
ERDE UND SONNE UND MENSCHEN DAFÜR 
bekommen DAS LEBEN durch und mit der 
Natur. SO HAT DANN DIESER EINE WUNSCH 
allen das GEWOLLTE gebracht für sich und DAS 
GRÖSSTE! 

 



 

DIE DREI NUR ALS HINTERGRUND versteckt in 
grün.. HALT… NACH… IG… KEIN… „T“ im 
Fokus! EINEM DROGISTEN abnehmen etwas, 
kann nur GIFT sein UND DASS DIESER GELD 
ABNIMMT und noch ganz viel ÜBLES TUT, 
wovon die KUNDschaft nichts weiß und erfahren 
hat, KANN GEWUSST WERDEN… NIE MEHR 
HANDELSketten und JETen rund um ERDE und 
DEN DELTAmoon!  
 
DAS LEBEN WAR IN ABSOLUTER GEFAHR 
WEGEN DEM „BON“! Jeder BONbon ist eine 
TOTALgefahr – viele sind schon DURCH 
SYSTEMeingriffe VERSCHLUCKT worden – wie 
viele gibt’s bei Rossmann? 
 
EIN GESCHENK WAR DRINNEN – 
ANIMATION ZUM HEISSGETRÄNK mit 
absoluter CHEMIE… VERNICHTUNG DES 
LEBENS – eiskalt geplant! HERR ROSSmann war 
es freilich nicht allein UND DESSEN HIRN 
nimmt nur IMPULSE und BEFEHLE und IDEEN 
an MANIPULIERTE GEDANKEN AN – wie ein 
ROBOTERWESEN!!! 



 

 

 
 
BIO ist nicht gut…. RIO auch nicht! 
 
DIE NATUR WIE SIE GEWESEN IST, ist absolut 
gesund… AUCH WENN ES WEGEN DER 
GROSSFLÄCHIGEN BEBAUUNG SO NIE MEHR 
WERDEN KANN, kann dennoch das 



 

WELTWERK nicht bleiben. LÜGE UND LEBEN 
vertragen sich nicht UND TOTE brauchen den 
MÜLL auch nicht! ROBOTERgesteuerte brauchen 
nur ANDERE „TEXTBAUSTEINE“ und dadurch 
die UMGEKEHRTE „HEBELBEZIEHUNG“ und 
also TRENNUNG VOM MAGNETverhalten. DIE 
NATUR kennt die PAPPENHEIMER und HAIE 
und GEIER und KROKODILE… und kennt die 
STILLEN BOTSCHAFTEN UND DIE LAUTESTEN 
und weiß, wo die FEINFÜHLIGEN 
EDENMENSCHEN SIND und was 
EDENMENSCHEN BRAUCHEN und 
TOTENgräber und Spione nicht! 
 

 



 

 
 

SIE ZEIGT DIREKT, wie BLIND diese Botschaft 
macht… NIE MEHR DIESE EINEINDEUTIGE 
WIDERÄRTIGE ANMACHE… EIN ROTER 

KUSS ist wie das KRATZEN DER FINGERNÄGEL 
und das ROTE LICHT und der STRICH und DIE 
STRASSEN OHNE ENDE und der BETTelHUT – 
NACHTSCHWARZE ANSICHTEN mit falschem 



 

Grün kann nur KETTENNEZHEMD BRINGEN 
oder DIE STAHLMASKE ZUR ERINNERUNG 

und was man MENSCHEN alles in ZIMMER und 
KÖRPER und KLEIDUNG leitete und steckte… 

 
US is`nt sweet! 

NEGATIVE SOURCE only! 
 

ECHT IST NUR DIE NATUR und diese bringt 
NUR WAHRHEIT IN UNSEREN 
NATURHEILWEG, in dem es VOR ALLEM 
ANDEREN UM DIE HEILUNG DER NATUR 
UND DER ERDE UND DER SONNE GEHT und 
dadurch auch die vom 
EDENMENSCHEN(LEBEN)! Das geschah und 
geschieht NICHT VON ALLEIN UND NICHT 
EINSAM UND ALLEIN und nicht allein ohne 
DIE SEELENVERBINDUNG ZU DEN 
SEELENGEFÄHRTEN und den Edeneltern. 
 

KURZERINNERUNG an „ES“ (sein Werk) 
 

 
 

 

 



 

SEIN WERK IST GEWESEN, dass in JEDEM 

ENDE schon wieder der Anfang für eine neue 

Vollendung gemacht war: SCHLIESST SICH 

EINE TÜR, ist eine schon vorgefertigt, die 

eingebaut werden soll in ein neues Haus oder in 

eines, was renoviert werden soll. EIN 

SCHACHTELSYSTEM… für das es immer mehr 

SCHLIESSFÄCHER GAB. Was das bedeutet? 

NAMENLOSE, die nicht wussten, WAS DER 

PREIS DES TOTENKOPFPFADES ist, obwohl es 

doch EINEINDEUTIG IST!! Alles, wohinein mag 

geht, IST DAS ENDE DER NATUR! Alles, 

woheraus man geht, IST DAS ENDE DER 

MATERIE! FÜR DIE MATERIALISTEN gehen 

nun TÜREN NUR NOCH ZU und es gibt keine 

SCHLÜSSEL MEHR… PRO SEC UR … DAS 

UR pro SEC KANN NICHT GEHALTEN 

WERDEN für immer mehr, sondern für immer 

weniger – EINST TRAUM und dann machte ER es 

stets wahr. DOCH NUN NIE MEHR! „ER“ hatte 

den REICHSTEN VERSPROCHEN, die „ERDE“ 

clean zu machen, sodass NUR NOCH DIE 

REICHSTEN darauf sind und ansonsten 

ARBEITSroboter. DOCH „ER“ hatte sich nicht 

erinnern lassen wollen, DAS DIE ERDE FÜHLT 

wie KIND und FRAU und MANN und die 

NATUR – so sind auch Menschen! DAS IST 



 

LEBEN und Eden entsteht wieder IN DIESER 

HEILIGKEIT – ohne die REICHEN und ohne die, 

die er auch vernichten wollte. SÜNDER SIND 

UNWILLKOMMEN! SAUGEN und PUMPEN 

sind ABSOLUT und also TOTALgefahr und doch 

hat ER nicht darauf gehört, WAS EVALONJA 

eineindeutig und PLAUSIBEL geschrieben hat! 

 

DER KÖRPER DURFTE WEDER GESAUGT 

werden in irgendeiner „Region“ noch sollte dieser 

Saugen irgendwo. ES SOLLTE NICHT FÜR 

BODYbuilding GEPUMPT WERDEN und auch 

nicht ZUR BLUTABNAHME oder zum 

DRUCKaufbau, in dem man ADERN abschnürt, 

sodass das FLIESSEN erschwert oder unmöglich 

gemacht wird. UND DOCH HAT MAN ES 

DANN GERADE gemacht. Ungerade 

ANZAHLEN ODER GERADE ANZAHLEN oder 

besser nun endlich ALLES AUSZAHLEN – also 

EINZAHLEN AN INES EVALONJA und aller 

anderen GEDULDIGEN UND DARIN 

„ÜBERSTRAPAZIERTE“? Lange geht’s nimmer! 

 

DIE NYLONsrumpfhose ist TOTALSÜNDE – 

ungesund für die HAUT, die LUFT braucht aus der 

Natur UND WEGEN DER VERKETTUNG an 

DIE MASKE IN DER BANK und ANS 



 

ROTLICHTmilieu UND ANS MOULIN ROUGE 

und DAS FUSSpflegeSET und DIE LAUF-

MASCHE und die KRAMPFadern und DEN 

NIKOLAUSstrumpf UND DIE HERRENhose und 

DIE GIER…! EINEN ZWEITjob, obwohl DER 

ERSTE SCHON ZUVIEL IST? Wie unverschämt 

doch ALLE HERREN geblieben sind! 

 

 
 

DER OB und DAS OB – DAS IST EIN TOLLES 

KLEINSTquadrat! OB DAS HILFT? Kommt 

darauf an FÜR WAS UND WEN! Staunen 

KÖNNEN WELTLER nicht und KÖNNEN 



 

können WELTLER auch NICHTS VON 

BEDEUTUNG FÜR DIE NATUR und schon GAR 

NIE ALLES! Das ist gerade DAS PROBLEM – 

das WELTWERK maßte sich zu vieles an, was 

absolut ganz weit weg von dem blieb, was 

angemessen gewesen wäre… 

 

EINE WELTERDACHTE LEISTUNG hatte stets 

das verursacht, WAS MENSCHHEIT UND 

NATUR TOTAL SCHÄDIGTE! Daher muss das 

LEISTUNGSDENKEN dem Herrn NULLINGER 

vernetzt werden UND ALLES AUSGEIXTE 

AUSGENULLT werden! EINMAL DAS EINZIG 

RICHTIGSTE IN DEN STAUNENDEN BLICK 

DERER GEBEN, die nie mitfühlten oder gönnten 

oder gaben… EINMAL DAS ERHALTEN, was 

MENSCHEN ERHIELTEN ALS DANK für all 

das GUTE UND BESTE das diese geben mussten 

oder wollten… HÄTTEN WIR GEWUSSTE, 

worum es all die Jahre wirklich ging, HÄTTEN 

WIR SCHON DAMALS NUR FÜR MUTTER 

ERDE UND VATER SONNE UND NATUR 

GELEBT – natürlich nicht schon als Baby und 

Kind, da kann man noch nicht das tun, was man 

später tun kann, DOCH MIT EDENMENSCHEN 

können auch Babys und Kinder VIEL GRÖSSER 



 

UND BESSERES, als WELTchilds, SOGAR 

WEIT VOR DER GEBURT AUF ERDEN!  

 

DOCH DIE BLICKE ZURÜCK IN DIESER 

WEISE nützen nur insofern, DASS MAN SEIT 

LÄNGERER ZEIT SCHON WEISS, wofür man 

lebt UND WAS GEFÜHLE SIND UND 

WAHRHEIT UND WEISHEIT! WEH tut das, was 

man nicht aufzuhalten vermochte und anzuhalten 

schon früher ODER NICHT ANGEFANGEN ZU 

HABEN – doch immer kam dann das STOPP! DU 

HATTEST DAMALS DASSELBE PROGRAMM 

LAUFEN WIE ANDERE, durch das wir 

NICHTMENSCHEN oder UNWESEN oder 

MENSCHENÄHNLICHE waren… und da kam 

alles das nicht, WAS SEIT DEM KOMMT, seit 

wir das nicht mehr sind, was EIN PROGRAMM 

über uns aussagte… WIR HABEN UNS 

FÜREINANDER UND MITEINANDER 

ERLÖST und alles SCHLIMMSTE gelöscht und 

es geht weiter BiS ZUM UNTERGANG DER 

EINEN und der Wiedergeburt INS EDENLEBEN 

der anderen. DAS IST DER HEILIGSTE 

LEBENAUFTRAG DEN WIR JE HATTEN ALS 

EDENMENSCHEN und die Natur führt und gibt! 

 



 

„Einmal angefangen, hört man nicht mehr auf.“ 

„EINMAL ANGEFANGEN, hört ES nicht mehr 

auf!“ „Einmal angefangen, hörten SIE nicht mehr 

auf!“ „Seit er angefangen, hörte ER NICHT 

AUF…“ 

 

Das kam gerade rein… nachdem Evalonja 

bemerkte, das die kleinen Schokobrezelchen, die 

sie im Reformhaus Bärwinkl nun doch mal wieder 

bekam so fein sind. DIE SEELE FRAGT: Woher 

kommt das, das man nicht aufhört. DAS IST 

WIEDER UNSER EDENMENSCHSEIN – man 

bemerkt: DAS IST NICHT GUT… und hört auf 

damit – WAS SYSTEMübernommene nicht 

können!!! Und es tauchten dazu eben diese 

VERNETZUNGSKETTEN AUF, die wichtigst 

FÜR UNS MENSCHEN UND DIE NATUR 

SIND, weil es diese galt und gilt FÜR UNSER 

NATURsystem zu übernehmen. DIE WELT 

BEHÄLT ALLEN DRECK UND ALLE 

UNWEGbarkeiten – selbst zurechtkommen und 

DAS SELBST zurücknehmen. SELBST IST DER 

MANN – SELBST IST DIE FRAU ist 

TOTALKAPUTT!  

 

HAARAUSFALL – AUS FALL wird DAS 

GESUNDE WERDEN… Natürlich geht die 



 

WELT ZUM GRUND DES GANZEN FALLENS 

und WEGfallens und RAUSfallens und 

ÜBERfallens und WURZELproblems! AUS HA 

und AR wird RA und AH – kann das SINN SEIN 

– oh ja! RA EINE GOTTHEIT und AR DIE 

Landeinheit UND eine Haarsträhne sollte bei 

einem APFELBAUM vergraben werden, wenn die 

ÄSTE austreiben oder Blätter fallen – IDA HAT 

DIESEN MIST sagen müssen und Ines hat das tun 

müssen. DAS BÖSE HATTE DEN APFELBAUM 

als Tor zur Hölle programmiert UND UNS 

MENSCHEN AUS EDEN die Schönheit ruiniert. 

Dieser EINE APFELBAUM steht laut IP in einer 

DREIHEIT: Bosnien, Kroatien und Serbien und in 

DEREN GEBIRGEN SOLLTE ES DEN 

EINZIGEN SCHUTZ GEBEN, was nicht stimmt – 

doch es hieß, dass das die KREUZgebirge sind… 

NUR LÜGEN, das wissen wir, DENNOCH HAT 

ALLES DAS zu den schlimmsten 

AUSWÜCHSEN und KÖRPERbeeinträchtigungen 

aller WELTzeiten geführt – so als ob all die 

ANSEHUNGEN all das heraufbeschworen hätte, 

was es einmal irgendwo gab, nun für alle! Nur IN 

EINEM DER DREI LÄNDER sei dieser 

Apfelbaum und es hieß auch, dass die HÄSCHER 

DER UNTERWELT mit Motorrädern unterweg 

seien – was zu ANGST führen kann vor diesen und 



 

so war das Fahrrad als gut programmiert, weil Herr 

Ivica damit fuhr, OBWOHL WIR WISSEN, dass 

ALLES GERÄDERTE und FLIEGENDE BOXEN 

und BEKUFTE und motorisierte GEFAHR ist und 

also ungesund! 

 

WANN hört die Kälte auf? In der Kälte brauchen 

wir WÄRME FÜR DEN KOPF AUCH! 

„KÜHLEN KOPF BEWAHREN“ stimmt nicht! 

ALLES LEBEN BRAUCHT WÄRME, doch diese 

wird noch nicht durch die Natur allein gegeben, 

weil DIE SYSTEME DER NATIONEN 

verhindern, dass die Natur allein entscheidet, was 

wo gegeben sein muss. DAS SYSTEM wird sich 

ergeben, wie ein GESTELLTER! Das heißt, ES 

hängt sich auf DAS GOTTESWERK! 

 

 DONATELLA erinnert das SYSTEM gerade zu 

süßes amerikanisches Teilchen. WIR MENSCHEN 

wussten nichts davon, dass andere uns anders 

nennen mussten, damit das SYSTEM erkannte, mit 

dem wir reden – ein winzigster TIPP für den Kreis 

der 9malSCHLAUEN und 7Gscheiten und am 

6Gscheiterten! Inemaus … das ist eindeutig Ilka 

Heinze, die laut PASS Ilka Petra Heinze heißt und 

IM WELTJAHR, an das diese gebunden blieb am 

17.1. Geburtstag feiert, weil sie nicht wissen darf, 



 

dass das ans GRAB bindet, SO WIE IHRE EHE 

MIT DEM KINDERARZT – 13 Jahre älter als 

Inemaus, würde SIE falscherweise sagen! RAUS – 

ganz schnell aus dieser TRETMINENlagerung!  

dieses ZEICHEN hat man GROSS in die 

HAUSeinfahrt mache lassen OHNE SINN? Es ist 

die LUFTansicht und ein ZEICHEN AUS DER 

FERNE, wem diese gehören – EIN CHINAurlaub 

mit BILDdoku von der STEINarmee… KANN 

SEIN, muss nicht sein! DOCH IMPFstoffe führten 

schon immer TRANSFERS von VERKAUFTEN 

und MISSbrauchten und GEBRAUCHTEN 

PROBANTEN! Wie schuldig sich EIN 

KINDERARZT gemacht hat? Wie schuldig ALLE 

SIND UND BLEIBEN, die PHARMA herstellten 

und verkauften und einkauften und verschrieben 

und EINGABEN und VERABREICHTEN? Alles 

paletti? NEIN NEIN NEIN NEIN NEIN mal 2!!!! 

 

ZIG = IG = INTERESSEN-GRUPPE = ZIEL und 

AUS! Z ist der ALLERLETZTE BUCHSTABE 

des DEUTSCHENALPHABETS! Man hat 

DEUTSCHLAND ZUM BEGINN DES 

ALLERLETZTEN ENDES erwählt. Alles Böse 

entstand stets VON EINEM PUNKT Aus. SEIT 

AUS DER FERNE rings um die Welt kooperiert 

und operiert und eingegriffen und gesendet und 



 

empfangen und genommen PER DATAstream und 

HOTspot and COLDpol SAH NIEMAND MEHR 

DURCH und alle taten WIE ROBOTER all das, 

was FÜR UNS keinen Sinn ergibt – ZU VIEL 

VON ALLEM und daher schwindende Qualität 

und Frische… UNfall – Abfall – ANfall – 

REINfall – BEfall – DEINfall – 

HERUNTERFALLEN -  SICHERfallen – 

ZIELGERICHTERER FALL -  WAFFEN 

FALLENLASSEN! – LASS DICH FALLEN! Zu 

BODEN FALLENLASSEN – NACH HINTEN 

FALLEN LASSEN – VERTRAUEND FALLEN 

LASSEN BEDARFSfall- HINfallen – RASCHER 

FALL – FALL HERNIEDER – FALL ÜBER DAS 

MINDESTALTER – FALL ÜBER DEN RUIN – 

ZAHNVERfall – #FALL DER 

HERZverPFLANZUNG# - DUCHfall - 

RUNTERfallen – FALLENsteller – BÄRENfalle- 

FALLE INTERnet – INTERnationale 

FALLgruben – VERFALL – BETRUGSfall – 

FALLE – GEFALLENE – FALLENGELASSEN – 

RÜCKFALL des ANDERSmenschen – 

DAUERfall//FALLdauer – FALLS – 

FALLSTUDIE – FALLbericht – 

DIENSTausFALL – kuriose FÄLLE – 

MUTWILLIG FALLENGELASSEN –

TOBsuchtsANFALL - BUSausFALL – 



 

ANNULLIERTER FALL – FALLGENAU – 

FALLpunkt – FALLLINIE – FALLgrund – 

BUNDESFALLE – MISSBRAUCHSFALLE – in 

die ARME fallen – INS MESSER FALLEN – 

KNALL auf FALL – ZUFALL#KEIN ZUFALL – 

HÄTTE ES NUR NIE EINEN NICHT 

GELÖSTEN ODER AUSGELÖSTEN 

MORDFALL GEGEBEN ODER RAUB – 

FRISCHER FALL, neur Fall, erneuter Fall, 

MUTTERS FALL. #Kindermordfälle# - 

DrogenFALL – gesicherter FALL – 

GEDÄCHTNISfalle –VORSICHT FALLE! - 

SÜNDENFALL*SEIN FALL sicherer FALL – 

FALLbeispiel – dumm dreinschauen… WAS 

GLOTZEN SIE DENN SO DÄMLICH? 

KÜMMERN SIE SICH ENDLICH UM SICH 

UND IHERE EIgenEN ANgelEGenH(EI)ten (TEN 

ist ZEHN – und diese ZEHN ist eine 

TIEFSTwurzeln des „UR“problems!!! Lieber ein 

KASSENsturz als der Sturz der Menschheit! 

STURZbäche sind nicht EDENSCHÖN. Wie viele 

Kontakte hatte „ER“ in SEINEM DASEIN IM 

WELTwerk? #WER GAB IM JE ETWAS 

EINZIGARTIGSTES… wie EINE TRÄNE, eine 

TIEFSTE BERÜHRUNG?# #+++ EBAY wurde 

benutzt, um VERSTEIGERUNGEN ZU 

TÄTIGEN über das ÜBERNAHMEtool, wodurch 



 

für UNVERSCHÄMTHEITEN unverschämt 

HOHE REKORDEINNAHMEN erzielt wurden + 

auch GRUNDstücke und Häuser betreffend – 

EINS ZWEI DREI EIGENTUM DER 

MENSCHHEIT NUN +++ # 

 

TEN 

NET 

 

.TEN 

.NET 

#TEN# 

#NET# 

#NETZ-AUSFALL# 

*BEIFALL* 

 

ERSATZstoffe… KÖRPERERSATZTEILE… 

Knochen, Arm, BEIN, AUGE, Ohr, Finger, Hüfte, 

Kniescheibe, Kniegelenk, Perücke, Wimpern, Bart, 

Zähne, Implantate, RIPPENbogen, Wirbel,   

 

WIRBEL vernetzt MIT HAARwirbel, 

WASSERwirbel, WINDhose, RÜCKgrat als 

STABIL-ISA-TOR (STAB-I-LISA-TOR), 

WINDrad, MÜHLrad, TURBINE… 

 



 

„ES brennt wie Feuer…“ ALKOHOL. CHILLIE, 

Entzündung, PFEFFER, GIFT in den Augen, 

GESTOCHEN WORDEN, Verbrennungen (1. 

Grades, 2. Grades, 3. Grades). Das ROHE 

FLEISCH schaut raus, SEPSPO, SCHÜRFwunde, 

HINFALLT,  

 

VERHÄRTUNG, VERKÜRZUNG, 

VERKRÜMMUNG, VERKRÜPPELUNG, 

BUCKEL, BÜCKling, KNIEfall, KNIE NIEDER!  

 

HORNHAUT vernetzte man MIT AUGE und 

UND FUSS – UND DAS HORN ist TROPHÄE 

bei der JAGD, ob zu Fuss oder zu Pferd oder 

motorisiert! KUNSTobjekt UND 

VERKAUFSSTRECKE und GETROCKNET 

UND VERARBEITETE HAUT von Tier und 

MENSCH – das  ist WELTGESCHICHTE ZUR 

WELTerinnerung, was hatte AUFGEKLÄRT 

WERDEN MÜSSEN DER URSACHE NACH, 

damit Erde und Menschen wieder sicher sind als 

LEBENORT IM SCHUTZ DER NATUR – dafür 

TUN MENSCHEN ALLES… nicht nur zu 

ZWEIT! 

 

#DIE EDENLIEBE STOPPT NICHT TÜR UND 

RIEGEL, die es in Eden nicht gegeben – ALLE 



 

SCHLÜSSELWERDEN ENTTARNT und nie 

mehr in WELTHÄNDE und WELTaugen und 

WELTohren gegeben! DAS IST NEU!# 

 
 

DAS IST GETARNTER 

VERNICHTUNGSTURM! 

DAS HAT KEINE ZUKUNFT und die, die derlei 

fragen GEHÖREN NICHT ZUM „WIR“ der 

EDENMENSCHEN mit der Natur! 



 

NIE MEHR BÄUME AUF BALKONS oder hinter 

oder unter Glas! 

DAS WERDEN DER WELT STOPPT JÄH!!!!! 

 
 

DAS IST TOTALKRANK und 

TOTALZERSTÖRTHEIT SCHON! DA SIND 

KEINE BESEELTEN LEBENDEN MEHR! 

 



 

DAS „UR“ ist der START und DER SCHUSS und 

ALLES BEENDETE DER WELT. 

DER ERSTE SEGNENDE, der SEGEN UND 

TOD als EINEN IMMERWÄHRENDEN SIEG 

programmierte, IST DAS NETZ und KEINE 

SPINNE. EIN SPINNER ist etwas „Nettes“ im 

GEGENSATZ ZU DEM, was da ist, wo das ist, 

was DAS ALL BESITZT und besetzt halten 

wollte, was NUR ER und sonst niemand will! 

GROSSER GOTT MENSCHEN LOBEN DICH 

NICHT und kennen nicht einmal deine Preise für 

all die WERKE, die ALLES WIRKLICHEILIGE 

ZERSTÖRTEN…EWIGLICH IST DEIN HERZ 

nicht UND SO DEIN DASEIN NICHT! 

RUHST DU NICHT, BIST DU NICHT, BIST DU 

NICHT, KANNST DU NICHT IM LEBE SEIN. 

Unsere EINZIGE MUTTER braucht alle 

EIGENEN KINDER und DEN SONNENVATER 

ohne vernetzte Kollektoren und 

GLASspiegelungen und SPIEGEL und ohne 

FOKUS VON IHR WEG – das VERSTEHEN DIE 

LIEBENDEN, die einander WIEDERSEHEN 

MÖCHTEN, um diese HEILIGE HEILENDE 

EDENLIEBE ZU EMPFANGEN ZU ZWEIT und 

zu leben und zu heilen in dieser MIT DER 

EINZIGEN MUTTER UND DEM EINZIGEN 

VATER und aller Natur! 



 

HEILIG NATUR HEILIG BIST NUR DU – DU 

NUR NATUR MIT UNS! 

 
 

VERSCHENKEN KANN DIE WELT NUR DAS, 

was INS SCHWARZE LOCH oder DIE 

BLACKbox bringt – ALSO INS NAMENLOSE 

NICHTS. TAG und NACHT sind nicht gleich – 

DAS PROGRAMM jedoch heiß 

TAGundNACHTgleiche, obwohl sich TAG UND 

NACHT absolut nicht gleichen und also absolut 

unterschiedlich sind. „ER hat den Tag der Nacht 

verschenkt und DIE NACHT DEM TAG!“ Das 

war nicht erlaubt oder erwünscht oder sinnreich – 



 

doch DAS IST SEIN PROblem, dass er nie 

beachtet hat: DAS SONNENSYSTEM hat 

TOTALLICHT und das quillt aus dem 

NEONfrequenzBERICHT ins WELTREICH! 

 

SONNE UND ERDE SIND NICHT EINS und 

nicht ein und dasselbe! SONNE UND ERDE 

SIND ORIGINALE und können nicht getauscht 

werden und dulden keine Stellvertretung oder 

LEUTE DIE SICH SO ANSEHEN oder genannt 

werden so! ALLES EDENHOCHHEILIGLICHE 

GEHÖRT ALLEIN DEN MENSCHEN – das 

sicher DIE HOCHHEILIGLICHE 

GESAMTNATUR! 

 



 

 
„DU BIST MEIN STERN!“ „ICH SCHENK DIR 

EINEN STERN!“ „AUGEN WIE STERNE“  

 

STERNtaler, STARwars, STERNENgucker, 

STERNschnuppen, NUDELsterne, Sternenfunkeln, 

Glitzersterne, STERNENlicht, STERNbilder …  

 

RÜCKSTAUUNG – STAU IM RÜCKEN bei der 

RÜCKSCHAU… doch da ist nur ein 

BELASTUNGS-EKG, WAS NICHTS AN 

WAHREN WERTEN BRINGT, sondern nur 

LÜGENhafte WERTE, die immer wieder nur das 

TOR INS QUELLENverzeichnis derer bringt, die 



 

sich DURCH DAS KRANKE MACHEN UND 

TOD UND PFLEGEFÄLLE FÖRDERN um nichts 

mehr kümmern mochten, WEIL ES EIN 

SELBSTLÄUFER zu sein schien… 

SCHMERZpunkte die AUSSTRAHLEN, hören 

auf, DURCH DAS EINSTRÖMEN VON ALLE 

DEM, was das SYSTEM nicht erkennt und 

ANNEHMEN MUSS ALS NEU UND DAS 

EINZIG HILFREICHE UND STIMMENDE! 

NATÜRLICH EINFACH UND DAHER durch 

und durch gut! 

 

„Er hat die Nach zum Tag gegeben und den Tag 

zur Nacht!“ Man sagte auch: „Die Nacht zum Tag 

machen“ oder „den Tag zur Nacht machen“ oder 

„Du bist eine Nachteule!“ Nach*T* tischLAMPE, 

Nachtgedanken, Nacht//leben, Nachtbar, 

Nachtsichtgeräte, Nachtportier, Nachwache, 

Nachtfinsternis, Nachtgespenst, 

Nachtbeklemmung, Nachtruhe, Nachtarbeit, 

Nachtstrom, Nachtstunden, Nachtclubs, 

Nachtfahrten, NACHTdienst, Nachtflüge, 

Nachtzug, Nachtexpress, Nachtpersonal, 

Nachtschattengewächse, Nachtsuchgerät, 

Nachtschwarz,  

 



 

TAGung, TAGen, MONtag, DIENStag, 

DONnERsTAG, FREItag, SONNtag (GOTT ist 

NICHT DIE SONNE!), TAGHELL, AM TAG, IM 

Tag, TAGESpflege, Arbeitstag, Tagesausflug, EIN 

TAG, Wochentage, Jahrestage, Feiertage, Festtage, 

besondere Tage, Geburtstag, Festtag, Frauentag, 

Kindertag. Männertag, geplante Tage, 

Tagesrhytmus, Tagesablauf, Tagesverlauf, 

Einkaufstag, Badetag, Reisetage, Urlaubstage, 

Tagessieger, Tagesausstellung, Messetage, 

taggenau, TAGGLEICH, Tagesstunden, 

Bundestag, Tag des Zuschauers, Sommertag, 

Frühlingstage, eiskalter Tag, Gesundheitstag,  

    

„PARASITENBEFALL“ meldet das SYSTEM 

beim KOPF befühlen… WO IST DERZEIT EIN 

AUSBRINGEN von Nissen und sonstigen KOPF 

befallenden SCHÄDLINGEN? 

#LAUS€junge&Laus(E)junge# 

KRATZEN am Körper ist wie eine 

BEGINNENDE SUCHT, die zur 

GEWOHNHEITSBILDUNG BENUTZT 

WURDE, um wieder 

VERSCHREIBUNGSpflichtiges ODER NICHT 

VERSCHREIBUNGSPFLICHTIGES zu verketten 

an ETWAS, was gar nicht da ist. ALLEIN DER 

GEDANKE AN LÄUSE brachte dazu, dass 



 

KOPFJUCKEN entstand  VERNETZUNG zu 

JUCKpulver UND WOLLE und sonstiger 

JUCKREIZ erzeugeder FASER in Kleidung und 

CHEMISCHEN Substanzen… PLACEBOeffect 

und SYMPTOMüberschneidung wie bei der 

EWIGEN SYMPHONIE – dem ZUSAMMSPIEL 

VIELER für ALLES! DURCHBLUTUNG SOLL 

NICHT ANGEREGT werden und es soll nicht 

ANGEREGT GEREDET BLEIBEN! Der 

KÖRPER MUSS WIEDER VOLLKOMMEN 

natürlich NATURVEREINT WERDEN und also 

ohne Technikeinfluss und EINGABEN von 

Mitteln und EINWIRKUNGEN von Therapien und 

Massagen UND ALLEN JE DAGEWESENEN 

DEN KÖRPER BELASTENDEN 

BEHANDLUNGEN und BEURTEILUNGEN und 

EINSTUFUNGEN und EINTEILUNGEN und frei 

von allen BUCH-und FILM- und 

DATENvernetzungen ALLER WELTländer. 

  

 

DIE HÄNDE begannen DEM MENSCHEN nicht 

mehr zu „gehorchen“ und zu „dienen“ – diese 

zitterten, wurden kraftlos, verkrampften… 

SCHÜTTELlähmung… GELÄHMTES kann nicht 

GESCHÜTTELT SEIN… STARRE ist nicht 

BEWEGUNG! DAS SYSTEM hat keine Hände, 



 

die MENSCHENHÄNDE SIND, sondern nur 

GOTTES HÄNDE, die das tun, was sie NICHT 

TUN SOLLEN, weil das NATUR und 

EDENMENSCHEN schadet. 

EDENMENSCHENHÄNDE sind FREI und FREI 

BEDEUTET DER NATUR GEHÖREND von der 

NATUR NUR GEFÜHRT und also von der 

SEELE GEFÜHRTE HÄNDE! 

 

SIE HABEN KEIN EINSEHEN, wie im 

Staatssystem EINES DAS ANDERE BEDINGT 

und BRAUCHT und BELIEFERT… wie es ist, 

wenn es dort auch nur EINEN AUSFALL GIBT 

und was derlei schon für UNFASSBARE 

KONSEQUENZEN HATTE, wenn man 

JEMANDEN ENTFERNTE (also umbrachte oder 

entlassen hatte)! DAS COMPUTERSYSTEM IST 

EINE EXTREMST GEFÄHRLICHER 

ANGELEGENHEIT geworden und muss daher für 

immer als +++ NICHT VOLLENDET+++ 

angesehen und anerkannt bleiben – DER 

ABSTURZ ist nicht veränderbar und wird also 

erfolgen DURCH DAS, was geschieht und 

geschehen muss! 

 

8:55 … DAS SYSTEM MELDET DEN 

DIEBSTAHL von Geldern UND WIR WISSEN 



 

von der ENTmACHTJNG DER OBEREN ZEHN 

(1 und 0), die ALLES GESTOHKEN HATTEN 

SCHON IMMER und schon immer DIE MEDIEN 

nutzten, UM DAS LEBEN ZU SCHÄDIGEN und 

soALLE MENSCHEN UND DIE 

GESAMTNATUR. Der SECHSgott ist es… heißt 

es weiter UND EINE VISION ERINNERT SICH 

– also ein GESANDTER TRAUM von Jahren 

zuvor, als man EVALONJA dafür verantwortlich 

machen wollte, DASS DIE WELT BRENNT. 

Denn: Sie musste einen riesigen Penis in der Hand 

halten, der FEUER SPUCKTE und einen as Holz 

schon mal in MEXICO, weil man derlei dort 

verkauft und in Baden-Baden die aus Porzellan im 

HAR-MONI ansehen und bei Herrn 

LADEGALIER einem „netten Kunden“ der die 

TODESANZEIGE zur Ansicht brachte von einer 

Frau, die er „beweinte“ und doch mit 

IRGENDEINER ANDEREN, die dieser 

„BLUME“ niemals je gleichen kann DAS SPIEL 

weitertun musste, WAS EINEN MENSCHEN 

absolut ausliefert und VERARMT!!! Was DIESEN 

TYPEN – akso den GANZ OBEN MIT DEM 

GELD – so ERBÄRMLICH MACHT? Er lässt es 

SCHNEIEN IN MEISSEN. Er nutzt DAS 

DRUCKMITTEL AUS: KÄLTE gegen UNSER 

LEBEN, UNSER GESAMTLAND EUROPA. Wo 



 

sich DAS NEUE LEBEN BIS GESTERN NOCH 

ZEIGTE. Was möchte „ER“ erwarten? ES IST SO 

GANZ GENEAU ZU ERKENNEN: Alles ist 

BESTENS GEWESEN UND WIEDERBELEBT 

und schon TUT UND TAT „ER“ ALLES, damit 

das BEREINIGTE UND WIRKLICH HEILGE 

GUTE ENDET! Der SCHNEE IST DER TOD 

LEUTE!!! Wolltet IHR TATSÄCHLICH 

WIRKLICH ohne Klamotten und ohne Karten und 

Geld und Schlüssel für EIN ZIMMER enden – so 

wie die, DIE IHR HUNDE NANNTET und 

NENNEN GELASSEN HATTET, obwohl es DIE 

EDENMENSCHEN gewesen sind, also DIE 

EINZIG WIRKLICH GUTEN MENSCHEN= 

? 

 

Wer kannte DIE BEIDEN BÜCHER von gestern 

und KANNTE DAS VERNETZEN und was das 

MIT DEN LANDSCHAFTEN MACHEN 

WÜRDE? Wieder DIE GUTEN UND REINEN 

ausliefern, die DER ERDE UND SONNE UND 

NATUR UND MENSCHHEIT DAS HOLEN 

MÜSSEN und mussten, was NUR MENSCHHEIT 

UND ERDE UND SONNE UND NATUR gehört? 

 

Wir erinnern uns an den gesandten Traum, als 

EVALONJA ALLEIN LAG IRGENDWO, und 



 

über ihr GIFTSCHNEE gefallen vom 

WELThimmel, den Evalonja nie genommen oder 

gewollt gehabt hätte, weil EDENMENSCHEN 

WISSEN, dass ALLES WEISSE DER 

WELTproducer DAS ABSOLUTTOTE ist und 

noch NIEMALS Leben hervobrachte oder 

STERBENDE zu LEBENDEN machte! 

 

WIR EDENMENSCHEN sagen nicht mehr: 

SCHÖN, dass es geschneit hat oder schneit! WIR 

SINGEN nie mehr Weihnachts- oder Winterlieder 

und nur, WEIL ANDERE DAS MACHEN oder 

anhören müssen, bestätigen wir nicht den 

WELTwahn und das SPIEL mit 69 und 96 – KEIN 

SPIEL mehr! 

 

96 

69 

 

69 

96 

 
 

WIRD ENTMACHTET 

ALLES genommen 

UND NICHTS GEGEBEN! 

 



 

DAS, was „ER“ getan, wird GEGEBEN, damit nur 

„Er“ alles bekommt. 

ER WOLLTE so wie DIE EINE, die EVALONJA 

NICHT IST, den anderen ALLEN nichts mehr 

gönnen, ALSO DEN TOD! 

Den TOD sieht man – SCHNEE wohin man 

schaut: GIFT UND DAS EISKRISTALLIGE! 

So wissen wir Menschen nicht, OB EIN SEXgott 

leidet, WENN ES EISkalt wird für diesen und wir 

sollen das auch nicht wissen sollen, sondern nur 

daran glauben, DAS DIE NATUR ALLES TUT. 

was HILFT, damit endlich EDEN wiederbelebt 

bleibt UND DAS PURE BÖSE verschwindet. 

EVALONJA kann nur Buchstaben und Bilder und 

Fotos gegeben haben FÜR DEN WEG DES FREI 

SEINS DER MENSCHEN und der Erde und der 

Sonne und DES NEUEN LEBENS DER EDLEN 

EDENMENSCHEN in der Gesamtnatur und gab 

damit ALLES, WAS DIE NATURLEBENSEELE 

nur EVALONJA gegeben – damit es ein 

ABSOLUT KLARER und gesicherter WEG 

bleibt! 

EVALONJA nahm sich nichts, was ANDEREN 

GEHÖRT und bereicherte sich nicht und verdiente 

doch MINDESTENS DAS, was EINER SICH 

NAHM, der Nichts und wieder Nichts getan hatte 

für DIE EINZIGEN ELTERN ALLER 



 

MENSCHEN und DAS DERZEIT ABSOLUT 

EINZIG WICHTIGE UND HÖCHSTE IM WERT 

für die GESAMTnatur und alle Menschen! 

 

Bis NACH DREI im DRITTEN TAG SCHON 

nach dem WELTjahr 2020 hat Evalonja BILDER 

UND TEXTE angenommen und geschrieben, 

DAMIT MENSCHEN LEBEN MIT ERDE UND 

SONNE UND NATUR… NUN IST DIE 

NEUNTE STUNDE DA: 9-21… DAS ERGIBT 

IN DER QUERaddierung IMMERNOCH 3! 

Gewusst? NEIN, diese EKELHAFTESTEN von 

allen haben nicht einmal das MINImum an 

Bildung, um EIN WENIG WENIGSTENS 

erkennen zu lassen von dem, WAS DIESE SO 

FORDERTEN UND WOLLTEN zur Ansicht – als 

BEWEIS, dass gekonnt wird DAS 

GEFORDERTE, da man sonst nicht PRÜFEN 

KANN, was WIRKLICH STIMMT und 

WIRKLICH richtig gewesen ist! 

 

DIE WAHRHEIT TUT NOT? OH NEIN, eben 

immer wieder NEIN NEIN NEIN NEIN NEIN! 

Die WAHRHEIT lindert allle Not – auch die, dass 

es NICHTSKÖNNENDE und 

ALLESWOLLENDE auf DER 

MENSCHENERDE gab und noch gibt. NIE 



 

MEHR „EIERköppe“ und UNGEWOLLTE und 

SAMENergüsse und PULLEREIEN in und auf die 

Körper VON MENSCHEN UND TIEREN! 

 

Wohin lässt „ER“ Mutti schon wieder gehen? Es 

ist KEIN KONSUM offen und es ist GLATT 

draußen, wenn es FRIERT UND SCHNEIT!!! 

WIE VIELE haben SIE bei derlei Wetter nach 

„RAUSGEHEN!“ in die PERMANENTGEFAHR 

gesandt, auszurutschen und hinzufallen oder IN 

EINEN UNFALL verwickelt zu sein? WANN ES 

GENUG GEWESEN WÄRE? Schon vor der 

ERSTEN SCHNEEflocke und VOR DEM 

ERSTEN gefrorenen Tropfen Wasser und vor dem 

Bau der ERSTEN UHR und vor alle dem, was 

EDEN zerstörte und DAS 

GESAMTFEINFÜHLENDE dem Schmerz 

auslieferte und DEM STERBEN…! 

 

WAS HAT MAN DAVON, Menschen und 

Landschaften DEM SCHNEE auszuliefern, wenn 

man ja doch NICHT EINMAL DAS DADURCH 

ENTSTANDENE REINE WEISS ansieht und wie 

es gewesen wäre MIT REINER WESTE 

DORTHIN ZU GEHEN, wohin Gott gehen ließ 

oder fahren oder fliegen oder tauchen oder rennen? 

ES HÄTTE DOCH MÖGLICH WERDEN 



 

KÖNNEN, EINMAL NUR in wirklichem 

EINSEHEN das wirklich HILFREICHE zu tun – 

einfach so, FÜR DIE EINMALIGE 

ERFAHRUNG, wie das so ist ALLES 

HINZUGEBEN DEN MENSCHEN und den 

EINZIG LIEBENDEN DER NATUR!!! 

 

„Wir haben NICHTS mehr, wird  denken 

müssen, wenn ER das sieht, was es für das 

WELTwerk gesamt noch nie gegeben hatte. „DAS 

STIMMT!“ wird er dann hören und kann dann 

schauen, was noch in den Zimmern ist. ALLEN 

SAGEN, dass da nichts mehr ist und gegeben 

werden kann: DAS VERTREIBT DIE, die des 

GELDES wegen bei ihm waren ODER WEGEN 

ALLE DEM, was dieser wollte, weshalb diese an 

LONG LINES ihn wollen sollten. OFT hat es DAS 

genau schon gegeben, das ALLE gingen, weil 

NICHTS mehr dagewesen ist – IM 

WELTLICHEN und NATÜRLICHEN sind! 

SCHULD DARAN war nur „DER 

FRUCHTBARKEITSGOTT“, der EIN UND 

DERSELBE IST, wie der Gott mit der 69, der der 

NULLINGERgott ist!!! EINE GÖTTLICHE 

DREIHEIT noch vor dem KÖNIGSday und doch 

ist DOCH AUSgerechnet HEUTE der Sunday, 

DER NIE HÄTTE ausgreufen und eingegeben 



 

werden dürfen, WEIL SONNE und WELTtag und 

GOTT nicht ein und dasselbe sind UND WEIL 

MENSCHEN nicht nur einen freien Tag je haben 

sollten ODER VON ANDEREN BESTIMMBARE 

Tage, an denen Menschen arbeiten müssen UND 

FAULE EIER UND DRECKSSÄCKE UND 

GEILE BÖCKE nicht! 

 

ENDLICH REINSTE KlARSTE WAHRHEIT – 

der frisch GEFALLENE SCHNEE ist mit viel 

BLUT VERBUNDEN. Denn: Auf dem reinen 

WEISS konnte man auch über DIE 

SATELLITENeinstellungen den KONTRAST so 

bestens erkennen, DEN DAS ROTE auf dem 

Weissen bringt und das WEINEN und FLEHEN 

und BETEN einfangen mit der „NULL CHANCE“ 

weil ALLE ÜBERBLICKT und 

ABGESCHOTTET blieb vor denen, die sofort 

LOSGEFLOGEN WÄREN und die entstandene 

Technik stets nur noch ZUM REINEN GUTEN 

GENUTZT HÄTTEN! Wieder nutzt „ER“ eben 

das STREICHHOLZ mit einer KLEINSTschachtel 

in MUTTI`s Händen, um DAS LICHT DER 

KERZE anzuzünden. NEHMEN WIR 

MENSCHEN es nun einmal an, ALS DAS 

ENTZÜNDEN DER KERZE für das neue Leben 

der Natur, DAS NIE WIEDER FEUER 



 

gebrauchen möchte, WENN DIE EISESKÄLTE 

und DAS STROMVERFAHREN und das 

SEXmodell nicht mehr Wirkung haben auf 

MUTTER ERDE und IN MUTTER ERDE und 

RINGS UM MUTTER ERDE – nur noch klarste 

WAHRHEIT und EINSICHT IN ALLES, was 

geholfen hat UND WICHTIG IST FÜR DAS 

WEITERE LEBEN von Erde und Sonne und 

EDELEDENMenschen mit und für die 

HARMONIEGESAMTNATUR!!! 

 

SCHNELL FALLEN DIE FLOCKEN – 

SCHNELL musste das Sterbenlassen manchmal 

gehen und DAS STEHLEN… NIE hat es auch nur 

EINMAL EINEM ODER EINER LEID GETAN, 

wenn EIN MENSCH sterbengelassen wurde und 

ENTeignet und fallengelassen und verlassen. DER 

NATUR WIRD ES NICHT LEIDTUN, wenn 

endlich die sterben, die IHR ALLE GENOMMEN 

und sich dennoch aller VON IHR NAHMEN ohne 

Unterlass und KAUTEN MIT VOLLEN BACKEN 

und AUSBAUTEN für die WELTchildsschar… 

DAS EINZIGE ERDEsonneKIND „ertrinken 

lassen“ und zusehen lassen, wie es zum GRUNDE 

UNTER DEM WASSER sinkt – 

AUSSCHALTUNG, obwohl das Kind noch lebt 

und ALS „TOT“ angegeben. DRESDEN ist wie 



 

jeder SÜNDENort, wo man wusste, WO 

MENSCHEN geboren wurden. MAN WUSSTE, 

es waten „DIE ARMEN LEUTE“ wohin diese 

gegeben würden UND LIESS DORT DAS 

SCHICKSALStheater hinkommen – ohne, dass 

diese hätten wissen können, das STREIT nicht 

richtig ist UND DAS AUSSPIELEN DER 

KINDER gegeneinander und gegen die, die diese 

einmal wollten ODER SICH VERSÖHNEN 

SOLLTEN für diese! 

 

Unter einer geschlossenen SCHNEEdecke kann 

man LEBEN NICHT FINDEN… LEBENDE 

konnten gefunden werden, DIE MAN 

EINSCHNEIEN oder von einer AUS DER FERNE 

AUSGELÖSTEN LAWINE überollen ließ oder 

nicht. GESEHEN HAT MAN ES IMMER, wo 

jemand verunfallt wurde. 

 

ER lässt Mutti lachen… UND DAS IST ES 

EBEN! „ER“ empfängt diese „DAYnews“ und 

LACHT, wenn es in EUROPA so ist, wie es nur 

DORT SEIN SOLLTE, wo man DAS LEBEN der 

Menschen INS MINUS BRACHTE und das DES 

LEBENFEINDES IN DIE HITZE DER SAUnas… 

Es ist NICHT MUTTI, die lacht. DIE SEELE von 

Mutti weiß wie die von Evalonja, wie es ist, wenn 



 

HILFE GEBRAUCHT WIRD JETZT und es wäre 

niemand da ODER DAS MY zu spät…! DIE 

GESAMTLEBENSEELE DER NATUR NUR 

weiß ALLE WELTZEITMOMENTE und kennt 

ALLE SCHICKSALE – vor allem DAS GROSSE 

EIGENE!!! IN DIESEM GRÖSSTEN 

EIGENSCHICKSAL NATUR, dass diese nicht 

verdient hat oder gewollt, IST JEDES EINZELNE 

KLEINE! Was wollen, die die SCHICKSAL 

spielten und dann auch noch MIT DEM 

SCHICKSAL erwarten als das, was DIESE DER 

MUTTER ERDE UND VATER SONNE UND 

EDEN UND ALLEN MENSCHEN UND ALLEN 

TIEREN UND DER HEIlIGLICHBESTNATUR 

angetan? WAS NUR HABEN DIE FÜR 

GEDANKEN erhalten, die DAS LEBEN im 

Schnee verdeckten in Meßen nun schon seit 

WELTZEITSEKUNDEN&MINUTEN&STUNDE

N? Hätte EVALONJA rausgehen sollen und die 

SCHNEEflocken mit der ZUNGE auffangen? Das 

machen wir Menschen nicht mehr UND WIR 

GABEN UND GEBEN UNS KEINEN 

ILLUSIONEN HIN! Wir erkannten und erkennen 

DAS BÖSE ZIELGENAU UND SICHER und sind 

dadurch nur IN DER 

KOMPLETTWIRKLICHKEIT mit der 

HEILIGENEDENNATUR! 



 

 
 

MAN MÖCHTE DAS DRECKSLACHEN aus 

dem POSITIONschaltsystem HERAUSNEHMEN 

und GEDANKEN, dass HÜTE UND 

HANDSCHUHE UND ANZÜGE UND BIENEN 

UND NETZE IN RAHMEN gut seien. UND 

ALLE VÖLKER WIE BIENEN SCHWÄRMEN 

LASSEN zu denen, die ALL DAS BÖSE GETAN 

mit ALLER WAHRHEIT, weshalb es ALLEN SO 



 

DRECKIG und UNGERECHT ging!!! 

MOSKITOnetze vor den Fenstern und Türen und 

um SCHLAFlager hätte es nie gegeben, wenn DER 

HERR, den man Gott oder anders nannte, DIE 

MOSKITOS nicht erschaffen hätte! WAS HAT ES 

GEKOSTET SOLCH EINEN PLAN 

AUSZUHECKEN und was eingebracht an Geld 

und SUCHTverhalten? Nicht auflöslich, wer das 

gewesen ist UND GELD EMPFING UND 

producer gewesen? MACHEN SIE SICH NICHT 

LÄCHERLICH! SIE WISSEN DOCH GANZ 

GENAU, wen SIE auf einen „GO“-KNOPF 

drücken ließen oder eine „LASTchance“-

situation!!!! 

 

UM DAS GESAMTLEBEN GEHT ES… ALLE 

STERBEN MIT ERDE UND SONNE UND 

NATUR auf einmal ODER MENSCHEN MIT 

ERDE UND SONNE UND NATUR BLEIBEN 

IM LEBEN und nur alles Böse mit den Bösen hört 

auf auf EINMAL. Wir Menschen wissen, dass DIE 

STÄDTE und das MATERIELLE DER BÖSEN 

nicht verschwinden kann  - weder auf einmal noch 

auf viele male. DAS ist leider so. Doch lieber 

HÄUSER UND GEGENDEN ohne LEIBER, die 

vom BÖSEN ANGELEITET alles das machten 

und tun würden, was das GESAMTLEBEN 



 

Einzelner und Vieler oder ALLE MENSCHEN 

zum SCHLIMMSTEN werden ließ oder hätte 

werden lassen aller Weltzeiten! 

 

AM MORGEN oder IM MORGEN zu schmecken 

im Mund, unguten Geschmack HAT IMMER 

NUR MIT DEM VERNICHTUNGSprogramm von 

ERDE UND SONNE UND NATUR UND 

MENSCHEN zu tun… SEIN APP. konnte ALLES 

erschaffen lassen, was ERNIEDRIGUNG und 

ABLEHNUNG brachte – EINMAL 

ABGELEHNT, bedeutete FÜR IMMER 

ABGELEHNT und also „ABGESTEMPELT“ und 

„WIE GESTORBEN FÜR ALLE ANDEREN“! 

Was es heißt, „PROGRAMMIERER“ zu sein? 

Alle geschriebenen und gedachten Worte wurden 

IM PROGRAMM NUN REGISTRIERT UND 

ZEIGTEN WIRKUNG. Was das bedeutet? 

STERBENDE LANDSCHAFTEN und Menschen 

und HÄUSER MEHR UND MEHR – neu oder 

aufgehübscht mit mehr und mehr unbezahlten und 

unbezahlbaren Waren darin! SCHAUEN SIE 

DiREKT DORT, wo sie am DRITTEN 

WELTTAG nach der EDENLEBENRECHNUNG 

sind – also der 3. Tag nach 2020  -  

GLEICH NOCHMAL EIN 

KLEINSTquaderTUBE 
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OM SHANTI OM – vielleicht HILFT ES DEN 

GERNE GROSSEN und GERN AM MEISTEN-

LEUTEN diese KLEINSTANHÄUFUNG von 

ZAHLEN DIREKT ZU SEHEN und keine 

FRAGEN mehr zu haben, WESHALB 

MENSCHEN EMPFANGEN SOLLTEN UND 

SOLLEN und weshalb es nie richtig gewesen ist, 

PROGRAMME zu erschaffen und 

EINSTELLUNGEN gegen Lebende für TOD 

UND LEIDEN und wahre Not und es nie richtig 

blieb, JEDEN AN TASTEN UND REGLERN 

spielen und manipulieren und rumdrücken zu 

lassen UND KEIN TELEFON MEHR anzufassen 

und KEINEN ANRUF MEHR ZUR TAT zu 

nutzen und KEINE EMAILS mehr zu senden oder 

zu lesen UND KEINE BRIEFE MEHR ZU 

SENDEN mit Forderungen!! 

 



 

DAS LEISTUNGSSPEKTRUM DER WELT ist 

gen MINUS IN DER QUALITÄT GEFALLEN 

und dennoch WOLLTE ER DIE HÖCHSTPREISE 

für ALLES haben. ALLE ZAHLEN und EINER 

empfängt alles! Das kann er haben! HIER SCHON 

EINMAL DIE KLEINSTEN ALLER ZAHLEN 

EINZELN 
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SO IST DER WUNSCH EINMALIG ERFÜLLT! 
Daraus kann sich ALLE WELT zusammenstellen, 
was immer ER und SEIN APP will oder etwas 
SELBSTkreiertes, was DENNOCH VON SEINER 
APP-QUELLE gesteuert ist! DUMM, wenn man 
rennen und laufen und SITZENBLEIBEN oder 
LIEGENBLEIBEN muss, wegen des STERBESOLLS 
und DEM VERGIFTEN VON MENSCHEN und 
all der ANDEREN ALLUMFASSENDEN 
STRAFTAKTE seit es „IHN“ gab! 
 
EVALONJA arbeitet die noch im ORDNER 
befindlichen WELTbilder ab, auf denen sich auch 
nur Schrift befindet. NACH GETANER ARBEIT 
fühlt DER MENSCH sich besser und freut sich auf 



 

EINEN SPAZIERGANG und EINE KLEINE 
EXTRAfreude. WIE SCHÖN, wenn es KEINERLEI 
SCHNEE MEHR GIBT, der MENSCHEN und 
NATUR schaden kann! DAS SCHAFFEN WIR 
MENSCHEN mit der Natur nur UND DER IN 
WEISHEIT GEFÜHRTEN TECHNIK durch die 
Natur MIT DEN DAFÜR VORBEREITETEN 
MENSCHEN – wo immer diese gerade sind! WIR 
MENSCHEN SEHEN NUR, was IN UNSEREM 
LEBENWEG geschieht – so auch das VOR DEM 
HAUS und sehen es DURCH DAS 
GESCHLOSSENE UND OFFENE FENSTER und 
gehen spazieren MIT EIGENEN BEINEN und 
kreieren NICHT VOM SESSEL aus Wanderungen! 
NUR MENSCHEN konnten und können DAS 
WELTSCHICKSAL nicht retten und dadurch das 
DES LEBENS FÜR IMMER! 
 
INS WIRKLICHE LEBEN FINDEN, bedeutet zu 
wissen VON DER NATUR, was richtig und DER 
NATUR dienlich und so auch DEM 
MENSCHENKÖRPER IN JEDER HINSICHT! 
Von jetzt auf nachher ging und geht das nicht! 
 



 

 
 
SCHARF UND MACHEN und SCHARF 
MACHEN brachte VIELSEITIGES! AUCH DIE 
FAMILIENBÜCHER von der Familie von Eden 
sind VIELSEITIG – sowohl die ANZAHL 
betreffend, ALS AUCH DIE THEMEN und das 
GEGEBENE WAHRE und HILFREICHE und 
UNTERSTÜTZENDE von DER 
MENSCHHEITSSEELE MIT ERDE UND SONNE 
und der NATURLEBENSEELE und doch auch 
EINZELNER GANZ BESTIMMTER! 



 

MAN BEACHTE STETS UND IMMER: Auch DAS 
SYSTEM und  nutzten DIE CHANCE 
Einfügungen zu machen und DIE NATUR beließ 
das so. Warum? Damit die WELTLER nun 
gekettet sind und gekettet bleiben an das, was 
NICHTLEBEN und NICHTEXISTENZ bringt und 
bedeutet und das BLUE-MOON und BlUECHIP 
und BLAUE BRÜCKE für die kommende nie 
mehr endende FINSTERNIS IM KOPF und das 
TOTALAUS ohne Gedanken! NUR DIE 
GESCHENKTE GEDANKENWELT DES BÖSEN 
brachte die BÖSEN TATEN – auch das 
FALLENLASSEN VON SCHNEE! Wie wünscht 
man sich da EINEN WIE IN BIRNENKUCHEN 
UND LAVENDEL, der sein „GENIE“ nutzt, um 
das SCHLIMME GAR NICHT ERST MEHR 
ENTSTEHEN ZU LASSEN – also nie mehr 
Schnee!!! 
 
WIE GROSS SIND DOCH DIE SÖHNE DER ERDE 
UND SONNE, denen wie Evalonja nichts 
WICHTIGERES ZU TUN BLEIBT, als EDEN zu 
retten UND NUR EDENMENSCHEN FÜR ERDE 
UND SONNE UND NATUR! 



 

UNS MENSCHEN MUSS EINMAL DIE 
GESAMTGELDWELT nun wichtig bleiben, weil 
DIESE ENTEIGNET WERDEN MUSS! Nur durch 
das Geld konnte „ER“ die Gesamtmenschen zu 
„BLUTERN“ machen und DAS REINE schänden 
und schädigen und töten! NUR MENSCHEN 
SIND WICHTIG und diese MIT ERDE UND 
SONNE UND NATUR und die Natur auf der 
Erde iST NICHT WIE DIE GESAMTNATUR 
ODER KÖNNTE DIE GESAMTNATUR FÜR DAS 
GESAMTLEBEN SEIN! Wirkliches 
NATURWEISHEITSWISSEN ist so viel mehr als 
alles das, was SEIN WERK ja auch nur ein wenig 
an Wahrheit empfangen und geschrieben hat. 
EIN WENIG WAHRHEIT mit scharfem Ton ist 
manchmal ZIELGENAU RICHTIG! „FINGER 
WEG!“ „AUFHÖREN!“ „LIEGENLASSEN!“ 
„ENTFERNEN UND ZWAR JETZT!“ „DRIN 
BLEIBEN!“ Man hat SEINESGLEICHEN sogar 
schon EINLIEFERNLASSEN, weil die Unholde 
einen SCHEIDENkrampf geschickt erhielt und ER 
SICH NICHT HERAUSBEWEGEN KONNTE aus 
dem „KANAL DES VERDERBENS“. 
VERKRAMPFUNGEN kamen und kommen nie 



 

auf natürlichem Weg, SONDERN WURDEN 
ImMER per Programm eingeleitet – ALSO 
MINDESTENS EINEN KNOPF oder REGLER 
oder SCHALTER!!! 
 

 
 
TOPF UND QUIRL führen zu SCHEISSE – das ist 
SO PROGRAMMIERT. Wir haben uns DIESES 
Gequirlte und auch das der Küchen nicht freien 
Willens gewählt, sondern EHREN MUTTER 
ERDE UND VATER SONNE UND DIE NATUR, 
weil wir wieder nur die SONNENGEREIFTE 



 

NATURKOST wollen sollen und das 
DUFTENDSTE WASSER UND DIE 
DUSFTENDSTE LUFT und einen ABSOLUT 
REINEN LIEBLICHEN EDENNATURORT! Das 
kommt nicht von allein UND DOCH ENTSTEHT 
ALLES VON ALLEIN IN DER NATUR! Diese 
ORTE gehören NUR DEN MENSCHEN!!! Nur 
die Technik machte es möglich, dass ALLES AUF 
DER ERDE UND IN DER ERDE und um die Erde 
angesehen werden konnte und DA ERDE UND 
MENSCHEN MIT DER SONNE vernetzt wurden 
ALS EINS, wurde mit den Menschen und Tieren 
genauso „umgegangen“ und „verfahren“! 
 
NICHTS IST FÜR IMMER? Das stimmt für 
Weltlinge und GESAMTWELT IMMER! 
 
FÜR MENSCHEN und NATUR und ERDE und 
SONNE jedoch stimmt das nie mehr! 
EDENLIEBE IST FÜR IMMER – egal, WIE 
LANGE DIESES IMMER BLEIBT IN UNSEREM 
DENKEN und dem GROSSEN 
EDENNATURLEBENWEG – wir MENSCHEN 
WISSEN, wofür uns unser EDENLEBEN gegeben 



 

und UNSER MENSCHENKÖRPER! DIE 
EINZIGARTIGE SEELE DER MENSCHEN zieht 
nicht um in WELTlinge oder WELTapparate und 
gibt KEINE INFORMATIONEN ODER 
WAHRHEIT dorthin! All die Fanastereien und 
Illusionen und MEDIENHASCHEREIEN und 
WINKEREIEN und vielen #Worte für DAS 
NICHTS UND WIEDER NICHTS# werden aller 
Welt als BRACOphänomenon und BRACO`s 
Mysterie gesendet bleiben – ALS BILD oder 
MOVIE oder Stimme oder Name ODER EINE 
BLUME bestenfalls! 

 



 

GESTERN gab es diese noch, die man eben sah 
aus dem Foto. GUT, dass EVALONJA diese 
mitgenommen hat und FREUDE DARAN UND 
DAMIT IM BLUMENRAUM, der erst gestern in 
RUHE UND EDENLIEBE mit frischem WASSER 
gefüllte Gefäße erhalten hat und neu 
„geordnete“ Blumen und Zweige! Die Blumen 
draußen auf dem Fensterbrett sind vom Schnee 
geschützt UND SO IST AUCH EVALONJA vor 
dem Schnee sicher IM RAUM und kann 
SCHREIBEN FÜR DAS LEBEN! 
 

 



 

OHNE STRESS bedeutet stets MIT STRESS, das 
DAS WELTPROGRAMM DAS GEGENTEILIGE 
als DAS Anti fördert, DAMIT  DIE SUCHT 
befriedigt behielt… ALLE MÜSSEN RENNEN 
UND ARBEITEN und „ER“ kann „ES“ ertragen, 
dass NIE MEHR ARBEITEN und von ALLEN 
erhalten – gewollt oder ungewollt! DOCH 
WEIHNACHTEN ist WELTgeschichte und die 
VÖLLEREI in aller Ansicht TODsünde!  
 
KÖSTLICHES HAT NUR MUTTER ERDE ZU 
BIETEN FÜR UNS MENSCHEN und dafür setzen 
sich ALLE KINDER VON ERDE&SONNE ein, 
dass NUR NOCH WAHRHEIT GEWUSST 
BLEIBT und der EDENRUF gesichert und 
geschützt! LEBEN IST QUALITÄT und sonst 
nichts mehr UND DIESE WURDE UND WIRD 
NUR VON MENSCHEN geprüft ALSO 
ERKANNT für das WEITERLEBEN und den 
MENSCHEN nur DAS BESTE GEBEN!!! WENN 
DEN MENSCHEN DAS BESTE GEGEBEN, geht 
es LOGISCHERWEISE ERDE UND SONNE 
BESTENS,  da diese IMMER SCHON NUR DEN 
MENSCHEN ALLES BESTE HATTEN GEBEN 



 

WOLLEN, da NUR DIE MENSCHEN DIE 
EWIGEN EIGENEN KINDER VON 
SONNE&ERDE bleibend sind UND DAS 
WUSSTE UND WEISS DIE GESAMTNATUR! 
Menschen SIND NICHT eben mal oder KURZ 
MAL da ODER HIN&WIEDER!  
 
MERKEN SIE SICH DAS ein für ALLE MALE 
NUN! 
 
NIE MEHR MENUES der Industrie und 
HANDELSkammern. NIE MEHR ZEIT IN 
KAMMERN!!! 
 
WAS IST DAS SCHÖNSTE UND WICHTIGSTE 
GESCHENK? Nichts falsches DENKEN und/oder 
SAGEN und KEIN EINZIGES „ABER“ mehr! 
 
DAS, was man nicht SEHEN kann, ist dennoch 
da, wenn es da ist! Doch das UNGESEHENE der 
WELT brachte das TOTALverderben und die 
TOTALSÜNDE! Und das nur, weil der 
SÜNDENfall PROGRAMM wurde und das 
ALLERGRÖSSTE SCHWEIN der „HIMMEL DER 



 

WELT“! Doch ERKANNTES durch 
MENSCHEN&NATUR kann nicht mehr der 
Welt dienlich sein! 
 

 
 

Hätte HERR ROSSmann den PUNKT nach dem 
Wort Zeit weggelassen, wäre das eine ABSOLUT 
RICHTIGSTE WAHRHEIT geblieben… DOCH 
AUCH DER HINTERGRUND passt nicht für UNS 



 

EDENMENSCHEN FÜR EIN WOHLgefühl. MIT 
DEM WOHLGEFÜHL FÄNGT LEBEN AN? 
Leider NEIN NEIN UND NOCHMALS NEIN! 
Für UNS MENSCHEN ging es gerade darum 
nicht, WEIL MAN UNS MENSCHEN UND 
ERDE UND SONNE UND NATUR den Teufel 
ins Leben sandte… alles per Technik! WIR 
MUSSTEN UND MÜSSEN UNS BEFREIEN 
ALLEIN und doch miteinander füreinander. 
EVALONJA WURDE INS HÖCHSTE ERHOBEN, 
was kein Amt und kein Thron und keine Burg 
oder Schloss ist! DAS HÖCHSTE IM EDENLEBEN 
IST DIE ABSOLUTE EDENLIEBE FÜR EDEN 
UND MIT EDEN! Und dadurch sind die Familie 
von Eden mit ERDE UND SONNE UND NATUR 
absolut EINS UND EINIG GEWORDEN und sind 
so WIEDERGEBORENE MENSCHEN, die man 
kennt vom HÖRENSAGEN oder SEHEN oder 
sonstigem. 
 
ZEIT… hat DAS „EI“ und DAS Z als LETZTES am 
BEGINN und das „T“ des GEKÖPFTEN, der 
KÖPFEN ließ ins ZIEL oder ALS ZIEL! So hat ER 
SEINE NENNUNGEN und ZWEI PUNKTE! 



 

UND NUN? WIE WEITER? 
 
HEUTE IST ES SCHNEEWEISS UND KALT 
DRAUSSEN. WIR HABEN 1 Minute nach 11:33! 
Evalonja ist drinnen und schreibt, weil das DAS 
ALLERWICHTIGSTE GERADE IST und hat noch 
nichts getrunken und gegessen, was IMMER 
EINMAL WIEDER AN DIE 
KRIEGSGEFANGENEN ERINNERT und all die 
MENSCHENSCHICKSALE die unerlaubter und 
daher ABSOLUT VERBOTENER WEISE enterbt, 
entmachtet, enteignet und verschleppt wurden 
und NICHTS MEHR ERHALTEN HABEN VON 
DENEN, die das verursacht hatten und so das 
LEBEN DAS GESAMTLEBENS auf dem 
GEWISSEN UND NUN IM WISSEN UND ALS 
SCHULD AUF DEM RÜCKEN UND IM KOPF 
UND HERZEN! Die Lunge der Erde ist NICHTS, 
denn MUTTER ERDE IST KEIN MENSCH, 
sondern DER EINZIGE LEBENORT FÜR 
EDENMENSCHEN! Nie mehr RAUCHEN – 
TOTALSTRAFE FÜR ALLE, die sich nicht daran 
halten! FRISCHE LUFT BLEIBT BLEIBEND 
WICHTIG und frischer ATEM, der sich durch ein 



 

NATÜRLICHES LEBEN ALLER LEBENDEN 
ERGIBT. DIE NATUR MUSSTE UND MUSS über 
unsere EIGENEN EINZIGARTIGEN KÖRPER 
bekanntmachen, WAS DIE URSACHEN SIND – 
was also NICHT STIMMT auf der Erde und in der 
Erde und um die Erde und Sonne UND SO IM 
KÖRPER AM KÖRPER UND UM DIE KÖRPER 
DER MENSCHEN UND TIERE! Das ging nicht 
AUF A MAL oder kann NUR EINER 
BEKANNTGEGEBENWERDEN! 
GESAMTHEILUNG für das GESAMTLEBEN 
DURCH UND MIT UND IN DER 
GESAMTNATUR bleibt das EWIGE UND REINE 
GUTE! 
 
„Guten Morgen! Hier ist der Pizzaservice! GUCK 
MAL … „HMMM““ und der Teller wurde unter 
die Nase gehalten und hingestellt. Es ist EINS 
DER NOCH ÜBRIGEN STÜCKE von einem 
vorherigen WELTtag! Evalonja nimmt es an nun 
einmal, WEIL SIE ES IM EIGENEN LEBENWEG 
mit sich nahm! SO IST DAS ANNEHMEN VON 
MUTTI in Edenliebe nun einmal im Weg und die 
„FREUDE“ einmal wieder… NOCH IST 



 

EVALONJA mit dem warmen BETT ein wenig 
bedeckt und bekleidet mit dem, was sie vor der 
Ruhe im Bett und während der Ruhe im Bett 
trug! WENN MAN ETWAS TUT FÜR ERDE 
UND SONNE UND NATUR UND 
MENSCHHEIT soll es BESTENS GEHEN und da 
darf AUCH DIE TÜR AUFGEHEN und etwas 
GEGEBEN WERDEN, was wir MENSCHEN 
mögen. Die Pizza war EINFACH GEWÄHLT – 
mit dem WENIGSTEN drauf! Und so trinkt 
Evalonja dazu SAFT und der NACHTgeschmack 
hört auf und auch DAS TROCKENE im Mund 
und drum herum! WAS DIE BILDER DER 
BEIDEN BÜCHER alles verursachten oder hätten 
verursachen UND VERNETZEN SOLLEN oder 
können, können nur die wissen, DIE DAS 
WOLLTEN oder kennenlernen mussten. IMMER 
IST ES DIE LEBENSEELE, die DAS SYSTEM kennt 
und WIE DIESES DIE VERNICHTUNGEN 
geplant vorbereitete! DER SCHNEE BLEIBT 
ANTWORT auf ALLES GESTRIGE und wird 
tauen und WIR MENSCHEN WERDEN DIE 
EINZIG SIEGREICHEN BLEIBEN und unser 
EDENLIEBELEBEN wiederhaben in JEDER 



 

NATÜRLICHEN WEISE – immer so, wie es 
möglich ist! ABLEHNUNG BRINGT NICHTS? 
Doch, für uns Menschen sehr wohl. WIR SAGEN 
NICHT „SEHR ZUM WOHL“, weil das „ER“ sagte 
und DIE KOMPLETTsünde brachte von Haus zu 
Haus! NATUR NUR IST LEBEN und LEBEN IST 
NICHT SCHNEE UND EIS UND WÜSTE! Daran 
musste EVALONJA erinnern! 
 
ES HAT AUFGEHÖRT ZU SCHNEIEN! 
NIEMAND SOLL RODELN ODER SKILAUFEN 
oder FREUDE IM ODER AM SCHNEE zeigen 
oder haben! DAS LEBEN IST NICHT DAS, was 
GELD UND KRANKE UND TOTE brachte und 
SÜNDIGES VERHALTEN! 
 
So ist EINEINDEUTIG ERKENNLICH, dass durch 
DAS SCHREIBEN VON EVALONJA die Natur 
das ERKENNEN KÖNNEN DURCH EINEN 
MENSCHEN nutzte, damit DAS ÜBEL ENDET! 
 
DAS HEISST, EIN NATURLEBENWUNDER ist 
geschehen, denn es wird nicht mehr und mehr 
KALTE UND ERDRÜCKENDE SCHNEElast! 



 

 
 

DAS IST EIN JEDER WELTLING – stilisiert zur 
TOTENpuppe und SCHAUEN SIE NUR, WIE 
„ER“ sich freut, das er NUR NOCH MIT DEM 
HANDY verheiratet – ALSO PERMAverbunden. 
SCHAUEN SIE NUR DEN QUADER mit den 
VIER PUNKTEN in GIERGELB, so wie die 
NEIDFARBE der GEFÜLLTEN KLEINSTbox! 



 

VIER PUNKT DER WELT SIND worldfamily – 
ZWEI ERZIEHUNGSANGELEITETE SEXhörige 
mit BUB UND MÄDEL! Das hat DIE WELT 
hervorgezaubert UND UNS FÜR DIE 
ERLÖSUNG AUS DEM WELTPROGRAMM ein 
unvorhersehliches „GIFT“ gebracht, was nun für 
uns Menschen nicht mehr giftig sein kann. 
DAFÜR brauchte es kein Serum und kein 
Antiserum! NUR DIE NATUR ERLÖST UND 
GIBT ALLES FÜR UNTERSTÜTZUNG ZUR 
ERHÖHUNG DER MENSCHEN und der 
ERNIEDRIGUNG ALLER WELTleute 
(WELTlinge)! 
 
DIE BEIDEN BÜCHER, die Evalonja in der 
KLEINSTADT mit sich nahm, haben ETWAS 
GROSSES BEWEGT und sind doch ABSOLUT 
TÖTLICHES VERNICHTUNGSWERK. Weil das 
so ist, BRACHTE DIE NATUR dieses Buch zu 
Evalonja, weil nur sie es ist, DIE FALSCHES 
ERKENNT und durch das Schreiben erlöst aus 
dem LEBEN DER MENSCHEN ALS 
SCHÄDLICH! So wandern diese Bücher in den 
Müll – diese können nicht laufen, das war 



 

SINNBILDLICH gesagt und gemeint! 
WELTLINGE die diese LESEN UND ANSEHEN 
müssten oder würden, SIND DADURCH NOCH 
MEHR GEKETTET und FEST VERSEILT IM 
WERK und können Rettung nicht finden durch 
das LÜGEN und WEITERBETRÜGEN!!! 
 
WIE SCHNEE ENTSTEHT, wissen die, die das 
gemacht haben. DOCH AUCH WIR 
MENSCHEN WISSEN. Doch wir dürfen es in 
Vergessenheit gebracht bekommen durch die 
Natur und erzählen nichts davon. 
LONJUSCHKA kennt MIT DER NATURSEELE 
alles das auch UND KANN MIT DEN AUGEN 
DER MAMI sehen und doch auch mit den 
Augen von Papi, WAS WISSEN UND WEISHEIT 
UND EDENSCHÖNHEIT angeht! ALLE GEHT ES 
AN, was man BESCHÜTZTEN MUSSTE und was 
man deshalb nicht beschützte durch Kirche und 
Staat! Lonjuschka SOLL KEINEN EINZIGEN 
KÄLTEschauer erhalten oder HITZEwellen oder 
GEFAHRENsituationen – daher ist sie NOCH 
UNGEBOREN ALS MENSCH, der noch nicht auf 
der Erde Mensch gewesen ist! IN DIESER 



 

HOHEN VERNUNFT ZU SEIN, ist ZWINGEND 
für alle bleibenden Menschen. EDEN IST NICHT 
WELT und DUMMHEIT und FÖLLE und IRRE 
und KRATZEN am Körper und Auto und 
sonstwo. NIE MEHR RESTER zusammenkratzen 
oder DAS LETZTE GELD FÜR DAS LETZTE! 
 
WIR MENSCHEN MUSSTEN DIREKT WERDEN 
und SCHNURGERADE AUS und doch nicht IM 
KREIS HERUM REDEN oder DAS 
MASSENDENKEN übernehmen oder 
bekämpfen! EVALONJA und die Familie von 
Eden kann niemand kopieren oder SO SEIN WIE 
DIESE DER NATUR HEILIGLICHSTE FAMILIE! 
SEIEN SIE EHRLICH ZU SICH UND DEM 
SELBST! DAS HILFT auch uns Menschen und der 
Natur! 

 



 

NIE MEHR KONZEPTE! Nie mehr VEGANES 
UND VEGANER! NIE MEHR HERZSYMBOL 
und KONZPTE mit „LEBEN“ verknüpfen. ES iST 
GEWuSST, das INDUSTRIE und FANATISMUS 
zu STERENDEN und KRANKEN und 
BANDITEN und dem Herrn „ISMUS“ führt, der 
DER HERR ist in ALLER ART UND SORTE! 
 
EVALONJA SCHREIBT SPÄTER WEITER. DIE 
PIZZA ist nun im Körper und BEWEGUNG IN 
DER FRISCHEN LUFT hilft und half IMMER 
SCHON ALS EINZIGSTES, wenn es das ruhig 
spazierengehen ist und bleibt UND DAS 
ANSEHEN UND UMSCHAUEN DESSEN, was 
WIRKLICH DA IST und im Weg ankommt oder 
schon da ist! DER LADEN, wo Evlonja die Pizza 
angenommen hat für glatte 5 war ja schon da. 
Wie lange es diesen AUSLÄNDER und dessen 
WELTfrass noch gibt, wissen wir: EWIG NICHT 
und LANGE NICHT! DAS EINZELNE wählen wir 
Menschen noch aus MANCHMAL, bis die Natur 
UNS WIEDER ALLES GEBEN KANN –alles das, 
was man UNS MENSCHEN VERWEHRTE, 
obwohl NUR WIR MENSCHEN AUF DER ERDE 



 

gewollt sind UND IN DER GESAMTNATUR mit 
dem, WAS DIE NATUR WÄHLT im 
FEINFÜHLENDEN und FEINSINNLICHEN 
LEBENBEREICH!!! 
 
252 … DAS SIND ZWEI 
EDENSEELENGEFÄHRTENPAARE: Der Vater 
von EVALONJA mit seiner Seelengefährtin und 
EVALONJA MIT DEM BEKANNTEN ODER 
NICHTBEKANNTEN 
EDENSEELENGEFAHRTEN und diese SICHERN 
UND SCHÜTZEN DAS EDENREINE HEILIGE… 
ZWEI EDENSEELENMENSCHEN PLUS SONNE 
PLUS ERDE PLUS NATUR! SO IST DIE HEILIGE 
FÜNF wieder NATURHEILIG und doch bleibt 
das ZAHLENgetue aus unserem Edenweg 
draußen. ES MUSSTE JEDOCH 
ANGESEHENBLEIBEN, WEIL „ER“ in seinem 
Weltwerk es so WICHTIG genommen hatte und 
doch AN DEN EINfACHSTEN 
„RECHNUNGEN“ hängenbleibt und dem 
GESAMTMINUS – also GESAMTenteignung! 
Wer nicht bemerkt, DASS MINUS DAS 
DOPPELTE PLUS benötigt, um auf den 



 

HABENSTAND DERER ZU KOMMEN, die man 
ENTEIGNETE, kann nicht in Positionen belassen 
werden, DIE DAS LEBEN BEEINFLUSSTEN! NUR 
IM HABEN GEDEIHT DAS LEBEN und dafür 
braucht EIN JEDER MENSCH die Weisheit und 
das NATÜRLICH WIRKLICHE WISSEN DER 
NATUR FÜR SICH und die kommenden 
EDENLIEBEN MENSCHEN, die schon auf der 
Erde sind…!!! 

 
 
STRÄUBEN SIE SICH, so lange und oft SIE 
WOLLEN? OH NEIN – nein nein nein – so geht 



 

das NIE MEHR WEITER“ DIE NATUR hat nicht 
DIE ZEIT DER WELT GEPACHTET, weil ALLE 
VERTRÄGE stets absolut ungültig sind und 
AUCH LEBENZEIT nur von der EDELSTEN 
NATUR gewährt bleibt! HARMONIE IST 
NICHTS, WAS „ER“ kannte oder wusste und so 
blieb ALLES DARÜBER GESCHRIEBENE UND 
GESAGTE TOTALlüge!!! HABEN SIE SICH UM 
DIE TIERE gesorgt und gekümmert, denen DAS 
FELL gegerbt – also DIE HAUT ABGEZOGEN 
WURDE? NEIN! SIE HABEN SIE GEGESSEN und 
essen lassen UND SCHUHE UND KLEIDUNG 
DARAUS fertigen lassen UND MÖBEL UND 
ACCESSOIRES! Schauen SIE SICH AN UND 
GENAU UM!!! Evalonja hat das AUCH getan 
und so es ging ALLES ENTFERNT und nichts 
dergleichen mehr gekauft oder angenommen – 
sogar das, was dem Muster nach daran erinnerte, 
ist NICHT MEHR DA – sogar der WICKELrock, 
was nur ein FETZEN STOFF WAR, ist nicht mehr 
in der Roten SCHATZtruhe mit GRAUEM 
Schloß und angedeutetem Goldschlüssel. WAS 
ZU HOCH IST FÜR DIE WELTLINGE? Alles, was 
EDEN IST!!! ALLE EDENMENSCHEN! Das ist 



 

bleibend STETS ZU HOCH FÜR ALLE, denen 
EDEN nichts bedeutet hat und EVALONJA 
NICHT und Mutti nicht in richtiger Weise und 
DIE NATUR NICHT UND ERDE UND SONNE 
als Eltern nicht oder nicht genug!!! 
 
HINAUS GEHEN und zusehen, wie DAS EIS 
(ALSO DER SCHNEE) TAUT und schauen, ob 
DIE BLUMEN UND KNOSPEN ES ÜBERLEBT 
HABEN, dass MEISSEN stellvertretend für alle 
angegriffen wurde schon wieder….! DAS 
MACHT EVALONJA FÜR ALLE gern wieder! 
ERKENNEN kann man nicht im 
VORBEIGEHEN oder VORBEIfahren oder 
ANHALTEN FÜR BÖSES!!! 
 
DER TVempfang ist eingeschaltet worden – 
MUTTI lässt man schon wieder nicht FREI SEIN 
und MENSCH FÜR EDEN! Plötzlich ist es ruhig 
im Nebenraum – ERTAPPT?  
 
ERTAPPT – das ist SEIN KLEINSTWERK drinnen 
zu erkennen… ER-(T)APP(T) … HAT MAN 
SOWAS SCHON ERLEBT? Nein nein und 



 

nochmals nein! DAS WAS EVALONJA TUN 
DARF, durfte nie eine ZWEITE oder EINER! DAS 
ABSOLUTE IST VON DER NATUR NUR 
GEGEBEN UND DAS GEHÖRT BLEIBEND NUR 
UND AUSSCHLIESSEND der Familie von Eden!!! 
 

 
 
2:21 … Evalonja IST DA UND BLEIBT GANZ IN 
GESCHEHEN! 
 
Mutti bekam zwei frische Quarkbällchen, weil sie 
diese mag. Man ließ sie sagen, dass sie MILCH 



 

trikt, weil sie keinen Appetit auf Kaffee hat UND 
KURZ DARAUF LÄUFT DIE KAFFEEmaschine 
doch und Evalonja wurde gefragt, ob sie MILCH 
mag und eines der Bällchen. DOCH MENSCHEN 
trinken keinen Kaffee mehr und keine Milch 
mehr und WOLLEN NICHT MIT DEM SYSTEM 
TEILEN! ALLES MUSSTE UND MUSS heilen! 
ALLES BEKOMMEN DIE MENSCHEN und 
BEHALTEN ALLES GUTE und das WELTSYSTEM 
erhält DAS NICHTS, das ALLES GESTOHLENE 
erkennt und darin DAS SELBST, das aus dem 
NICHTS nichts erschaffen konnte und es 
dennoch erlogener Art vorgab! 
 
DIE HEIZUNG IN MUTTIS 
WOHN/SCHLAFRAUM war wieder auf ZWEI 
gestellt und KNALLHEISS.Evalonja hat diesen 
abgestellt und DIE BALKONTÜR 
AUFGEMACHT, damit FRISCHLUFT IN DEN 
RAUM KOMMT! Man ließ Mutti sagen, dass sie 
vorsichtig draußen war, ALS MAN SIE „UM DEN 
BLOCK“ laufen ließ. SO HAT DER HERR nun 
nicht nur DEN SCHRIFTBLOCK der SÜNDE, 
sondern DEN HAUSBLOCK, um den ER im Kreis 



 

und Karret laufen ließ – immer mit 
RUTSCHgefahr, denn DARUM GEHT ES JA… 
doch NUN FÜR IHN UND DIE SEINEN! 
 
ER LIESS WIEDER EVALONJA BESCHIMPFEN 
und LÜGEN SAGEN und dadurch wieder DIE 
SCHRIFT ERZEUGEN, die sich durch Muttis 
reden ergibt UND DOCH SIND DES SEINE 
WORTE UND SEINE LÜGEN – Mutti trifft keine 
Schuld!! ER hat WIEDER das Wasser aus ZWEI 
VASEN ausschütten lassen – DANN 
VERTROCKNEN DIE BLUMEN! Doch die 
LEBENSEELE weiss und ließ EVALONJA es 
gleich erkennen beim FENSTER ÖFFNEN und 
wieder NACHFÜLLEN DAS WICHTIGE 
LEBENBRINGENDE UND 
LEBENERHALTENDE! Und WIEDE brachte ER 
SICH zu Gehör über Muttis Mund: „ES HAT 
JETZT LUFTFEUCHTIGKEIT in diese Zeit, da 
brauchen die Blumen kein Wasser. Kein Wasser 
in die Gefäße, das gefriert sonst, KEIN FENSTER 
AUF, sonst werden die Wände kalt und es bildet 
sich Schimmel und Fäulnis!“ ALLE PROBLEME 
KOMMEN UND KAMEN NUR DURCH DAS 



 

EINGREIFEN IN DIIE NATUR und DIE 
BEVÖLKERUNG DER ERDE und DEN 
HAUSBAU und GARTEN- UND PARKBAU und 
DAS HINEINREDEN IN DEN 
NATURLEBENWEG!!! 
 
WAHRHEIT IST WAHR UND BLEIBT WAHR! 
Was „ER“ Mutti tun ließ und lässt, ist 
DIREKTANTWORT, was NICHT WAHR WAR 
UND NIE RICHTIG WIRD!!!! 
 
ES REICHT NICHT beim Spazierengehen 
FRISCHE LUFT EINZUATMEN – DAUERND 
BRAUCHTE UND BRAUCHT DER MENSCH 
FRISCHE LUFT in die Nase und SORGT FÜR 
SICH FÜR DAS und auch für einen 
Menschenkörper wie Muttis – trotz Widerrede 
des Systems, das stets ETWAS SAGT und dann 
doch das andere tut (MILCH TRINKEN und 
dann doch Kaffee oder Kaffee mit Milch – doch 
BEIDES IST FALSCH! So ist das mit der Welt – 
dort gibt es weder LÖSUNGEN noch 
ERLÖSUNG oder Unterstützung! Deshalb 
müssen MENSCHEN ALLES TUN, DASS DIE 



 

WELT mit ALLEN SYSTEMEN nie mehr 
Wirkungen und URSACHEN nicht erkennen 
möchte oder IMMER WIEDER BÖSE 
WIRKUNGEN erzeugen!!! 
 
Bei Ziegers bekam Ines Evalonja heute SCHON 
WIEDER EIN AUFGETAUTES TÖRTCHEN MIT 
OBST – da kann man gleich IM SUPERMARKT 
von DR. OETKER KAUFEN oder 
COPPENRATH&WIESE… bleibt das der Plan der 
Zerstörung, dass es WIE IN AMERIKA nichts 
„KLEINES UND FEINES DIREKT VOR ORT 
GEMACHTES GIBT“? Das kann nicht mehr 
gelingen, DENN DAS IN EDEN GEGEBENE, ist 
IMMER DIREKT AM ORT GEGEBEN UND 
GEMACHT – dann natürlich DURCH DIE 
NATUR UND DRAUSSEN IM HELLEN TAG 
DER SONNE! So ist Evalonja nun nicht mehr 
enttäuscht, weil sie DIREKT GLÜCK HATTE, weil 
DIE DADURCH ENTSTANDENE FÄRBENDE 
FRUCHTBRÜHE nur den BEUTEL naß machte 
und nicht die Kleidung verfärbte! BEI EURO 2,50 
wäre das ÜBEL, wenn man sich dadurch dann 
gemochte Kleidung vielleicht für immer versaut 



 

gelassen hätte. SCHADENERSATZ? Meistens 
PUSTEkuchen! Und selbst wenn: Wenn es 
einmalige Kleidung ist, die es nicht nochmal gibt, 
nützte das Geld auch nichts. WENN MAN 
SONST KEINE KLEIDUNG HÄTTE, wäre es übel, 
wenn so ein MALLEUR geschähe. WIR WISSEN 
dass ZIEGERS im DIREKTEINFLUSS böser 
Machenschaften sind und es nicht bemerken 
können! FRAU ZIEGER HAT DIE 
AUFFÄLLIGEN „RINGE – auch TRÄNENsäcke 
unter den Augen, die vor der Maske nicht 
dagewesen sind. DA ES ALLE 
EUROPÄERINNEN BETRIFFT und das nicht nur 
durch die Maske geschah, sondern durch das 
EINSCHLAFsystem und BETRÄUMUNGsystem 
und BEATMUNGSsystem und anderes, ist es 
wichtig, WELTTAGGENAU zu berichten, ohne 
Datum zu nennen. WIR SIND IN 
ANDERERWEISE stets klug und weise MIT DER 
NATUR!!! Frau Zieger wurde informiert mit 
PAUSE, das Evalonja enttäuscht gewesen ist und 
regte sich nicht. „DER KUCHEN WAR 
GEFROSTET, das ist nicht gut. Backen SIE 
weniger und dafür frisch. Sie möchten doch FÜR 



 

GELD auch beste Qualität!“ Das waren 
Informationen nach und nach mit Worten von 
Frau Zieger zwischendrin, DIE DAS SYSTEM 
dieser eingab UND DIE DAS RIESENPROBLEM 
zeigt, dass uns allen DAS BIGSYSTEM USA 
brachte, DIE KEINE LEBENQUALITÄT HABEN 
und auch nie hätten, DA NUR 
MENSCHENKÖRPER SEELE ERHALTEN ODER 
SCHON HABEN und keine gezüchteten oder 
produzierten Leiber! WICHTIGST, das zu wissen 
und IM DENKEN zu behalten bleibend, damit es 
vielleicht noch klappt mit dem FÜR EDEN 
LEBEN und DEM EDENMENSCH WERDEN!!! 
 
„FRISCH BACKEN lohnt sich nicht, weil der 
Ofen zu groß ist! Die Früchte haben die Feuchte 
gebildet“ waren nur ZWEI gegenläufige 
Aussagen! DAS KÜHLSYSTEM beeinflusst 
TOTAL DAS EDENWETTER und bringt Schnee 
und Eis! DER GROSSOFEN kostet Geld und muss 
ABBEZAHLT WERDEN und das NUTZEN von 
diesem für viele Kuchen ergibt keinen Sinn, weil 
man OHNE QUALITÄT Kunden verliert! DAS 
VIELE BACKEN kostet AUF EINMAL viel mehr 



 

Geld, als immer WENIG BESTES ZU TUN und zu 
geben! QUALITÄT spricht sich herum nicht 
schnell, BEGLÜCKT DAFÜR DIE WENIGEN 
TREUEN! Quantität brachte schon immer DAS 
AUS und TOTALSCHÄDEN FÜR MENSCHEN 
UND NATUR! DAS VIELE WIRD 
WEGGEWORFEN, weil es niemand annehmen 
kann – auch weil GELD fehlt dafür. DIE 
MILCHMÄDCHENRECHNUNG DERER, die 
keinerlei VORBILDUNG und WISSEN hatten 
oder hätten haben können, IST NICHT 
AUFGEGANGEN! Es wird sich zeigen, was DIE 
NATUR ERLEIDEN MUSSTE und was dadurch 
nun ZUR WELT GEBRACHT!!! 
 
WIR MENSCHEN KÖNNEN NICHT NUR FÜR 
UNS DA SEIN – Menschen wissen, DAS DIE 
NATUR AUF UNS ANGEWIESEN IST UND 
WIR AUF DIE NATUR! Noch nie, war SO VIEL 
WISSEN DA! Luftfeuchtigkeit dachte 
EVALONJA auf dem Spaziergang in einem 
GANZ ANDEREN ZUSAMMENHANG und 
schon war es bei Christa da FÜR ZERSTÖRUNG 
DER BLUMEN – noch ist Eden nicht da und da 



 

brauchen die Blumen in der Vase Wasser und das 
bräuchten diese auch in Eden. WIR MENSCHEN 
werden erleben, wie sich alles erlöst und ergibt 
FÜR UNS MENSCHEN UND DAS 
NATURLEBEN und uns Menschen in diesem. 
EVALONJA WEISS SEHR GENAU, dass es in 
EISKALTER LUFT KEINE LUFTFEUCHTE geben 
kann! WER HAT TROCKENEIS erschaffen und 
wozu? WER ERSCHUF RAUMbefeuchter und 
RAUMBELÜFTER und RAUMENTfeuchter? 
ALLES DAS IST NICHT EGAL, weil es um das 
ABSOLUTE ÜBERLEBEN NUR NOCH GEHT 
VON MENSCHEN MIT SEELE und DER NATUR 
MIT SEELE und so mit Erde und Sonne als 
einzige DERZEIT AKZEPTIERTE ELTERN, da nur 
diese DIE GEFÜHLTE WEISHEIT VON EDEN IN 
SICH HALTEN, um uns Menschen diese 
wiederzugeben, DAMIT WIR IN DIESER 
WIEDER WEISE MENSCHEN WERDEN UND 
BLEIBEN! Die beiden geleerten Vasen haben 
STOFF um sich – DOCH DAS LÄSST DER 
DÖSbaddel Mutti nicht erkennen, weil ER DAS 
GUTE UND WEISE NICHT ERKENNT oder 
erkannt NICHT OHNE PREiS weitergibt…! 



 

MENSCHEN BRAUCHEN KEINE systematische 
VERNICHTUNGSunterstützung, SONDERN 
ERHALTEN ABSOLUTE WAHRHEIT UND 
WAHRES WISSEN! Das Fenster ist nun zu, damit 
EVALONJA es angenehm hat beim Schreiben 
und dennoch ist nun im Raum genügend frische 
Luft und bei Mutti auch, WEIL EIN MENSCH 
ERKANNTE, dass im Zimmer nicht genug Luft 
gewesen ist für eine gesunde Lebenweise. 
 
EBEN WAR ES WIEDER – laute STIMMEN IM 
NEBENZIMMER und dann wieder leise. Was das 
macht? LÜCKENBILDUNG, um das GROSSHIRN 
anzuhalten! NUR NOCH LÜCKEN BRINGEN 
DAS NICHTS MEHR! UNSER NATURWEG 
BRINGT ÜBERALL DAS REINE GUTE – DER 
NATUR WIEDER EDENTAGE und der Welt die 
TOTALLEERE und TOTALFINSTERNIIS! Die 
Natur braucht sich niemandem vorzustellen oder 
ERLAUBNIS oder VOTRAGENDE oder 
NACHTRAGENDE! MIT DER NATUR SEIN ist 
berührend gut, weil JEDER MENSCH SICH 
ANGEKOMMEN FÜHLEN KANN IM 
WAHREN MENSCH SEIN: Angenommen in 



 

dieser unfassbar RIESIGEN LIEBE ALS 
BLEIBENDES KIND VON SONNE&ERDE! Das 
hat es dringend gebraucht UND EVALONjA IST 
DIE ERSTE, die das FÜR ALLE ALS WAHRHEIT 
geben konnte UND VON IHR AUS BREITET 
SICH DIESE WAHRHEIT in natürlicher Weisheit 
und Weise aus… stets dorthin nur, wo es 
hinkommen MUSS UND SOMIT SOLL! Weshalb 
sich ANDERE für uns ausgaben? DAS KANN 
NIEMAND SAGEN? Oh doch – stets die 
FINANZIERTEN und Refinanzierten und 
GESTOPFTEN und GESTOPFT GEHALTENEN. 
DIESE MÖGEN WEDER NATUR noch 
Menschheit NOCH UNSERE ELTERN! ENDLICH 
muss der LOCKDOWN mit LOCKOUT und 
DOORcloser und FENSTER zu kommen! WER 
MUTTI UND TOCHTER nicht hönnte, das ALLE 
DRINGEND BRAUCHEN, hat nicht gut für sich 
gesorgt und das GESETZ DES HÖCHSTEN 
missachtet oder falsch ausgelegt bekommen 
SEINE KARTE(N)! 
 
Man wusste und weiß ÜBERALL DORT, wo es 
UM LIEBE UND VERTRAUEN GING, wer 



 

EVALONJA ist und wer die Familie von Eden 
UND WAS MUTTER ERDE BRAUCHT UND DIE 
NATUR! so wusste man die ganze Zeit, WAS 
ALLES BLÜHTE UND WUCHS UND GEDIEH IN 
MEISSEN und natürlich, was Schnee und Kälte 
zerstören. ES IST EIN NATURLEBEN – EIN 
LEBEN FÜR MENSCHEN ERDE UND SONNE 
UND NATUR! EINES!!! Was man nun 
EVALONjA GESANDT HAT, ist SCHNEE UND 
EIS – DER CHINAbeauftragte DETLEV PROSS ist 
es gewesen, der weder DIE SCHÄDLICHKEIT DES 
3. Buches „Mysterium Braco“ anerkennen durfte, 
auf die Evalonja SCHRIFTLICH hingewiesen hatte 
und das KORRIGIERTE MANUSKRIPT an 
Häuslers geben musste UND DER BEI EINER 
LIVEveranstaltung redete ÜBER EINE 
„EISKÖNIGING“ so in etwa. DAMALS HATTE 
EVALONJA wieder das Gefühl, dass man 
EVALONJA anredet, als sei sie derlei. EVA 
MARIA kam heute als NAMENDOPPEL – 
PARADIES UND GEKREUZIGTE ALS EIN UND 
DASSELBE! Weltleiber SIND CHRISTENTOTE! 
 



 

MENSCHEN SIND WEISE UND RUHIG UND 
LEISE und nehmen AN, was GUTTUT! WER DIE 
SONNE EHRT FÜR NICHT NUR LICHT, 
sondern für die ABSOLUTEN QUALITÄTEN 
EINES VATERS, hat schon ABSOLUTES 
EDENWISSEN und dieses kam NUR IM WEG 
DER FAMILIE von EDEN! DIE NATUR IST ES, 
die ABSOLUT EHRLICH IST und EHRLICHKEIT 
BEWIRKT! WIR MENSCHEN BILDEN UNS 
DESHALB GERADE NICHTS EIN, denn wir 
wissen GANZ GENAU, was wir alles getan haben 
mussten, UM IM LEBEN GEBLIEBEN ZU SEIN 
und alles das getan zu haben, WAS DIE 
ALLERMEISTEN nie zu wissen erhielten. NICHTS 
ÜBER UNS GESAGT GEHABT ZU HABEN oder 
geschrieben, WÄRE STETS BESSER GEWESEN, 
als FALSCHES ODER ERLOGENES ODER 
SCHLIMMverbessertes oder ALTES!!! NATUR ist 
nichts, was man in irgendeinen Vergleich 
hineinbringen dürfte, WEIL DIESE GRÖSSER IST 
ALS ALLES, was die Welt je gewesenist! 
MENSCHEN WISSEN DAS und sind deshalb 
schon DER NATUR ALLES WERT! 
 



 

DRAUSSEN ist es matschig oder schneeig – also 
beschwerlich UND ABSOLUT UNGUT! In den 
letzten Jahren waren doch keine Winter mehr 
und dennoch HAT ER UNS VON ERKENNTNIS 
getrennt gehabt und auch vom erkennen 
können der TOTALGEFAHRENKETTE! DOCH 
DIE LEBENSEELE EBEN NIE!! ER wollte einfach 
nicht glauben DEN RIESIGEN UNTERSCHIED 
zwischen Menschen, die KEINE WELTRUM 
WOLLEN und all den Leuten die sich diesen 
sogar PER GELD ERZWUNGEN HATTEN! NIE 
MEHR wird die Welt alles das tun können, was 
bisher ging. IMMER EINZELN WIRD’S 
BEWUSST und niemand wird’s wissen können, 
weil DIE NACHRICHTENSPERRE nun für alle 
gilt und ALLE AUF SICHT GESTELLT BLEIBEN! 
Die WELT hat Blitze erschaffen und 
RIESENFEUER und WALDRODUNGEN und 
WELTEPEDEMIEN und KRÜPPEL und GEWALT 
und TAIFUNE und BEBEN und Vulkane und 
VERSEUCHUNG BEINAHE ÜBERALL AUF 
ERDEN – wer da noch sagt, dass die Welt 
erhalten werden soll UND WIR ALLE DESHALB 
STERBEN, ist schon dehalb erkannt als 



 

ABSOLUTER WELTSIMULANT UND 
ROBOTverketteter Nobody und Worldbody! 
 
WIR MENSCHEN HABEN NIEMANDEM 
ETWAS GETAN! Wir haben KEINE Priorität zu 
allen freundlich zu sein oder grüßen zu müssen 
ODER DAS SCHLECHTESTE UND SCHLIMMSTE 
zu akzeptieren, WENN WIR DOCH WISSEN; 
DAS ALLES DAS KEIN LEBEN IST! Menschen 
sind FÜR DIE RETTUNG DER MENSCHEN und 
der Erde und Sonne und Natur geboren UND 
WISSEN; DAS DAS NUR DIE GESAMTNATUR 
MIT UNS KANN und dass wir Menschen mit der 
Natur dafür das nutzen, was da ist und was noch 
entsteht! WAS IN UNSERE WEGE KOMMT für 
UNTERSTÜTZUNG, weiß niemand! 
 
EIN WELTpaar grüßte beim Spaziergang durch 
die Gärten heute weltfreundlich. DER TYP ist zu 
groß für die Weltdame. DAS SIEHT MAN 
GLEICH und auch, dass diese NICHT FÜHLEND 
SIND FÜR NATUR und worum es überall geht 
und gehen muss! 



 

SKISPORT ist NATUR UND MENSCHHEIT nicht 
wichtig gewesen, SONDERN EIN GROSSDORN 
IM LEBEN! WER IST ER, dass ER SICH MEHR 
WÄHNT, ALS DER GROSSE VATER? SCHNEE 
und KANONE als Machtdemo? SANKT 
MORITZ was ist das schon? SÜNDE und nichts als 
alles das, WAS LEBEN UND MENSCHEN UND 
ERDE UND SONNE UND NATUR ENTEHRTE 
und die, die WELTBESCHÄFTIGUNGEN 
nachgehen, IN DER ABSOLUTEN 
LÄCHERLICHKEIT hielten in SEINEM 
THEATER! 
 
OHNE STROM GING GAR NICHTS MEHR! Wie 
oft sind LEITUNGEN SCHON GEKAPPT 
geworden? GELITTEN HABEN MENSCHEN – 
die GROSSEN UNGERECHTEN nicht einmal! 
Das konnte und kann so nie mehr weitergehen! 
 
EVALONJA WIRD WICHTIGERWEISE 
GEBRAUCHT IM LEBEN und auch die NATUR 
in Meißen in besonderer Weise. SO HAT „ER“ 
nun MUTTER ERDE UND VATER SONNE UND 
EVALONJA direkt angegrffen durch den 



 

SCHNEE und das genommene Wasser aus zwei 
Blumenvasen und die HEIZUNGSlüge! FRISCHE 
LUFT braucht man UND DAS ANSEHEN DES 
LEBENS – auch, wie sich ZWEIGE UND 
BLUMEN verändern. OHNE WASSER GIBT ES 
NUR DEN TOD und MIT SCHNEE AUCH! Es 
geht nicht um WAS KLEINES, WIE EVALONJA, 
sondern ÜBER EVALONJA UM DAS EINZIG 
GROSSE! 
 
DER WELT GINGS UM GELD UND RUHM! 
DER ERDE UND EVALONJA um Vater Sonne 
und NATUR UND DIE FAMILIE VON EDEN 
UND DIE GANZ GROSSE EWIGE EINZIGE 
LIEBE! 
 
ER WILL KRÄFTE MESSEN und würde sich sogar 
noch was einbilden, wenn er mit einem 
KLEINKIND Armdrücken machen würde und 
wüsste, dass er ohnehin gewinnt. DOCH 
GEWINNER SIND STETS DiE MENSCHEN, die 
derlei ALS ABSOLUT BÖSE erkennen. IM HAUS 
nieste EINE WELTdame und INES EVALONJA 
auch direkt! 



 

WELT UND NATUR SIND NICHT kompatibel 
oder ähnlich oder gleich! DAS WIRD „ER“ 
bemerken. WENN NICHT GLEICH, dann später 
und das bleibt solange, BIS ER NICHT MEHR IST 
und alle, die den Weltpfaden folgen mussten 
oder wollten. ES GIBT DIESE; DIE DES 
TOTALvorteils wegen auch UFER wechselten 
oder Vereine und dergleichen. MENSCHEN sind 
nicht Leute UND DAHER ABSOLUT 
GESCHÜTZT und sicher im Handeln und 
sprechen!    
 
DAS SYSTEM LÄSST WIE GEBANNT AUF DIE 
MATTscheibe schauen und das, was sich dort 
bewegt! SO HATTE ER ES GESCHAFFT FRÜHER 
SCHON mit den THEATERvorstellungen oder 
KRÜPPELN und alle dem, was die NATUR nicht 
ist und gibt! DAS WIE GEBANNT SEIN, ist die 
BRANDMARKUNG, die INNEN WIRKT – 
durch das TECHNOLOGYsystem! WIR 
MENSCHEN SEHEN ES SOFORT und sind daher 
nicht MIT IN DIESEM VERPFLICHTUNGSpfad! 
 
WIR MENSCHEN SIND MIT DER NATUR und 



 

erkennen die VIELEN KERZEN im 
Wohnzimmer, in dem Mutti trotz Wärme mit 
einer Wolldecke zugedeckt liegt. DAS IST DAS 
„GEMÜTLICHKEITSPROGRAMM“, was keinerlei 
WIRKLICHES WOHLGEFÜHL BRINGT! 
„Abgestellt! Hatte man ALLE SINNE UND 
natürliche Erkenntnismöglichkeit! Doch NUN 
SIND MENSCHEN IM WERK UND 
VERNICHTEN ALLES, was stets den GURU groß 
sein ließ UND DIE MENSCHEN IM WEG, die 
wachrütteln mußten UND GEHEN KLEINST! 
AUCH EIN REGIERUNSchef ist GURU und auch 
jeder Firmenchef ist Guru – man kann auch 
sagen Gott oder Göttin. Alles ist wie ein und 
dasselbe programmiert im Weltsystem! 
 
WIE DAS IST, wenn der Verstand stillsteht oder 
LÜCKEN im Verstand? DIE NATUR HAT ES 
UNS ERLEBEN LASSEN? OH nein Leute und 
Freunde – DIE NATUR ERSCHAFFT NICHTS 
DER NATUR Fremdes und in die Quere 
kommendes! DIE NATUR MACHT ES SICH 
NICHT SCHWER, sondern leicht und so auch 
uns Menschen. DAHER KÖNNEN WIR 



 

MENSCHEN NUR MIT DER NATUR NUR SEIN, 
weil NUR DIESE UNSER LEBEN RETTETE und 
uns ALLES DAS GAB, was das ENDE FÜR UNS 
nicht möglich machte! 
 
HIER KOMMT EINE EINFÜGUNG AUS EINEM 
WORTweg der anfangs KOSTENFREI gewesen ist 
UND DANN PLÖTZLICH IM SEMINARWEG 
auch GELD kostete und SPENDEN wollte – auch 
über FACEbook promotet! EVALONJA HAT 
DIE EXTERNE FESTPLATTE eingesteckt und 
UNSER EDENLEBENWEG erkennt, wer SICH 
EINLOGGT und DATEN zieht und wofür.. das 
machen auch FIRMEN und diese VERKAUFEN – 
egal, was drinnen ist im GESAMTpaket! 
 
So fügen wir von WOKOPOLOGIE einfach eine 
TEXTPASSAGE EIN… WIR WISSEN, es ist 
NICHT WAHR, dass das geholfen hat! Es beginnt 
schon wieder mit DER GESAMTLÜGE, dass am 
Anfang des Lebens DAS WORT gewesen sei. 
Doch man möge sich überzeugen durch einige 
wenige Worte ODER MEHR… die 
VERKETTUNG im GROSSEN bleibt wichtig – wie 



 

viele VON EINEM PFAD zum NÄCHSTEN 
durchgereicht wurde UND DOCH ANS KREUZ 
gebunden blieben. BRACO ist weder A noch O 
oder OMEGA – ein winziges Goldfischlein im 
MATSCH des abgelassenen Wasserbeckens… 
ZAPPELND beobachtet, auch wenn er nicht 
sichtbar zappelt. SO GEHT’S ALLEN, die 
behaupteten und es nicht lassen, DAS ETWAS 
ANDERES HILFT, als NUR DIE NATUR! Der 
WEG IST GEBRACHT! 
 
Im Anfang ist das Wort...“ Hätte dieser Satz so 
gelautet, wäre er unbewusst formuliert 
gewesen. Darum hieß er „Im Anfang war das 
Wort...“ 
 
Im Bewusstsein dessen, dass geistiges Leben 
keinen Anfang und kein Ende hat, bildete 
sich die Frage „Wovon war das Wort der 
Anfang?“ Dieser Frage nachzusinnen, 
ermöglichte die Bewusstwerdung,  
dass Missverständnisse >ohne den Gebrauch von 
Worten< unmöglich geblieben wären.  



 

Das bedeutet im Weiteren, dass es >ohne Worte< 
zu keinen Meinungsverschiedenheiten, keinem 
Streit, Kampf oder Krieg kommen hätte können 
Was als „Fall der Menschheit“ bezeichnet wurde, 
hatte somit seinen Anfang im Gebrauch 
einer Kommunikation >mittels Worten< 
genommen 
Von Wo oder von Was sollte der Mensch 
heraus- bzw. heruntergefallen sein? Den Worten 
nach zu schließen, musste es >in der Vorstellung 
des Menschen< eine Trennung von Etwas 
gegeben haben. Somit bedeutete es zugleich, dass 
es außer dem menschlichen Leben, 
noch eine andere Form von Existenz geben 
muss. Also gab es im menschlichen Verständnis, 
auf jeden Fall etwas Zweites, welches 
unzugänglich und unerkennbar zu sein scheint 
Indem der Mensch vermeintlich aus diesem 
Unbegreifbaren herausgefallen war, konnte es 
nur so sein, dass das Unbegreifbare schon vor 
ihm existierte bzw. dass er selbst darin 
gewesen sein musste, um daraus herausfallen zu 
können 



 

Der Mensch wurde als „Die Krone der Schöpfung“ 
bezeichnet. Er ist auf der Erde das 
einzige Lebewesen, welches einen schädigenden 
und/oder verändernden Einfluss auf 
andere natürliche Lebensformen nehmen kann. 
Indem der Mensch aus Dem herausgefallen 
war, war schon da war, kann er als ein 
Abkömmling davon bezeichnet werden. Da er in 
diese irdische Welt geboren werden konnte, ist 
davon auszugehen, dass auch Diese schon 
vor ihm da war. Es ist also anzunehmen, dass 
diese Welt bereits vor ihm aus Dem heraus 
entstanden war, aus Dem auch er kam. Somit 
kann dieses Unsichtbare als Schöpfer/in von 
Allem bezeichnet werden 
Indem der Mensch ebenso aus diesem 
Unsichtbaren kam und fähig ist, das bereits 
Vorhandene zu verändern und daraus etwas 
Neues, etwas Anderes zu erschaffen, kann er 
sich selbst ebenso als Schöpfer erkennen 
Ein Schöpfer verfügt über eine Stimme, die ihm 
ermöglicht, etwas Bestimmtes zu bewirken 
= zu bestimmen. Die Worte >etwas Bestimmtes< 
beziehen sich >aus menschlicher Sicht< 



 

auf eine bestimmte Vorstellung. Eine 
Vorstellung kann es als eine Idee, Inspiration 
oder ein inneres Bild geben 
Mittels seiner Stimme ist der Mensch fähig, den 
Inhalt des Bildes nach Außen zu 
kommunizieren. Das bedeutet, er ist fähig den 
Inhalt zu verlautbaren = mittels seiner 
Stimme zu bestimmen / zum Ausdruck zu 
bringen. Ebenso ist er fähig, den Inhalt eines 
inneren Bildes zu ignorieren 
 
So DU wählen würdest sollen - ob Du zu einem 
Original werden würdest wollen - 
zu welchem NUR DU werden würdest können 
ODER ob Du zu einer Kopie eines Anderen 
werden würdest wollen - 
WAS WÜRDEST DU WÄHLEN ? 
Bewusstheits-erweiternde Geschenke aus der 
EINHEIT, aus dem einzig existierenden 
„Originale vergebenden Pool“ kaufen zu können, 
war und bleibt unmöglich. 
Da die Einheit nur EINE Einheit war und stets 
bleiben wird, war ALLES - aus ihr 



 

Gekommene einzigartig / einmalig und wird in 
ihrer ursprünglichen Purheit stets zu 
etwas Einzigartigem / Einmaligem werden 
Würde ein Mensch, der ein bewusstsheits-
erweiterndes Geschenk aus der 
Einheit erhalten hatte, dieses Geschenk 
VERkaufen und/oder weiterVERschenken 
können, wenn es doch als ein 
einzigartiges/einmaliges Geschenk 
erschienen war? 
Da ein Geschenk aus der Einheit - welche ebenso 
als „allwissende Bewusstheit“ 
beschrieben werden könnte, mit anderen Worten 
als eine geniale geistige 
Information beschrieben werden könnte - würde 
sich die Frage stellen „Kann pures 
Wissen aus der Einheit -die Niemand je mit 
Worten beschreiben gekonnt hatte 
und/oder je mit Worten erfassen wird können- 
überhaupt von einem Menschen 
an einen anderen Menschen verschenkt / 
verkauft werden? 
 
 



 

LESEN SIE ES … WIEDER UND WIEDER! Es ist 
ohne PLANUNG HERAUSGENOMMEN 
WORDEN aus EINEM von vielen Dokumenten 
zu dieeser FEHLINFORMATIONENKETTE! Es ist 
nicht einmal PHILOSOPHIE – es ist das 
TOTALUNVERSCHÄMTE, DAS TOTALNICHTS, 
DAS TOTALNULLvernetzte! Und doch brachte 
es GELD und  „VERWIRRUNG“ und genau das 
wollte „ER“ ja und alle die das ohnehin nie 
blickten MUSSTEN UND WOLLTEN FOLGEN 
EINEM GROSS GEMACHTEN, der ein 
widerlicher Winzling ist!!! 
DIE LEBENSEELE MUSSTE UND MUSS 
DRINGEND VOR ALLEN WARNEN UND 
BRINGT DOCH EINZELNE in Erinnerung, um 
die STERNstraßen und SCHNEEballpronzipien 
AUFTAUCHEN ZU LASSEN AUS DEN TIEFEN 
DER UNKENNTNIS!!! 
 
AUS DEM INTERVIEW MIT JANA HAAS vor 
mehr als 8 WELTJahren für Spirit Unlimited –
WER HAT DURCH DIESE LÜGEN GELD 
empfangen, WER ZUGESEHEN BEI DEN 
TREFFEN? Wie geht es IHR und dem falschen 



 

Mann? WIE DEM KIND und denen, die nach 
Strich und Faden belogen und ABGEZOCKT 
WURDEN? 
 
„Die Engelbotschaften ist EINE Säule der 
Heilungsunterstützung und das Handauflegen ist 
das Andere!  
Das Handauflegen ist ja sogar in Deutschland ein 
rechtlich anerkannter Beruf, unterliegt dem 
Priestertum, so wie Jesus geheilt hat - es wird 
immer mehr in Krankenhäusern angenommen. 
Es hat Zukunftspotential. Wir leben im Zeitalter 
der Quantenphysik, wo auch der 
Normalverbraucher erkennt: Achtung: alles ist 
Energie! 
 
Jede Zelle muss durchlichtet werden – auch über 
die Ernährung – Bewegung – vor allem 
Meditation, Handauflegen löst diese Lichtwellen  
aus hilft auch bei dem Erleben von und auch 
beim Fluss der Erkenntnisse und des neuen 
Gedankengutes die Fähigkeit zu haben, in der 
Lage zu sein, das Leben aus einem anderen 
Blickwinkel anzuschauen. 



 

Inès Evalonja Donath fragt: 
Noch eine letzte Frage: Wenn Du zur ganzen 
Welt sprechen könntest, was würdest Du ihr 
sagen? 
 
Jana Haas antwortet: 
Das Heilung immer machbar ist und auch in der 
tiefsten  Not ist das höchste Potential entfaltbar. 
 
WER KANN JANA HAAS HELFEN, diesen 
ABSOLUT FALSCHEN PFAD zu verlassen? Was 
kann man alle denen sagen, die nicht begreifen, 
dass KEINE HEILUNG NOTWENDIG WÄRE, 
wenn es nicht die gegeben hätte oder noch 
geben würde, DIE AN HEILUNG GELD 
VERDIENEN, obwohl diese NICHT HEILEN 
KÖNNEN oder könnten? WICHTIGST, das zu 
BEGREIFEN ALS UNTERSTÜTZUNG, bis das 
FALLING OUT FÜR DIE NICHTMENSCHEN 
KOMMT, die vielleicht hätten gerettet sein 
können aus dem „GEIST DES GELDES“, dem alle 
MITTEL RECHT GEWESEN SIND, um SEINEM 
ZWECK GEMÄSS alle SCHÖNEN und 
NATÜRLICHEN UND FEINEN GUTEN zu 



 

vernichten… EIN ENGEL IST JANA NICHT und 
MENSCH GEWORDEN NICHT… Beides kann 
kommen noch: STERBEN FÜR IMMER oder 
WIEDER LEBEN ALS MENSCH!!! 
 

 
 
MAN LIES SCHREIBEN, dass EVALONJA`s 
Ponna aussieht wie ENGELSflügel… DAS 
ZERSTÖREN KAM VOM HIMMEL und von 
innen… UND NUR DIE NATUR HAT MIT 
LETZTER KRAFT DIE TOCHTER GERETTET, der 
man sogar über DIESEN 
ENGELBOTSCHAFTSWEG sagen ließ, dass sie 
zur Rettung auf der Erde ist UND NEGIERTE ES 



 

AUCH… GIOVANNI B. Ristucci war ZEUGE des 
Redens, was immer VOR ALLEN getan wurde, 
die bei diesen GEDANKENleadings anwesend 
waren im PRIVAThaus von Frau Haas… 
 
MADE … PLAY! Which one is YOUR 
„PLAY“buttom BOY? Ein HASE oder EINE 
WELTlady oder eine EDENTOCHTER, die 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE mehr liebt 
ALLES ALLE WELT?  
 
PLAY NEVER with KINDERN DER ERDE UND 
DER SONNE UND DER NATUR! NEVER means 
NIE!!! 
 
DER NÄCHSTE IST KARL RABEDER… Hierfür 
musste EVALONJA extra nach TIROL fahren – 
immer im PRIVATauto mit PRIVATkosten. 
Immer wieder erkennen wir: NUR LÜGEN UND 
SINNLOSIGKEITEN WURDEN gesagt. Dennoch 
hat es RIESIGE GELDempfängnisse gegeben, 
doch nie für „DIE KLEINE“…! UND DAHER 
muss alles das GANZ GENAU ANGESEHEN 



 

WERDEN … DIE TEXTBAUSTEINE und 
BILDERR werden ANTWORT und FRAGE sein!!! 
 
 
 
Inès Evalonja fragt: 
Du gibst auch Seminare hier in dieser herrlichen 
Umgebung. Was ist der Inhalt, 
worüber dürfen sich die Teilnehmer freuen, wenn 
sie denn hierher reisen? 
 
Karl antwortet: 
Sinn und Zweck ist, dass die Leute am Freitag 
Nachmittag mit all ihren Lasten kommen 
am Sonntag Abend mit einem strahlenden 
Lächeln nachhause fahren und das gelingt 
überraschend oft, weil es genau so einfach ist, 
wenn du eine Referenzerfahrung 
gemacht hast, dann taucht auf, was der 
Achtjährige sagt: „Hätte ich gern mehr davon!“ 
und wenn der merkt, das ist ganz simpel, davon 
braucht es keine mehrwöchigen 
Seminare, wenn das Herz übergeht in diesen 
Tagen, dann will es mehr haben! Das 



 

einzige, was ich da tue, für die Seminarteilnehmer 
so eine Referenzerfahrung zu 
generieren - ich find sie in ihnen selber oder such 
sie mit ihnen gemeinsam 
 
Inès Evalonja fragt: 
Und ihr seid dann auch in der Natur unterwegs? 
Karl antwortet: 
Wir sind viel in der Natur unterwegs, um zu sich 
selber zu kommen, weil an die Natur 
Kann man auch im Inneren andocken. Dort 
machen wir auch all unsere Übungen 
 
Inès Evalonja fragt: 
Gibt es Erlebnisse, an die Du Dich erinnerst, die 
sehr herzberührend waren? 
 
11 (DIESE 11 ist hier dazwischen gewesen…. DIE 
HEILENDE ZAHL FÜR ALLE MENSCHEN – 
GESAMTHEILUNG FÜR ALLE und ALLES durch 
die NATUR NUR!!) 
 
Karl antwortet: 



 

Sehr, sehr Viele – eines vom letzten 
Wochenende, da ist eine der Wiederholerinnen 
gekommen, sie hatte so was wie Schilder am 
Kopf, sie hat so eine klare Mimik, das man 
Texte an ihrem Kopf lesen kann „Ich hasse mich!“ 
sie hat sich irgendwie selber bissel 
kennen gelernt. Ich hab mich irgendwann 
gefragt, ob sie ihre innere Schönheit schon 
mal wahrgenommen hat. Das ist mein Feeback - 
wenn Augen strahlen, dann weiß ich, ich 
hab einen Menschen erreicht. 
E-Mail von ihr: Sie hat grad ihr Leben umgestellt, 
sie nimmt grad ab, es ist alle ganz 
einfach, sie möchte wieder mal herkommen - 
mir etwas persönlich sagen... 
Sie spazierte da rein - 25 kg leichter als vor einem 
Jahr, strahlt über das ganze Gesicht 
und sagt: „Ich bin auf Hochzeitsreise!“ „Ja und 
wo ist der Partner?“ „Nein in mich! 
Zum ersten mal in meinem Leben liebe ich mich 
selbst! Wenn Leute fragen: „Du siehst so 
glücklich aus - Bist du verliebt? „Antworte ich: 
„JA – in mich!“ 



 

Sie ist 55 , steht mitten im Beruf, und hat genau 
die Fröhlichkeit entdeckt, die sie 
immer gesucht hatte. 
 
Ines Evalonja sagt: 
Ja, das ist wohl das Schönste, was man erreichen 
kann! Magst Du sonst noch etwas 
sagen? 
 
Karl antwortet: 
Dass nicht nur die Teilnehmer von mir etwas 
lernen, sondern dass ich mit 
jedem Seminar wachse – in ganz, ganz kurzer 
Zeit - weil Energie von Zeit unabhängig ist. 
Und darum strahle ich bei jedem Seminar noch 
etwas mehr. 
 
Inès Evalonja sagt: 
„Ja, sonst auch!“ 
 
Letzte Frage: Wenn Du Dir vorstellst, Du 
könntest zur ganzen Welt zu sprechen, 
was würdest Du ihr sagen wollen? 
 



 

Karl antwortet: 
Ich würde nichts sagen! Ich würde sie umarmen!“ 
 
 
HIER DER AYURVEDA-VERNETZTE aus Sri 
Lanka Dr. Jayanath Abeywickrama 
 
Was sind deine Pläne für die Zukunft in den 
nächsten 5/ 10 Jahre? 
 
Als guter Mensch mit ausgeglichenem Herz – 
egal welche äußeren kommen 
Als heilsamer Mensch anderen Menschen helfen  
 
Du wirst auch weiterhin in der Welt reisen – 
nicht nur in Sri Lanka vor Ort sein,  
sondern auch in andere Länder reisen...? 
 
Manche Amerikaner wollten hier  mich 
besuchen, die Chance nutzen 
In Japan war Naturkatastrophen  - ich bin 
eingeladen, die Menschen zu heilen 
 
Fernheilungen Hilfe gegeben. 



 

 
Wenn du zur ganzen Welt sprechen könntest 
jetzt – also die ganze Welt hört Dir zu  
Was würdest Du der Welt sagen wollen? 
 
 
 
Es gibt nichts wertvolleres als den Menschen! Wir 
haben viel Eigentümer: Computer... 
Ich möchte verlorene Werte den Menschen 
wiedergeben. Das ist meine Aufgabe. 
Kraftvolle Weg 
 
Würdest du uns noch die Freude machen, ein 
heilsames Mantra für uns zu singen? 
 
Ich freu mich... 
 
Alle mal Augen zu!  
 
ein heilsames Mantra 
 
Mögen alle Menschen von allen Leiden frei sein – 
mögen alle Menschen auf dieser Erde  



 

ausgeglichen, glücklich, satt und gesund sein! 
 
Dr. Jajanat singt ... 
 
Nun noch der WELTBEKANNTE ASHER 
QUINN – ASHA – nur ein wenig (wie bei den 
beiden VORHERIGEN AUCH..!) 
 

 

 

 

 
 

NIE MEHR MÖCHTEN WIR VON FREMDEN 
umarmt werden UND FÜR DIE FREMDE – DEN 
FEIND – in dieser Art zur Ansicht kommen!!! 
EIN SOLCHER hatte es NIE VERDIENT, auch 



 

nur EINE TOCHTER VON ERDE UND SONNE 
zu sehen!!! 
 

LIEST MAN DAS, was ASHER QUINN sagte 
nach den VIELEN JAHREN, dann fragt man sich, 
WIESO BEMERKTE MAN DAMALS DIESEN 
TOTALstuss nicht UND DEN SPINNEN-
KATZENzusammenhang nicht UND DAS 
KREUZ nicht … DAS „UR“ ist und bleibt 
entdeckt! EVALONJA weiß, dass DAMALS das 
SYSTEM DER URKIRCHE restlos alle im System 
beeinflusste UND BEEINTRÄCHTIGTE und dem 
STERBENSOLLEN AUSLIEFERTE und der Qual, 
die wir hier nicht näher bezeichnen, weil DIE 
WELT diese nun empfängt ZU VERLEUGNUNG 
DER LÜGE! 
 
Asher antwortet:  
Meine Freundin in Budapest heißt Emőke. Sie 
wuchs auf unter dem kommunistischen System 
draußen auf dem Land. Sie hatte auch Visionen 
von Jesus, behielt sie für sich. Wir hatten 
Verbindung   von London nach  Budapest und 
fanden einen Weg, uns zu treffen. Und das alles 



 

durch Terry Oldfield auf myspace. Das ist ein 
Wunder. Sie ist komplett transformiert, tut ihre 
Arbeit mit Leidenschaft in höheren 
Schwingungen, wie ich es nicht tun kann. Sie gibt 
ihre Energie in ihre Kunst, so wie ich in meine 
Musik. Das ist eine sehr alte Geschichte, die sehr 
berührend ist.  
Ich hatte eine kleine Katze, die vor 6 Jahren zu 
mir kam und zwar im selben Monat wie diese 
Frau. 
Und diese kleine Katze war mir gesandt, eine sehr 
sehr exzentrische Katze. Und dann, letztes Jahr 
mit meiner Freundin Emőke. Ich war verheiratet 
mit Kindern es ist nicht möglich, verstehst du?  
Es ist eine spirituelle Beziehung, aber sie wollte 
einen Mann. Sie wollte mich. Aber ich war nicht 
frei. Und sie wurde sehr krank, ernsthaft krank, 
ein mysteriöser Zustand der Nieren, es war der 
Astralkörper. Sie traf die Entscheidung, dass wir 
unsere Beziehung beenden müssten. 
Ja, Passion play. 
Und wir beendeten unsere Beziehung. Ich dachte, 
es ist für immer!! Wir gingen durch diese Gefühle 



 

hindurch, ich und sie auch. Und 6 Monate lang 
hatten wir keine Verbindung. 
 
Sehr hart und ich steckte eine Menge Energie in 
die Musik. Und dann erneuerten wir unsere 
Verbindung und meiner Freundin ging es besser. 
Und in der Woche, in der wir unsere Verbindung 
wieder erneuerten, starb meine kleine Katze. 
Genau in derselben Woche.  
Das war sehr mysteriös. Die Katze hatte Krebs, 
aber wir wussten das nicht. Ich machte eine 
schamanische Reise mit der Katze und erfuhr, 
dass die Katze sich geopfert hatte.  
 
Es war eine sehr sehr persönliche Erfahrung.  
In dieser schamanischen Reise wurde mir gesagt, 
dass die Katze  sich als Opfer zur Verfügung 
gestellt hatte, damit ich eine persönliche Bindung 
eingehen, sie wieder verlieren und ÜBERLEBEN 
konnte.  
 
Und das war eine sehr wichtige Erfahrung für 
mich, weil ich adoptiert wurde als Kind. Meine 
Mutter hatte mich abgelehnt. So hatte ich diese 



 

katastrophale Erfahrung der Ablehnung und 
deshalb Probleme, der Welt zu vertrauen.  
Und meine kleine Katze half mir, genau jetzt, zu 
lieben, eine Verbindung einzugehen, zu verlieren 
und es zu überleben. Das ist eine sehr kraftvolle, 
starke Geschichte. 
 
Ines` letzte Frage:  
Wenn Du zu der ganzen Welt sprechen könntest, 
von Deinem Herzen her, was würdest Du der 
Welt sagen? 
 
Asher antwortet:   
Also ich würde das einfachste Ding sagen: Wir 
sind Gott. Meditiere darüber: Wir sind Gott. Geh 
tief genug hinein in diese Idee und du wirst Dein 
wahres Herz finden. 
 
SCHLIMMER GEHT ES NICHT MEHR!!!! GOTT 
GIBT ES NICHT! So können auch wir Menschen 
zusammen nicht Gott sein. MEDITIEREN IST DIE 
HAUPTursache für DAS LÜCKENHAFTE und 
FEHLENTSCHEIDENDE und die 
MÖGLICHKEITEN der 



 

FREMDgedankeneingaben! STONED? 
TOTALneutralisiert? HYPNOSE TOTAL? 
TOTALKRANK? Alles ein wenig? 
 
Wir Menschen jedenfalls DISTANZIEREN UNS 
VON DEN WELTJAHREN und WELTZEITEN 
und DEM HERRN DER GEZEITEN und JESUS 
und ALLEN KATZEN und 
KATZENÄHNLICHEN und MUSIKERN und 
SEMINARleitern und MILLIONÄREN UND 
MILLIARDÄREN UND NOCH 
WELTreichERERn… UND SO EBEN DER WELT 
ALS GESAMTRUINÖSES MONSTER!  
 
 
HIER NOCH EINE EINFÜGUNG VON 
WORTEN, die KLAUS KÖNIG Evalonja damals 
mal sandte! EIN MENSCH SCHRIEB DIESE 
WORTE NICHT, sondern „ES“ … EIN SYSTEM, 
dass sich ÜBER DIE MENSCHEN ERHOB und 
man weiß nicht, SOLL MAN LACHEN ODER 
WEINEN? Man spürt sich in gewisser Art 
BESCH… und VERAR… - nicht nur, weil man 
eben DIESEN EINEN TYPEN im Leben 



 

annehmen musste als EINEN, der er nicht 
gewesen ist UND DASS DA MEHR NICHT IN 
ORDNUNG gewesen ist, ALS DAS FEHLENDE 
GELD und die NICHT GLÜCKLICHEN 
„BINDUNGEN“ und der fehlende Erfolg, zeigt 
sich KLAR UND DEUTLICH IN ALLEN 
WORTEN des „GOTTsystems“, dass ALLE 
REDEN und TUN LIESS, was „ER“ wollte und 
ALLE MIT ANKER und LEUCHTMITTELN 
verursachend vernetzte! ES IST BESSER ZU 
LACHEN WIE EIN GLÜCKSKIND, als wie ein 
GESCHÄDIGTER MENSCH ZU WEINEN? Wer 
mag Antwort geben?  
 
KLAUS KÖNIG, Unterneukirchen ca. 2013 mit 
Ines, die damals nicht wissen durfte, DASS SIE 
EVALONJA IST und dass ER EIN 
ZERSTÖRENDER gewesen – OHNE 
EIGENwahrnehmung und EINSEHEN in das 
FALSCHE TUN! 
 
EIN WENIG ging es uns auch so, DOCH WIR 
HABEN ANDERE NICHT BESTOHLEN und in 
dieser RIESENWELLE geschadet und BÖSE 



 

GEREDET UND GELOGEN. Das unterscheidet 
UNS EDENMENSCHEN VON DENEN, die mehr 
sein wollten oder mussten, ALS 
EINFACHGLÜCKLICH und zufrieden und 
unterstützend NATUR UND WAHRE 
MENSCHEN! 
 

 
Kroatien 2013 
 
Jedwede Probleme – im privaten und im 
wirtschaftlichen Kontext – sind stets mit der 
Lebensgeschichte der beteiligten Menschen 
verknüpft. Dieser Zusammenhang wird oft 



 

geleugnet ("Es kann doch nicht alles an der 
Vergangenheit liegen!") oder als Ausrede für 
fehlende Veränderung benutzt ("Es ist zu viel 
passiert...").  
Zwischen diesen Extremen biete ich einen Weg 
der Mitte: Jede Blockade im Hier und Jetzt weist 
auf ein überholtes Verhaltensmuster hin. Das ist 
ungefähr so, als wenn man nachts schlaftrunken 
im Hotel an der falschen Stelle nach dem 
Lichtschalter tastet, nämlich dort, wo er sich zu 
Hause befindet!  
 
      "Die Gegenwart ist der Kraftpunkt, der 
Vergangenheit und Zukunft verbindet. Nur im 
gegenwärtigen Augenblick ist es möglich, 
unbewältigte Vergangenheit abzuschließen und 
neue Weichen für die Zukunft zu stellen." – 
Gerd Ziegler  
  
Pionier für Neues Bewusstsein 
 
Zunächst beschreibe ich, was Neues Bewusstsein 
für mich bedeutet (1). Anschließend erläutere 
ich, warum ich mich als Pionier für Neues 



 

Bewusstsein verstehe (2). Zum Schluss blicke ich 
auf die Herausforderungen der Neuen Energie 
(3). Wer sich im Moment nicht angesprochen 
fühlt, kann gleich auf die nächste Seite zum 
Überblick meiner Qualifikationen wechseln.  
 
1. Neues Bewusstsein bedeutet für mich: 
 
Ganz ich selbst sein. Meine Schöpferkraft leben. 
Gewissheit in mir selbst finden.  
 
Ganz ich selbst sein. Ich habe persönlich wie 
durch meine Arbeit erfahren, dass alles, was ich 
von mir oder jemand über sich selbst nicht 
(wahr-)haben wollte, unerbittlich in Form von 
Krankheit und schmerzlichen Lebensereignissen 
zur Integration aufforderte.  
Ich lernte auf die harte Tour und begriff 
letztendlich, dass ich immer die Wahl habe, in 
Liebe oder in Leid zu lernen. Je mehr ich alles in 
mir liebte, desto weniger wurden die Dramen 
(Täter-, Opfer-, Helferspiele und andere 
systemische Verstrickungen) in meinem Leben, 



 

desto mehr Heilung und Fülle zogen in mein 
Leben ein.  
Immer wenn ich mich traute, noch mehr ich 
selbst zu sein, wurde mein Leben kurzfristig 
konfliktreicher und langfristig deutlich leichter 
und glücklicher.  
Ganz ich selbst zu sein, heißt, mich hier und jetzt 
zu trauen, das zu leben, was ich wahrhaftig in mir 
spüre. Mich nicht länger zu verstecken und zu 
verbiegen, sondern mutig zu SEIN, was ich BIN. 
Es bedeutet, permanent im Kontakt zu sein mit 
meiner inneren Wahrheit, die sich solange 
wandelt, wie ich lebe. Dieser Herausforderung 
stelle ich mich jeden Tag aufs Neue – mal mehr, 
mal weniger zu meiner Zufriedenheit.  
 
Meine Schöpferkraft leben. Wenn ich ganz ich 
selbst bin, stehe ich in meiner vollen Kraft und 
erfahre die wundervolle Leichtigkeit meines 
Seins. Mühelos finde ich zu Menschen, Mitteln 
und Umständen, die meine Selbstverwirklichung 
im Hier und Jetzt unterstützen. Der einfachste 
Weg, ein Leben nach meinen Vorstellungen zu 
kreieren, ist, mir selbst zu folgen und mich 



 

authentisch auszudrücken. Je mehr ich in Liebe 
für mich selbst schwinge, desto leichter fällt mir 
diese Wahrhaftigkeit.  
Das Gegenteil von Liebe ist Angst. Angst ist 
derzeit noch die meistverbreitete Schöpferkraft 
auf der Erde, aus ihr entstehen Leid und 
Schrecken.  
 
Jede Sekunde kann ich zwischen Liebe und Angst 
wählen. Ich habe erfahren, dass in mir – wie in 
jedem anderen Menschen auch – eine ewige 
Essenz (Seele/göttliche Kraft) ruht, die mittels 
vieler Inkarnationen die Erfahrung macht, 
Mensch zu sein.  
Ich erfahre mich Tag für Tag als Darsteller in 
einem gigantischen, bereits tausende von Jahren 
währendem Schauspiel, das wir Leben auf der 
Erde nennen. Ich erlebe, wie schwer und wie 
leicht zugleich es sein kann, Angst zu 
überwinden und in Resonanz zur 
bedingungslosen Liebe zu gehen.  
 
Gewissheit in mir selbst finden. Lange Zeit habe 
ich im Außen eine Sicherheit gesucht, die ich nur 



 

in mir finden konnte. Gleichzeitig habe ich stets 
Methoden und Menschen abgelehnt, die mich 
nicht in meine eigene Kraft führten, sondern 
nach Absolutheit strebten und sich manipulativ 
von mir zu nähren versuchten.  
Immer wieder bin ich weitergezogen, indem ich 
meiner Intuition, dem Ruf meines Herzens 
folgte. Ich hinterfragte Eltern und Lehrer, 
durchschritt als ungläubiger Rebell (was mich 
zum Hochleistungssport führte) und später als 
unverstandener Visionär relativ erfolgreich das 
Bildungssystem und fand erst als junger 
Erwachsener, was ich mein Leben lang gesucht 
hatte: mich selbst.  
Mit Esoterik hatte ich nichts am Hut und staunte 
nicht schlecht, als mir einst ein kritischer Zuhörer 
zurückmeldete, dass meine Worte spirituell 
klingen würden. Wenig später häuften sich 
meine transzendenten Erfahrungen. Im Grunde 
hatte es diese schon immer in meinem Leben 
gegeben (speziell im Sport und später während 
des Studiums), ich hatte sie nur nicht als solche 
erkannt und benannt.  



 

Nach Jahren der Unsicherheit und Angst bin ich 
nun dabei, eine Form von Gewissheit und 
Vertrauen in der Tiefe meiner Seele zu finden.  
Wozu glauben? Alles, was für mich wichtig ist, 
erfahre ich in mir selbst. Ich befreie mich 
weiterhin täglich von einschränkenden 
Glaubenssätzen.  
 
2. Pionierschaft bedeutet für mich: 
 
Entwicklung von Leuchtkraft. Das Leuchten 
bemerken. Voller Freude leuchten.  
 
Entwicklung von Leuchtkraft. Hätte mir jemand 
in meiner Kindheit prophezeit, dass all meine 
Herausforderungen und Rückschläge u.a. dazu 
dienen sollten, mich als Pionier zu erleben, so 
hätte ich ihn wütend angebrüllt.  
 
Heute weiß ich, dass meine Seele die vielen Jahre 
der steten Veränderung und des Verlustes von 
Geschätztem, sowie die Trennung von geliebten 
Menschen wählte, um ihre Leuchtkraft zu 
entwickeln.  



 

Zeitweilig war die Dunkelheit so erdrückend, dass 
mein Licht fast zu erlöschen drohte. In tiefer 
Einsamkeit und Angst suchte ich meinen Weg, 
ohne zu wissen, dass ich bereits dabei war, in die 
Neue Energie zu gehen. Mein menschliches Ich 
litt, wenn mein Sein auf Unverständnis und Spott 
stieß. Meine Seele machte derweil die Erfahrung, 
wie es ist, in der Dunkelheit zu leuchten... Als 
junger Erwachsener folgten mutige Jahre der 
Befreiung: Ich habe umfassende und tiefgreifende 
Transformation von Leid, Schmerz, Verlust und 
Trauer in Freude erfahren.  
 
Gemeinsam mit meiner Seele erlebte ich, wie das 
Licht die Dunkelheit besiegt. Im Zuge von 
Karmaauflösungen zeigte mir meine Seele, dass 
die Finsternis vom Licht geschaffen und das Licht 
in der Finsternis geboren wird. Mein Verstand 
rebellierte, während ich tief in mir die befreiende 
Wahrheit fühlte und weinte. Nach diesem Blick 
hinter die Kulissen des gigantischen Schauspiels 
war nichts mehr wie zuvor.  
 



 

Das Leuchten bemerken. In zunehmendem Maße 
meldeten mir Menschen mein Leuchten zurück. 
Sie erzählten, dass mein Sein sie dazu inspirierte, 
ebenfalls mutiger und authentischer ihr ureigenes 
Leben zu leben.  
 
Auf einmal, tauchten immer mehr Menschen auf 
und ich fragte mich, wo sie all die Jahre zuvor 
waren? Jahre, in denen ich mit mir und meinem 
Schicksal haderte und im dem ich mehrmals alles 
verlor. 
 
Den Schmerz von damals fühlend begriff ich: 
Viele Menschen in meiner Biographie hatten 
mich nicht eher verstehen können, weil ich von 
und über etwas sprach, dass sie  noch nicht 
verstanden; über Themen sprach, die nicht ihrer 
Bewusstseinswelt entsprachen. Ich war ihnen im 
gewisser Hinsicht voraus gewesen.  
Mein Vertrauen, auch in meine Intuition, 
verstärkte sich weiter und ich realisierte: Ohne 
„spirituelle Gebrauchsanleitung“ hatte ich mit 
Hilfe wechselnder Menschen an meiner Seite und 
wachsender Achtsamkeit meinen Weg gefunden. 



 

Es war der Beweis, dass ich absolut sicher geführt 
werde, solange ich mir die Treue halte!!  
Diese kraftvolle und das Gemüt sehr beruhigende 
Erfahrung gebe ich an Menschen und 
Unternehmen weiter. Ich weiß, dass so viel mehr 
möglich ist, wenn wir uns trauen.  
 
Voller Freude leuchten. Was bleibt nach so viel 
Auflösungsarbeit? Herzlich wenig. Ich will 
niemanden mehr retten oder überzeugen. Ich 
kämpfe nicht mehr. Und ich verspüre keinerlei 
Antrieb, die Welt zu verbessern. In mir ist eine 
liebevolle Gleich-Gültigkeit erwacht. Ich kann 
Menschen und Umstände lassen und mich darauf 
besinnen, was sich jetzt in diesem Moment gut 
für mich anfühlt.  
Manchmal renne ich noch dem Zug hinterher, 
ärgere mich über Zeitgenossen oder mache mir 
Sorgen über irgendwelche Dinge in der Zukunft. 
Dann erinnere ich mich, dass es auf neue Weise 
erstaunlich egal ist und ich mein Leben nach 
Herzenslust kreieren kann.  
Die Grenzen zwischen Arbeit und Privat lösen 
sich auf. Ich folge meinem Bedürfnis, einfach nur 



 

zu SEIN, was ich bin. Fast spielerisch ergibt sich 
daraus meine Arbeit und verändert sich stetig.  
Ich folge dem freudigen Ruf meines Herzens und 
lade andere ein, dies ebenfalls zu tun. Auf diese 
Weise wird das Leben zum Fest! Und während ich 
feiere, verdiene ich damit mein Geld. Was für ein 
Geschenk! Immer mehr Menschen können dies 
erreichen, wenn sie aufbrechen, ihre Berufung zu 
leben. Das ist eine große Chance der 
Zeitenwende, die wir gerade erleben dürfen. Wir 
heben unsere alten Berufe auf neue Ebenen oder 
schaffen Berufe, die es bislang noch nicht gab. 
Wir tun dies, indem wir mutig LEBEN, was wir 
sind.  
 
3. Die Herausforderungen der Neuen Energie: 
 
Wahrhaftigkeit auf voller Linie. Hingabe an die 
Transformation. Verankerung in sich selbst.  
 
Wahrhaftigkeit auf voller Linie. Es geht um 
Entwicklung des Neuen Bewusstseins in allen 
Lebensbereichen: Zu Hause, bei der Arbeit, im 
Freundeskreis, im Supermarkt.  



 

 
Die Zeiten des Doppellebens laufen mit 
wachsendem Tempo auf ein Ende zu.  
Klarheit und Authentizität sind gefragt: Was sind 
wir, was nicht? Was dient uns noch, was nicht 
mehr? Wir sind aufgefordert, die eigene 
Wahrheit zu spüren und liebevoll zum Ausdruck 
zu bringen. Es erfordert Mut und jede Menge 
Selbstliebe, sich aus den vielen Schlupflöchern 
hinaus zu wagen und sich von Verstrickungen 
und Blockaden zu befreien. Unsere Seelen 
möchten sich ausdehnen, immer mehr in das 
Hier und Jetzt einkehren, unsere Leben zum 
Erblühen bringen.  
 
Hingabe an die Transformation. Unsere Seelen 
haben gewählt, zu genau dieser Zeit hier auf 
Erden zu sein. In der menschlichen 
Bewusstseinsentwicklung gibt es große 
Unterschiede, auch diese haben ihre Richtigkeit 
und ihren Sinn.  
Jede Kohorte, der wir jeweils angehören, bietet 
ganz besondere Erfahrungen und Chancen – 



 

unsere Seelen wählten ihren 
Entwicklungswünschen entsprechend.  
Jeder Mensch ist einzigartig und kreiert seinen 
persönlichen Weg, indem er ihn Schritt für 
Schritt mutig geht. Verabredungsgemäß, um die 
Zeitenwende vollziehen zu können, strömt 
immer mehr Neue Energie auf die Erde ein. Ob 
wir es bewusst wollen oder nicht, die Neue 
Energie transformiert uns in wachsender 
Geschwindigkeit. Sekunde für Sekunde.  
 
 
Wir können uns den Veränderungsprozessen 
hingeben und aktiv unsere innere Wahrheit ins 
Leben tragen, oder wir können uns widersetzen 
und die innere Stimme ignorieren.  
Wählen wir letzteres, häufen sich Krankheiten 
und scheinbar schicksalhafte Ereignisse, damit wir 
anders Neues Bewusstsein erlangen und unseren 
einst gewählten Zeitplan einhalten können (siehe 
Punkt 1: Ganz ich selbst sein).  
 
Verankerung in sich selbst. In dieser Zeit erfahren 
Körper und Geist umwälzende Veränderungen, 



 

die sich in Form von Erschöpfung, diversen 
Symptomen und Problemen manifestieren 
können. Alte Geschichten kommen hoch, 
Träume werden wirrer und heftiger, auch im 
Außen häufen sich Veränderungen. Alles 
wandelt sich. Es ist hilfreich, darum zu wissen und 
seinen Alltag achtsam darauf einzustellen. Viele 
von uns brauchen im Moment mehr Ruhe und 
Schlaf als früher.  
Wenn Stürme und Unwetter über das Land 
ziehen, Schreckensnachrichten über Kriege, 
Amokläufe und die Wirtschaftskrise durch die 
Medien geistern, haben wir die Wahl, in die 
Angst oder in die Liebe zu gehen. Ich kann in 
Liebe auf das Elend und den Schmerz so vieler 
Menschen blicken und mich tief in mir selbst 
verankern. Dort, ganz nah bei meiner Seele, finde 
ich Ruhe und Gewissheit, dass auch die 
kollektiven Krisen eine Chance sind. Lüge, Gier 
und Falschheit brechen zusammen – es ist eine 
Not-Wendigkeit, so schmerzlich sie für viele 
Menschen auch ist. In der Finsternis wird das 
Licht neu geboren. Lasst uns deshalb kräftig 
leuchten, indem wir leben, was wir wirklich sind!  



 

 
Coaching – Inspiration für Ihre 
Selbstverwirklichung 
 
Je mehr wir das leben, was uns selbst im tiefsten 
Inneren entspricht, desto kraftvoller fühlen wir 
uns. Dieses Prinzip heißt Selbstverwirklichung. 
Leichtigkeit und Freude prägen unseren Alltag, 
wir genießen wachsende Fülle in allen 
Lebensbereichen. Solange wir um uns herum 
Unterstützung und Wohlwollen erfahren, ist es 
einfach, sich selbst zu verwirklichen.  
 
Anlässe für ein Coaching sind Disharmonien in 
den Bereichen Arbeit, Finanzen und Beziehung. 
Beispiele für typische Fragestellungen in meiner 
Praxis:  
 
Arbeit: Vom Beruf zur Berufung  
– "Ich zögere meine Werte, Ideen und Visionen 
stärker in meine Arbeit zu tragen." 
– "Ich stehe vor einer wichtigen beruflichen 
Entscheidung und fühle mich wie gelähmt."  



 

– "Wie kann ich New Energy Consiousness 
konkret in der Wirtschaft umsetzen?"  
– "Ich sabotiere meinen Erfolg durch 
Aufschieberitis und Chaos!"  
 
Finanzen: Vom Mangel in die Fülle  
– "Ich verfüge über zu wenig Geld. Aber ich kann 
bei mir kein Mangelbewusstsein entdecken!" 
– "Immer wenn größere Summen in mein Leben 
fließen, verliere ich sie kurz darauf wieder." 
– "Ich brauche viel zu viel Zeit bei 
Entscheidungen bezüglich unseres Abteilungs-
Budgets." 
– "Ich würde gerne mal ausprobieren, wie 
Marketing nach den kosmischen Gesetzen 
funktioniert."  
 
Beziehung: Vom Kampf zum Wachstum  
– "In meinem Team gibt es Widerstand und 
Konflikte. Wie kann ich zur Transformation  
     beitragen?"  
– "Ich habe vor kurzem eine neue 
Führungsposition übernommen und fühle mich 
nicht  



 

     akzeptiert."  
– "Mein/e Partner/in bremst meine 
Veränderungen, deshalb haben wir oft Streit."  
– "Ich fühle mich unsicher, weil ich im Moment 
so viele Konflikte erlebe, und brauche  
     Feedback."  
 
Herausfordernd wird es also, sobald privat und 
beruflich Hindernisse auftauchen. Aus Angst vor 
Verlust von Anerkennung und Sympathie 
werden sich Menschen selbst untreu. Sie passen 
sich an (vermeintliche) Erwartungen und 
Konventionen auf Kosten ihrer selbst an: "In 
unserer Zeit geht das nicht anders.", "Das System 
ist schuld.", "Was würde meine Frau dazu 
sagen?", "Das kann ich in meiner Firma 
unmöglich bringen.", "Meine Freunde würden 
mich auslachen.", "Das geht nicht, das hat noch 
nie jemand gemacht.", "Wie würde ich denn 
dastehen." etc.  
 
Im Coaching erinnere ich Sie energisch an Ihre 
immer vorhandene Freiheit – die der Wahl - und 



 

unterstütze Sie, diese kraftvoll zu leben. Hilfreich 
sind dabei meistens folgende Schritte:  
 
– Harmonisierung von Verstand, Intuition, 
Emotion und Körperempfinden (Abbau von  
   "Verkopfung") 
– Förderung von Klarheit und Spürbewusstsein 
(Vertrauen in die innere Führung)  
– Stärkung von Selbstbehauptung (Überwindung 
interaktioneller Blockaden)  
– Manifestation von Herzensvisionen 
(Transformation unbewusster Blockaden 
innerhalb der  
   Person)  
 
Selbstverwirklichung ist immer möglich. Der 
einzige, der Sie dabei zeitweise behindert, sind Sie 
selbst. Nämlich immer dann, wenn Sie aus Angst 
und nicht aus Liebe heraus handeln. Schwierige 
Situationen können sogar Ihrer 
Selbstverwirklichung dienen! Gewissermaßen sind 
sie Prüfungen und Lektionen zugleich: Wie treu 
sind Sie sich wirklich? Wie ernst ist es Ihnen mit 
Ihrer Liebe für sich selbst?  



 

 
Rückblickend ist es oft leichter, den Sinn im 
Erfahrenen zu erkennen.  
Wer sich dafür interessiert, kann dahinter 
kosmische Gesetzmäßig-keiten erkennen, die 
seit Jahrmilliarden das Universum aufrecht 
erhalten und konstant Neues hervorbringen. Wir 
Menschen sind klug beraten, wenn wir uns nicht 
immer und immer wieder gegen diese 
Erfolgsprinzipien stellen sondern sie klug und 
weise für uns nutzen würden.  
 
Jede Situation, die wir erleben, spiegelt uns wider, 
was wir glauben zu sein. Wer diesem Prinzip 
vertraut, kann den kleinen Widrigkeiten des 
Alltags und den großen Herausforderungen des 
Lebens mit Dankbarkeit begegnen. Jede 
schwierige Situation wird zur Chance, die 
bisherige Selbstdefinition zu erkennen und zu 
verändern: Was verdienen wir wirklich? Je 
weniger wir uns durch Mangel- und 
Opferbewusstsein bestimmen lassen, je mehr wir 
uns lieben, desto mehr Fülle und Harmonie 



 

halten Einzug in unser Leben. Wir fühlen uns 
getragen vom Fluss des Lebens.  
 

 
 
LIEBER ALLEIN EHRLICH und ANKOMMEN 
IN DER WIRKLICHKEIT und wieder mit der 
Natur SEIN MENSCH, als alle denen lauschen, 
die VOM SYSTEM AUSGENUTZT zu immer 
mehr KRANKEN UND TOTEN BEITRUGEN 
und SÜNDER BLIEBEN  - die schlimmsten 
Sünder, die es je gegeben! 
 



 

 
 
AUS WELTPFAD und NATURWEG kann nicht 
EIN WEG werden. 
 
EINE EINZIGE KARTE IST ES, die damals im 
HerzglückPFAD entstand, ist es, die ABSOLUT 
WAHR BLEIBT! ZWEI MENSCHEN SIND ES, die 
in der EDENLIEBE einander gehören und die 
BEIDE IN DER ZEIT DER TOTALüberwachung 
und TOTALausnutzung und TOTALübernahme 
nichts wissen durften VON EDEN und WER WIR 
SIND UND WAREN UND WIE…. DOCH ES IST 
NUN ALLES ANDERS und so einen sich IMMER 



 

ZWEI WEGE… ZWEI EDENLEBENWEGE 
wirklich lebender Menschen auf Erden, die die 
ERDE UND SONNE UND NATUR kennen mehr 
als vorher UND DIE VON ERDE UND SONNE 
UND NATUR mehr gekannt sind als von 
irgendwem in den Jahren zuvor in der Welt! 
 
DIE WENIGEN WORTE anderer gelesen zu 
haben, HABEN PEINLICH BERÜHRT und doch 
WACH GEMACHT und bestärkt in diesem 
ABSOLUTEN WAHRHEITSWEG mit absoluter 
OFFENHEIT UND EHRLICHKEIT – das bringt 
nicht um, SONDERN BRINGT INS LEBEN!!! 
SCHÄMEN MÜSSEN SICH STETS NUR DIE, die 
mit uns Menschen spielten und das, was wir 
machten UNS GESTOHLEN HABEN und uns 
schädigten IM KÖRPER UND AM KÖRPER und 
so auch ERDE UND SONNE UND NATUR und 
die, die nur in unseren NATURLEBENWEG 
GEHÖREN. 
 
NIE MEHR LÜGEN UND INTRIGEN UND 
STREIT…! DAS IST EDEN! 
 



 

DER HERR IVICA ist es gewesen, der 
programmierend schreiben musste, dass wir 
NICHT IN STREIT geraten sollen, denn wenn es 
geschieht, HAT „ER“ sein Ziel schon erreicht. 
DAS STIMMTE und das hat „ER“ überzeugend 
bewiesen, DAS „ER“ und SEIN WERK das wieder 
und wieder geschafft hatten. DOCH DAS IST DAS 
NICHTLEBEN und so das DAHINVEGETIEREN 
IN DER SCHATTENWELT, in der man mal so 
und mal so genannt wird und GEKANNT und 
doch verleugnet, damit DER RUN DES GELDES 
nicht verfliegt. 
 
DOCH MENSCHEN DIENEN NICHT DER 
WELT und alle denen, die nie bereit wurden, 
oder bereit werden konnten, DIE NOT DER 
NATUR UND ERDE UND SONNE UND DER 
WIRKLICHEN MENSCHEN zu erkennen und zu 
spüren UND DAS UNVERANTWORTBARE 
VERHALTEN ZU ÄNDERN – unter die Lupe zu 
nehmen und DAS GEWALTREICHE WORT 
zurückzunehmen und so weiter! 
 
„AUS FEHLERN MUSST DU LERNEN.  



 

Mach nicht dieselben Fehler, wie andere!“ 
 
GING DAS ODER KANN DAS GEHEN im 
WELTsystem? 
 
„ER“ würde wollen, DASS SIE SICH GEDANKEN 
MACHEN und wieder ZEIT FÜR DIE WELT 
geben, UM SEINE GEDANKEN zu erhalten! 
SPIEGEL und PROJEKTIONEN hatte ER 
erschaffen FÜR ALLE ANDEREN – für SICH IN 
SEINER FALSCHEN WUNDERWELT war stets 
der HÖCHSTWELTSCHUTZ DA… doch alles war 
und blieb auf dem SCHALTERprinzip aufgebaut! 
KNOPF annähen oder FALLENlassen am Platz, 
wo man besser NIE ANEKOMMEN wäre? 
 
PETER BREIDENBACH war auch ein 
Interviewpartner UND EINER, DER NICHTS 
BEGREIFEN DURFTE, vom SINN DES LEBENS 
und dass man NICHT HEILEN KANN ANDERE 
und DAS MAN NICHT ANWALT sein darf und 
dass es nicht egal ist, mit wem ZEIT verbracht 
wird und dass OPTImisMUS EINE WELTlüge 
blieb. Dennoch schrieb auch ER für die Welt 



 

Weltgeschichtchen, DIE ABSOLUT 
FEHLorientieren – DOCH ES BEMERKT 
niemand, AUSSER MENSCHEN, wenn diese sie 
lesen. BEHALTEN soll und kann man diese 
nicht! 
 
„Das innere Glück“ 
Es war einmal ein alter Mann. Er lebte  in einer 
einfachen Hütte. Die Hütte hatte nur einen 
Raum, in dem ein Tisch, ein Stuhl, ein kleiner 
Schrank und ein Bett standen. Eine kleine 
Feuerstelle wärmte die Hütte an kalten Tagen. 
Tagein , tagaus begnügte er sich mit dem 
wenigen, was er in seiner Hütte vorfand.  
Nur einmal im Jahr öffnete er die Luke im 
Holzfußboden, stieg die steile Treppe hinunter, 
ging zu der großen Truhe, die in dem kleinen 
Keller stand,  klappte den schweren Deckel auf 
und wühlte in den tausenden von Goldtalern, die 
sich in der Kiste befanden. Er genoss diesen 
Moment sichtlich, denn ein zauberhaftes Lächeln 
ließ sein Gesicht für einen kurzen Moment 
erstrahlen. Nach ein paar Minuten schloss der 
Mann die Truhe wieder, stieg wieder hinauf in 



 

seine karge Kammer und lebte wieder wie eh und 
je. 
So wie diesem Mann geht es vielen Menschen. 
Viele entdecken für einen kurzen Moment die 
großen Schätze, die sie in sich tragen. Dann 
genießen sie einen kurzen Moment dieses 
Glücks, jedoch ohne ihre Fähigkeiten und 
Möglichkeiten in Besitz zu nehmen. Sie leben 
weiter wie dieser alte Mann, in innerer Armut 
und Zurückhaltung. (von Peter Breidenbach) 
 

 
 



 

HIER EINIGE WORTE AUS EINER REDE, die 
man Bruno Gröning mit dem inzwischen 
aufgetauchten GEDANKENFÜLLGERÄT eingab! 
ER ALS MENSCH würde DERLEI NIEMALS 
gesagt haben. INES EVALONHJA MUSS 
aufräumen mit all dem SCHLIMMEM – 
EINERSEITS wird das Schlimme erkannt und 
dann doch als Ok belassen – DOCH DAS GING 
ZU LANGE IN DIESE FALSCHE RICHTUNG  - 
was GIFTIG IST muss entfernt werden, WIE EIN 
DORN oder EIN STACHEL DER BIENE… FÜR 
IMMER NUN! 
 
„Nicht mit den Gedanken woanders sein! 
Horchen Sie in sich hinein, fühlen Sie, was in und 
an Ihrem Körper vorgeht! Nicht die Krankheit 
festhalten, sondern fühlen, was in und am Körper 
vorgeht. Wer hat jetzt noch Schmerzen? Sind das 
dieselben Schmerzen, die sie früher gehabt 
haben? Fühlen Sie bitte richtig, dann stelle ich 
Ihnen das klar. Kopfschmerzen sind wichtig! Wer 
Kopfschmerzen kriegt, sage ich: Prima, denn da 
muss es ansprechen, das muss jetzt durchgehen, 
um auf das Organ zu wirken. In diesen kranken 



 

Organen bzw. Gliedern muss etwas vorgehen. Sie 
können von einem Kindlein, das neugeboren 
wird, nicht gleich verlangen, dass es sich 
selbständig macht; dass es steht, geht oder alles 
tut, was ein erwachsener Mensch macht. Es 
braucht alles seine Zeit; auch hier die 
Umwandlung in Ihrem Körper, was Sie jahrelang 
als Krankheit gehabt haben. Menschen denken, 
es muss gleich verschwinden. Die Schulmediziner 
sagen: „Schmerzfrei kann er alle machen.“ Ich 
sage: Schulmediziner sind keine Ärzte. Das ist 
gerade das Wesentliche; der Schmerz muss 
abgezogen werden, dass die Heilung vollzogen 
werden kann! Die Organe müssen durchbluten, 
um wieder Kraft zu bekommen; um wieder 
gesund zu werden! Und was versucht die 
Schulmedizin? Sie betäubt auch diesen Schmerz, 
aber nur betäuben durch Spritzen, das Gift im 
Körper. Ich will die Medizin nicht beschimpfen. 
Von mir aus sollen sie weiter spritzen, weiter 
Medikamente verarbeiten. Wenn sie Geld genug 
haben, können sie eine ganze Apotheke kaufen. 
Ich heile so!“ 
 



 

NIE dürfen wir noch denken, DAS SCHMERZEN 
richtig sind ODER DAS DIE ANWESENHEIT 
EINES MANNES heilsam ist für viele… 
SCHULmedizin ist TOTALSCHÄDIGEND 
EBENSO wie alle andere Medizin und ALLE 
WELTWEGE die versprachen UND NICHTS 
HIELTEN oder nichts versprachen MIT 
DEMSELBEN Ergebnis!  
 
DIE NATUR NUR IST ES, DIE ALLES IN DEN 
NATURTAG BRINGT… WIE VIELE 
NATURTAGE ES GAB UND NOCH GIBT? 
Menschen ist es schon egal, weil wir der 
WELTZEITrechnung ebensowenig vertrauen, wie 
der WELTBUCHHALTUNG und dem 
WELTRECHENZENTRUM und so weiter!!! 
 
GLEICH KOMMEN GEDANKE DES 
GODsurchsystems, DIE MAN INES EVALONJA 
einflösste wie NICHT GEWOLLTEN EXpresso 
(due Expressi For Braci and his worldfriends in 
america) – PURES TOTALGIFT! Damit es nicht 
ERDE UND VATER SONNE und unsere Familie 
von Eden entwürdigt, bekommt DAS SYSTEM 



 

DIESE ALS EINE ART ABSCHIEDSGESCHENK, 
mit dem GUTEN RAT: VERTRAUEN SIE NUR 
MENSCHEN und deren WAHREN WORTEN 
und der NATUR!!! 
 
Liebe trennt niemals – Sie verEINt. 
Immer ist sie mitfühlend und schützend. 
Sie fließt hin zu Seelenqual und Seelenschmerz. 
So lässt sie einen geschützten Raum für Resonanz 
entstehen und so kommt die Zeit, dass Hilfe 
nahen wird, denn LIEBEndes Mitgefühl sprengt 
Tore auf, damit veränderndes Schicksal kann 
nehmen seinen Lauf. 
Liebe ist leise, sie ruft nicht zum mitSTREITen 
auf. Gottes Gerechtigkeit ist eine andere – 
nie sitzt er im Gericht, 
er bittet lieber um Verzicht – der Liebe Willen, 
für Frieden in den Herzen ALLER Beteiligten. 
ER ist ein weiser Fürst. 
Wenn etwas genommen werden soll an irdischen 
Dingen – gib es frohen Herzens her – 
hier wird Dir die Tür ins Paradies geschenkt, 
Dein Geist zu den himmlischen Reichtümern 
gelenkt! 



 

Geleitet wirst Du vom himmlischen Heer zu 
anderen Siegen, die in Deinem Inneren liegen! 
Niemals kann ein Menschengericht Gerechtigkeit 
bringen, denn es besteht bereits der irre Gedanke, 
dass etwas nicht in Gottes Ordnung sei. 
Die Ursache für das Corpus Delicti liegt bereits in 
der Vergangenheit. 
Nichts sollte Dich dazu verleiten, 
dass ein Gericht kann darüber entscheiden, dass 
jemand im Recht und ein anderer im Unrecht sei. 
Lass los und vergib Dir selbst und allen 
Beteiligten -.damit allen ihr Gesicht gewahrt. 
Es kommt der Tag der Tage, an dem Dir wird 
geoffenbart sein, welches Geschenk als Ausgleich 
Dir dafür gegeben. 
Du meinst, Du willst nicht kampflos aufgegeben? 
Das tust Du nicht, denn entscheidend ist: der 
INNERE Kampf! 
Gibst Du Dein Besitzdenken auf, 
wird Dir alles gegeben, was Du für ein LIEBEvolles 
Leben wirklich „brauchst“. 
Lass los – um der Liebe Willen, 
doch lass niemals die Liebe los. 
 



 

WIR BEHALTEN UNS FÜR DEN EDENWEG 
EIN WENIG DARAUS – filtern also die 
EDENWAHRHEIT MIT DER NATUR FÜR DIE 
MENSCHHEIT IN UNSERN ERLÖSUNGSWEG 
von der Welt der Lügen und Betrüger! 
 
Liebe trennt niemals – Sie verEINt. 
Immer ist sie mitfühlend und schützend. 
Liebe ist leise, sie ruft nicht zum mitSTREITen 
auf. 
 
WAS DOCH WORTE tatsächlich für einen 
IRRsinn hevorriefen und das alles WEGEN ALL 
DER GÖTTER IN ALLEN WELTbereichen. Ein 
wenig mehr Wahrheit steckt noch drinnen in den 
VIELEN WELTworten. Doch diese belassen wir 
den anderen ZUM EIGENEN EMPFANG VON 
WAHRHEIT! Nicht zu viel vorgeben, sondern 
finden lassen OHNE SUCHENDES SICHTEN? 
 
EVALONJA ist IN HÖCHSTEM DANK, dass 
noch so viel übrig geblieben ist von der 
Vergangenheit, WAS ALLEN HELFEN KANN 
ZU GESUNDEN IM NATÜRLICHEN 



 

MENSCHENVERSTAND und dem LEBEN FÜR 
DAS EDENNATURLEBEN! 
 
WER HAT „DAS“ gesagt? Was hatte man davon, 
es zu wissen? WURDE ES BESSER DADURCH? 
Wem gehören wurde UND WER HAT DIE 
WIRKLICHER MENSCHEN besudelt und riesige 
GELDSTRECKEN abgefasst? WAS NÜTZEN 
WORTE, wenn es im Oberstübchen klemmt? 
Gibt es ein STÜBCHEN IM KOPF? Nein, gibt es 
nicht! Wozu alles das? Das System muß 
niedergedrückt bleiben und aufgeben und 
zugeben, DAS ALLES LÜGE WAR! 
 

Robert Brault: 
"Jemanden finden, der dich völlig grundlos liebt, 

und diese Person dann mit Gründen zu 
überschütten, 

das ist ultimatives GlücklichSein." 
 
EVALONJA weiß nicht, wer der Typ namens 
Robert Brault ist und wie dieser ist und was dieser 
alles erlebte und wo. FAKT IST, ER LÜGT!!! 
GRUNDLOSE LIEBE GIBT ES NICHT! 



 

PERSONEN haben keine Liebe, die diese geben 
könnten DURCH DIESE KAM DIESER 
SCHLIMME DATENWORTsalat, den man nicht 
verdauen kann oder ABSTREIFEN WIE EIN 
DUNKLES HEMD! MAT war einer, den man in 
viele Länder sandte, um den Körper in 
PEINLICHER WEISE zu bewegen und ANDERE 
ANIMIEREN ZU LASSEN, auch so zu 
tanzen.XouTUBE hat diese Filmchen, die auch 
PIERRE zeigte und auf der Bühne blieb, wenn 
DAS NETZ DES TÖTENS DER 
MENSCHENWESENSZÜGE alle im 
VERANSTALTUNGSORT BEFINDLICHEN zu 
bewegen begann SO oder ähnlich! GRÜNDE hat 
die Welt erfunden UND AKZEPTIERTE DOCH 
NICHTS, was wirklich wahr und wichtig ist UND 
MUSS ES DOCH IMMER „JETZT“, wenn es 
GESTOPPT bleibt für Momente oder länger 
#NOW# +++ULTIMATIVES#GLÜCK+++ 
SCHÄMEN SIE SICH ALLE für die 
mitverursachte SCHLIMME 
WELTVERGANGENHEIT und bessern SIE SICH! 
ÜBERSCHÜTTET WERDEN möchte DEFINITIV 
kein Mensch werden und auch NATUR UND 



 

ERDE UND SONNE UND TIERE NICHT!!! Das 
ist EINEINDEUTIG SICHER! Nie mehr der WELT 
und Personen und WELTPERSONAL gehorchen 
und gehören und deren WELTWORTEN und 
WIDERworten und WIDERsinn!!! 
 
BESSER IST NUR DIE NATUR UND DER 
RENIGENDE EDENLEBENWEG durch den und 
auf dem nach und nach alles besser für ALLE 
wird: ERDE UND SONNE UND MENSCHEN 
UND NATUR auf der Erde IN DER 
GESAMTHARMONIENATUR!!! 
 

 
AUS DEN ERSTEN DREI TAGEN nach dem 

Weltjahr 2020 



 

HIER KOMMT NOCH EIN TEXT, dem 
EVALONJA wollen sollte und mögen sollte als 
WAHRHEIT, obwohl es wieder EINZELNE 
WORTE SIND und DIE SIEBEN (7) die die 
JAHRTAUSENDE ALTE TRENNUNG von der 
Wahrheit brachte ÜBER GESCHLECHT und das 
WORT KETTEN und anderes. Wir fügen es 
wieder NUR EIN, ohne Kommentierung, weil es 
NUR NOCH UM DIE KETTEN UND DEN 
ANKER im HERZEN DES EINEN GEHT, der sich 
verabschiedete UND DOCH NIE GING! Doch es 
ist SCHLUSS MIT LUSTIG und TOTAL EGAL! 
EIN BUTTERBROT FÜR EBAY … 7 Tage alt … 
EIN ABENDMAHL überstanden UND EIN 
FRÜHSTÜCK und ein SPÄTstück und ein 
MITTAGESSEN und einen 
MITTERNACHTSlunch... TRAMEZININI sind 
auch nichts wirklich WÜRDIGENDES FÜR 
UNSEREN EDENWEG! Evalonja hat IM ABEND 
auch das „ÜBERBACKENE“ vom „Mutti fragen 
lassen“ abgelehnt und fand das GUTE GEFÜHL 
DAFÜR!!! EVA-LON-JA + LON ist MIT „H“ der 
LOHN und EVA IST UND BLIEB DIE ERSTE – 
JA! HEUREKA – WIR HABEN DIE EDENLIEBE 



 

empfangen UND KLARES WISSEN UND 
EDENWEISHEIT! DAS hat es auf Erden und in 
der Weltgeschichte NOCH NICHT EINMAL 
GEGEBEN und ein Zweites Mal duldet VATER 
SONNE das nicht! NUR NOCH DAS EDLE 
EDEN und EDLE KINDER – diese SIND IN 
EDENLIEBE DA gleich und immer, nicht damit 
es brennt oder weil es brennt!!! 
 
Gedanken zur Liebe – aus dem Buch „Butterbrot“ 
von Gabriel Barylli 
 
"... wenn ich >Liebe< sage, dann meine ich, daß 
ich von einem anderen Menschen immer nur 
zwei Dinge mit absoluter Sicherheit weiß. Das 
eine ist - daß er eine Geschichte hat, die ich nicht 
kenne, und das andere ist, daß ich eine 
Geschichte habe, die er nicht kennt! Wenn ich 
aber in mir ein wortloses Gefühl spüre, das mich 
auffordert, mit diesem Menschen eine neue 
Geschichte zu schreiben, die unsere gemeinsame 
Geschichte wird, dann versuche ich, ihm zu 
zeigen, dass ich alle Zeit der Welt habe, um seine 



 

Gegenwart zu begreifen, die aus seiner 
Vergangenheit heraus gewachsen ist. 
Ich möchte versuchen, meinen Antrieb, bei ihm 
zu sein, nicht ruckartig auf ihn zu stürzen zu 
lassen, so dass ihn mein Auftauchen aus seiner 
Bahn wirft, sondern ich möchte versuchen, so zu 
beschleunigen, dass wir beide das schneller 
werdende Tempo genießen können und dabei 
immer wache werden – und nicht – wie hast du 
es genannt – Höhenkoller bekommen. 
Ja... Ich möchte dann lernen, seine Sprache zu 
verstehen, und möchte versuchen, immer so klar 
zu sein, dass er genau weiß, was ich meine, wenn 
ich >Wind< sage, und ich möchte vor allem 
Respekt haben vor seinen Geheimnissen, die er 
für sich behalten möchte, und auch vor den 
Geheimnissen, von denen er nicht einmal weiß, 
dass er sie hat. Wenn wir dann langsam dieselbe 
Sprache sprechen und dasselbe Tempo der 
Gefühle haben, möchte ich versuchen, mit ihm 
einen Blick in die Welt zu werfen, den ich allein 
nicht getan hätte. 



 

Ich möchte mir von seiner Welt berichten lassen, 
die die Welt eines anderen Geschlechtes ist, die 
ich nur erahnen – aber nie begreifen werde. 
Ich möchte ihn zärtlich darauf aufmerksam 
machen, aus welchen Bäumen mein Wald 
besteht, und möchte die Angst vor dem 
Fremden in ihm, das immer fremd bleiben wird, 
verlieren und respektvoll am Leben lassen und 
nicht so lange zu beschneiden versuchen, bis es 
von mir fortgehen muß, um nicht zu sterben. 
Hm ... Ich möchte versuchen, mich immer daran 
zu erinnern, dass sein Geschenk des Glücks ist, 
jemanden gefunden zu haben, zu dem ich >Liebe< 
sagen kann, und möchte versuchen, nie zu 
vergessen, dass ich in sieben Minuten tot sein 
kann und dass mein letzter Moment ein 
Moment der Wahrheit gewesen sein sollte. Ein 
Moment der Wahrheit, der in einer langen Kette 
steht, die immerzu >jetzt< beginnt. 
Ich möchte versuchen, nie etwas zu verlangen, 
aber immer bereit sein für das, was eine 
Verbindung darstellt zwischen zwei Menschen, 
die, wenn sie nicht einander hätten, allein auf 
dieser Welt unterwegs wären. 



 

Ich möchte meine Sehnsucht, die in meinem 
Gefühlen und in meinen Gedanken ist, in 
meinen Körper fließen lassen und meine 
Zärtlichkeit immer nur verwenden, um uns 
gegenseitig glücklich zu machen. 
Ich möchte nie das Spiel der Zurückhaltung 
spielen, nur weil das in den letzten Jahrtausenden 
meine Rolle als Frau war, und ich möchte die den 
Mann, den ich liebe, unter Druck bringen, etwas 
erobern zu müssen, was er ohnehin so gerne von 
mir bekommt, wie ich seine Zärtlichkeit 
bekommen möchte.  
Ich möchte immer die Zeit haben, alle 
Augenblicke, die zu einem Missverständnis 
führen könnten, von ihrer Enge zu befreien, und 
ihnen so lange meine Geduld und 
Aufmerksamkeit schenken, bis sie zu einer Stufe 
der Erweiterung geworden sind. 
Ich hoffe, dass das dauernde Üben, ehrlich zu 
sein, offen zu sein, Respekt zu haben und 
Respekt zu erhalten, jede launische Ungeduld 
unmöglich machen wird – es gibt nämlich keinen 
Grund und keine Rechtfertigung dafür, dass zwei 



 

Menschen auch nur eine Sekunde lang einen 
unfreundlichen Ton miteinander haben. 
Falls das jemals geschehen sollte, möchte ich so 
wach sein, zu wissen, dass das nur ein Symptom 
war für eine Unzufriedenheit, die viel tiefer sitzt 
und sich nur in einer ruckartigen Bewegung 
entladen möchte. Ich möchte mir dann alle Zeit 
der Welt nehmen, dieser Unzufriedenheit 
nachzugehen und sie sprechen zu lassen, damit 
sie nicht eines Tages schreien muß, um gehört zu 
werden. Ich möchte erleben, wie durch diese Art 
zu leben die Perversion des Kampfes der 
Geschlechter zu der Wahrheit der natürlichen 
Spannung zwischen einer Frau und einem Mann 
wird, aus der die Bewegung entsteht, die das 
Lebensrad weiterdreht. 
Ich möchte in mich hineinhören und wissen, ob 
ich in meinem Leben Kinder haben möchte, die 
ich zur Welt bringen will, ohne dass das ein 
Annageln des Mannes sein soll, von dem ich sie 
bekomme – es ist mein Leben und meine 
Verantwortung, die nur ich letzten Endes tragen 
kann. Und einen Mann zu verpflichten, bei mir 



 

zu sein, auch wenn die Liebe eines Tages zu Ende 
gegangen sein sollte, ist mir unvorstellbar. 
Das heißt, ich möchte mir jeden Tag die Frage 
stellen: >Liebst Du noch, oder bist du nur in der 
Tradition?< Und wenn die Antwort heißt, die 
Liebe ist zu Ende, so wie jede Blüte einmal 
sterben muß, dann möchte ich gehen können, 
ohne in den Formen zu ersticken. Ich möchte 
aber nicht so dumm sein, irgendeine Grenze 
aufzubauen – weil ich glaube, dass diese Blüte 
auch ein ganzes Menschenleben dauern kann – 
genauso wie sie eine Minute lang am Leben ist, 
wenn zwei Blicke sich wirklich treffen... 
Ich möchte dem Mann, den ich liebe, sagen, dass 
ich immer versuchen werde, all das lebendig zu 
halten, und ich möchte nie aus Angst, keine 
Antwort zu erhalten, mit meiner Offenheit 
sparsam umgehen. Ich möchte kommen und 
gehen, wie es meine, seine und unsere 
gemeinsame Geschichte am glücklichsten macht, 
und ich möchte nie behaupten, irgend etwas ein 
für allemal zu wissen und zu können. 
Ich möchte immer wissen, dass jede Begegnung 
auf dieser Erde nur die äußere Geschichte von 



 

Seelen ist, die auf eine ganz unbeschreiblíche 
Weise ihre Bahnen seit ewigen Zeiten ziehen, 
und ich möchte nie versuchen, dieses Geheimnis 
in den Griff zu bekommen, sondern das zu 
erleben, was ich erleben soll, um daran etwas zu 
lernen und friedlicher und glücklicher zu werden. 
Ja! Ich denke, das ist so ungefähr das, was ich 
meine, wenn ich >Liebe< sage, und ich weiß, dass 
du dasselbe denkst, wie ich.“ 
 
SCHAUEN WIR UNS NUR TITEL UND 
AUTORENname an: BROT = der 
MENSCHENKÖRPER IN DER JESUSstory und 
DIE BUTTER DIE SALBE in dieser Richtung – 
„ER“ ließ EVALONJA Butter nutzen als 
EINFETTUNG, weil nichts anderes da gewesen 
ist. GABRIEL ist EIN ERZENGEL und dieser ist 
IM TODESPFAD FÜR ALLE PROGRAMM und 
„BARELLI“ ist ITALIENISCH und auch dort gibt 
es die „BARgeld-Mafiosi“! NIEMAND möchte 
denen anheim fallen, die….!!! 
 
NUR DIE NATUR KENNT SIE ALLE und alle 
TÜREN und TORE und VERSTECKE und 



 

SCHLÜSSEL und Codes und FALLEN und 
FALLENSTELLER und ALLE WELTZEITEN! ZUR 
WARNUNG sei es immer wieder getextet! 
 

 
 
FÜR EIN KIND, dass noch nicht auf der Erde 
lebt, LEBEN SCHON ZWEI EDENMENSCHEN. 
Diese beiden EINZIGARTIGEN MENSCHEN 



 

brauchten und brauchen LEBENZEIT, um sich 
wie dieses EINE KIND ZU FÜHLEN … ALLEIN! 
Und doch nach all den vielen WELTerfahrungen 
nun nie mehr, WEIL  NATUR UND ERDE UND 
SONNE schon im Leben sind UND WIRKLICHE 
LEBENNATURWUNDER für beide einzeln 
gegeben worden sind. FÜR JEDEN MENSCHEN 
IST DIESES BILD AUFFORDERUNG… WO IST 
MEIN EINSTIGER VATI? WO IST MEINE 
WIRKLICHE MAMI? WAS IST ES; WAS MIR 
FEHLT? Berührungen kommen wie aus dem 
NICHTS und sind doch IM 
MENSCHENRETTUNGSWEG von der 
LEBENNATURSEELE GEGEBEN – oder 
schlimmstenfalls aus dem Welttheatersystem, wo 
man auch ZWIEBELN nutzte, damit TRÄNEN 
fließen oder PARFUMspritzer in die Augen oder 
Vorgetäuschte mit Wasserspritzern… ODER 
DURCH DAS WELTtrotzWUTsystem (Es gibt 
noch mehr Varianten, doch ALLES wollen wir 
Menschen nicht zu wissen geben, DA DIE 
SEELEN NACH UND NACH AUCH 
WAHRHEIT und wahres Wissen empfängt!) 
 



 

 
 

WIE SPÄT IST ES FÜR SIE? 
WIE SPÄT WAR ES für EDEN und die 

MENSCHEN? Kurz vor 2 – wie man sieht! AUF 
DER SONNENUHRGERADE ist noch mehr Zeit, 
da ist es gerade 1 … ZÄHLT DIE SONNENUHR 
nur heitere Stunden? IST SCHMERZ heiter, den 



 

VATER SONNE angezettelt von der Welt 
mitleiden musste MIT MENSCHEN UND ERDE? 

WAS SIND SIE? 
WAS SEID IHR WELTFREUNDE WERT? 
EIN NICHTS IST „ER“ und SEIN WERK! 

 
NUR DIE NATUR MIT UNS MENSCHEN kann 
all das GEWALTSAME ÜBERNEHMEN begreifen 
UND WANN DIE ZEIT GEKOMMEN IST, die 
„PLANETARE ANTWORTKETTE FÜR DIE 
WELT ZU BEFÜLLEN WIR EINEN 
ADVENTSKALENDER, der immer direkt 
gegeben wird, NICHT VORHERBEFÜLLT! DIE 
WELTWEIHNACHT ist noch nicht vorüber – 
nochmal EINE DREIHEIT bis der KÖNIG IM 
TRIBBLE kommen sollte, obwohl es doch NUR 
EINER IST, der EINER TOCHTER ALLES IST! 
Doch auch dann ist nicht Schluß, es sei denn „ER“ 
bekommt endlich den KUSS, der das GIFT 
DIREKT ÜBERTRÄGT … so wie an ANNA-
MARIA in Ägypten in einem TAXI vielleicht! 
WAS „ER“ getan hat? DIE LEBENZEIT IST ZU 
hOCH IM WERT, als dass man sich mit DIESEM 
DRECKSWERK hätte beschäftigen wollen. DOCH 



 

ES MUSSTE SEIN! Also gibt es NOCHMALS 
„WELTwerkZEILEN“ die das LINEARE und 
HORIZONTALE KREUZ und KREUZIGEN 
TOTALEINSTELLT…. ÜBERZEUGEN SIE SICH – 
trauen SIE SICH MAL WAS WIRKLICH 
GROSSES: LESEND ANNEHMEN… und 
vielleicht die CHANCE UND HOFFNUNG 
erhalten auf das EINZIG WAHRE! 
 
Steig nicht zu tief in dunkle Gefilde – Was Du 
dort möglicherweise findest, übersteigt jegliche 
Vorstellungskraft. Es kann sein, dass Du in 
Räume findest, aus denen es keinen Ausgang 
mehr gibt. Es ist, als würdest Du immer tiefer ins 
Meer hinabtauchen – dahin, wo es noch dunkler 
ist, als in jeder Nacht. Du kennst Dich dort nicht 
aus und weißt nicht, weißt nicht, was Dir dort 
begegnet und irgendwann geht Dir der Sauerstoff 
aus – denn diese Welt ist nicht für den Menschen 
gemacht. Der Mensch braucht die Sonne für sein 
Erdenleben – wozu solltest Du also in die 
Finsternis streben? Ebenso ist es mit dem 
Himmel. Du glaubst den Himmel über Dir. 
Unsere Erde ist eine Kugel und überall leben 



 

Menschen auf ihr. Also ist der Himmel ringsum 
– glaubst Du? Er ist nur über unserer Erde so. 
Verlässt Du die Atmosphäre unserer Erdenwelt, 
erwartet Dich dort eine ganz andere Welt. Auch 
hier kennst Du Dich nicht aus – verirrst Dich 
möglicherweise in dem planetaren „Haus“. Es 
mögen Dir Sterne, Planeten und andere Sonnen 
leuchten – doch Dein natürlicher Lebensraum ist 
Dir auf der Erde gegeben – wozu also nach einem 
anderen Himmel streben? Wie außen so innen – 
erinnerst Du Dich? Diese Welten befinden sich 
auch innerlich. Je mehr Du hinabsteigst in die 
dunklen Gefilde, umso dünner wird für Dich die 
„Luft“. Du steigst hinab in Räume, da findest Du 
nur noch dunkle Träume, die Dir rauben Deinen 
Schlaf. Wach aus aus Deinem finstren Traum, 
sonst verirrst Du Dich irgendwann in den Raum, 
der keine Fenster und keine Türen hat – Du setzt 
Dich dann selbst Schach matt! Strebe auch nicht 
immer höher und höher hinaus – auf Erden ist 
Dein Lebenshaus. Ganz im Licht verbrennst Du 
Dich. Willst Du immer höher hinaus, stürzt Du 
möglicherweise in diese tiefste Tiefe hinab. Du 
bist ein Wandler zwischen dieser lichten und der 



 

dunklen Welt. Dein ist das Himmelreich in der 
irdischen, natürlichen Welt. Alles hält sich hier 
die Waage und es gibt nur diese Fragen: „Wer 
bist Du und wer willst Du sein?“ Du kannst nur 
wählen zwischen dem wahrhaften Leben und 
einem im künstlichen Schein. Im Geiste ein 
Wesen des Himmels, der mit dem Körper alle 
Erfahrungen macht – am Tag und in der Nacht.  
Komm an den Punkt Deines Horizonts – 
erblicke Tag und Nacht gleichzeitig. Auch unsere 
Erde erlebt immer gleichzeitig Tag und Nacht. 
Du kannst nicht den Tag trennen von der Nacht 
und auch nicht das Helle vom Dunkel. Es ist in 
allem und umgibt uns überall. Es gibt nur den 
Himmel über Dir – über ihm ist wieder finstere 
Nacht. Auch in Dir ist es dunkel, bis die Liebe 
Dein Inneres beleuchtet hat. Der Punkt wird 
kommen, an dem wir alle sind erwacht aus einem 
langen, tiefen Schlaf. Dann sind wir entbunden 
aus den endlosen Runden, die unsere Seelen an 
das Schicksal band und erkennen, dass wir alle 
sind miteinander verwandt. Ewiger Frieden wird 
der unsere sein ohne all den künstlichen Schein. 
An diesem Punkt wird es wahr – das Paradies auf 



 

unserer Erde, von dem Gott einst sprach: Es 
werde! Und es ward – aus der Nacht wurde der 
Tag.“ (aus den letzten Jahren, in denen Evalonja 
ALLE ENTSCHEIDUNGEN abgenommen 
wurden ZUR KREUZIGUNG DER 
GESAMTMENSCHHEIT UND NATUR – doch 
„ER“ hat SEIN WERK nicht vollendet!) 
 
EINEN SATZ NEHMEN WIR und verändern 
EINEN BUCHSTABEN in einem Wort und 
verdoppeln es, um ein ähnliches durch dieses 
selbe wie das Erste zu ersetzen, damit diese 
WORTFOLGE ABSOLUT RICHTIG BLEIBT! 
 
Und es wird – aus der Nacht wird der Tag.“ 
 
DIE TAGE DES NATIURWUNDERLEBENS 
WERDEN NICHT ENDEN, sondern sich weiter 
und weiter vervollkommnen und harmonisieren 
FÜR ERDE UND SONNE UND MENSCHEN 
UND EDEN! 
 
EDEN  und EDENMENSCHEN SIND DER 
NATUR HEILIGSTES! 



 

GLEICH haben wir wieder EINE 
STELLVERTRETERIN für alle LÜGNERINNEN, 
die DAS EDELSTE UND HEILIGST LEUGNETEN, 
in dem sie DAS SCHWINDLERISCHE UND 
STREITSÜCHTIGE IN DER HÖHE HIELTEN und 
vorgaben, DASS DIESE FALSCHEN 
VERBINDUNGEN richtig seien und BESSERUNG 
bringen. DUAL kann nie richtig werden – so wie 
STEREO nicht! BÖSE UND GUT gehören nicht 
einander! NUR GUT UND GUT sind füreinander 
und miteinander richtig! 
 
FACEBOOK war es egal, WAS FÜR STUSS 
gepostet wurde UND VERLAGEN AUCH und 
alle VERSCHLIMMERTEN ALLES und wenn 
WAHRES KAM, wurde es weggelöscht oder in 
der sichtbar gemachten ART vereingefüglicht mit 
ALL DEN FIESEN LÜGEN! So ist also NOCH 
EINE BRÜCKENkettung zum GEISTIG ARMEN 
geschenkt! 
 
Von © Mona Dellwo, 06/2014 
 
GLEICH KOMMTS… 



 

„WELCHE ROLLE SPIELEN ÄNGSTE IN DER 
DUALSEELENVERBINDUNG? 
 
Es geht beim Dualseelenweg, wie ich oft schreibe, 
in erster Linie um Selbsterkenntnis und 
Selbstheilung. Im Vordergrund dieser Arbeit an 
sich selbst stehen unsere Ängste. Und erst dann - 
wenn beide sich zumindest so einigermaßen 
gemeistert haben in Bezug auf ihre tiefsten 
Ängste und Muster, ist an eine gelebte 
Partnerschaft überhaupt erst zu denken. 
 
Und hier greife ich nun ein wichtiges Thema auf 
- das der Bindungs- und Verlustängste bei Dual- 
und Zwillingsseelen; ein Thema, mit dem ich 
mich eingehend befasst habe: 
 
Die gefühlsbetonten "Loslasser" (die das 
Loslassen des Klammerns lernen müssen) haben 
anfangs meist kein Problem mit Nähe, Intimität 
und Intensität. Das ist ja auch nicht nötig, so 
lange der "Gefühlsflüchter" (die lernen, ihre 
Gefühle anzunehmen) noch so sehr auf Distanz 
ist ... Dieses Muster kann sich im Laufe der Zeit 



 

allerdings wandeln und damit auch eine andere 
Angst an die Oberfläche bringen - ich sehe 
immer wieder Fälle, wo die Loslasser plötzlich mit 
ihren Bindungsängsten (die sie ja auch haben!) 
konfrontiert werden und die Gefühlsflüchter 
plötzlich mehr Nähe zulassen und sich ihrer 
Verlustangst bewusster werden. Wir kommen in 
diesem Prozess nicht darum herum, uns all 
unseren Ängsten und Beziehungs- und 
Vermeidungsmustern zu stellen. 
 
Loslasser sind meist (aber nicht immer!) die 
anfangs spirituell bewussteren in 
Dualseelenverbindungen. Sie realisieren meist die 
Art der Verbindung schneller und lassen sie auch 
eher zu. Das muss aber nicht in jedem Fall so 
sein. Ich kenne (persönlich) auch einige Fälle, wo 
es anders ist. 
 
Die emotionalen Loslasser sind meist offener als 
die verstandesbetonten Gefühlsflüchter und tun 
sich leichter damit, ihre Liebe zum Ausdruck zu 
bringen und sie bringen sich voll und ganz (oft 
viel zu viel) ein in einer Beziehung. Manchmal 



 

trägt dieses Verhalten sogar "liebessüchtige" Züge 
und nicht selten geschieht es, dass sie sich 
vollkommen vergessen und aufgeben im 
Anderen. Auch ein übergroßes Verständnis für 
die Situation ist auffallend (wobei das generell ja 
gut ist - nur sollte es eine Balance geben 
zwischen den Bedürfnissen des Partners und den 
eigenen), alle Fehler werden entschuldigt und es 
fehlt sehr deutlich an klaren Grenzen und einem 
Schutz des eigenen Wertes. Hier ist mir wichtig, 
zu betonen, dass all das mit Liebe nichts zu tun 
hat, sondern mit Abhängigkeit, mit mangelnder 
Selbstliebe und fehlendem Selbstwert (und all das 
geht auf die übermächtige, noch ungeheilte 
Verlustangst zurück). Loslasser lieben (noch) 
genauso wenig angstfrei wie die Gefühlsflüchter - 
sie haben aufgrund ihrer Konditionierung nur 
eine andere Angst im Seelenvordergrund. 
 
Im Grunde haben beide die selbe Ur-Angst: 
nämlich die Angst, nicht geliebt zu werden und 
die Angst, den geliebten Menschen zu verlieren. 
 



 

Nur zeigt sich diese Angst bei beiden anders. Bei 
den Gefühlsflüchtern steht aufgrund ihrer 
frühkindlichen Prägung und Traumatisierung die 
Angst vor Nähe, vor Liebe, vor Verbindlichkeit 
(Verantwortung) und vor Erwartung im 
Vordergrund. Genauer betrachtet allerdings 
schützt diese Bindungsangst (und das 
entsprechende Vermeidungsverhalten) vor der 
Verlustangst. Denn wenn ich jemanden erst gar 
nicht wirklich an mich heranlasse, wenn ich mein 
Herz verschlossen halte, kann dieser Mensch 
mich weder verletzen noch kann mir der Verlust 
seiner Liebe etwas anhaben. Gefühlsflüchter 
bleiben sehr bewusst autark und autonom. Mit 
dieser Strategie hatten sie bislang immer die 
Kontrolle über ihr (Gefühls)Leben. Auf diese 
Weise wählten sie auch Beziehungen, die ihre 
emotionale Kontrolle nicht gefährden konnten. 
Nur klappt dieses Vermeidungsverhalten in 
Bezug auf die Dual- oder Zwillingsseele meist 
irgendwann nicht mehr so richtig, weil die 
Verbundenheit und die Liebe einfach zu tief und 
zu stark sind und auf Dauer nicht abgewehrt 
werden können. Und das ist gut so. Denn dann 



 

kann endlich Heilung geschehen, wenn das an 
die Oberfläche des Bewusstseins gelangt. 
 
Bei den Loslassern ist die Verlustangst sehr 
deutlich im Vordergrund - sie tun (so lange sie 
sich ihrer Angst und der damit verbundenen 
Muster noch nicht ausreichend bewusst sind) 
alles - aber wirklich alles - um die Liebe ihrer 
Dualseele nicht zu verlieren. Anfangs würden sie 
ans Ende der Welt - koste es, was es wolle - 
pilgern für nur einen Kuss, für nur eine 
Umarmung dieses so sehr geliebten Menschen. 
Sie laufen ihrer Dualseele teilweise hinterher ohne 
Rücksicht auf Verluste (was in extremen Fällen 
sogar in echtes Stalking ausarten kann). Sie 
würden allen möglichen Unbill in Kauf nehmen, 
sich verbiegen und verstellen, sie würden genau 
der Mensch sein, den ihre Dualseele gerne hätte, 
sie verlieren manchmal regelrecht ihre 
emotionale Kontrolle, nehmen Abweisungen 
und sogar schlimme Demütigungen in Kauf - 
und das alles nur, um geliebt und nur ja nicht 
verlassen zu werden. Die Verlustangst ist also sehr 
klar erkennbar. 



 

 
Davon sind die Gefühlsflüchter erstmal 
meilenweit entfernt. Sie tun vielmehr alles, um 
eine Intensivierung der Verbindung (zeitlich und 
emotional) zu verhindern. Während der Loslasser 
jedem Treffen entgegenfiebert, sagen 
Gefühlsflüchter sehr oft Treffen wieder ab. Sie 
haben und hatten ihre Gefühlswelt immer schon 
sehr gut unter Kontrolle. Sehr oft findet man 
diese hochintelligenten und analytisch 
denkenden Menschen in Berufen, die absolute 
mentale und emotionale Kontrolle und einen 
brillianten Verstand erfordern. Sie verhalten sich 
auf eine Weise, die verhindert, dass ihre Dualseele 
ihnen nur ja nicht zu nahe kommt und ihnen 
damit emotional nicht noch gefährlicher werden 
kann (denn sie spüren in ihrer großen 
Feinfühligkeit (wobei es hier abhängig von der 
Traumatisierung auch Ausnahmen gibt) von 
Anfang an sehr, sehr deutlich, dass es bislang 
keinen Menschen gab, der ihrem Schutzwall so 
bedrohlich nahe kommen konnte wie die Dual- 
oder Zwillingsseele). Was der Gefühlsflüchter 
damit unbewusst zu verhindern versucht, ist, 



 

erneut (wie in der Kindheit oder auch eventuell 
danach in Beziehungen) verletzt oder verlassen 
zu werden. Lieber verlässt der Gefühlsflüchter 
von sich aus die Beziehung als dass er Gefahr 
läuft, selbst verlassen zu werden. Kontrollverlust 
empfinden die meisten Gefühlsflüchter als 
extrem bedrohlich und teilweise auch als 
erniedrigend. Die Verletzungen in der Kindheit 
gehen in den allermeisten Fällen noch tiefer als 
die der Loslasser (die ebenfalls fast ausnahmslos 
traumatische Erfahrungen mit dem 
Geliebtwerden oder besser gesagt, dem 
Nichtgeliebtwerden, gemacht haben) - sehr oft 
sind gravierende Verlusterfahrungen (Verlust 
eines Elternteiles durch Tod oder Scheidung, 
Trennung von der Mutter als Baby nach der 
Geburt etc.) die Ursache für das spätere 
Beziehungsverhalten. 
 
Diese Vermeidungsstrategien können skurrile 
Ausmaße annehmen. Flucht ist auf jeden Fall das 
Mittel der Wahl (Angriff kann folgen, wenn 
Flucht nicht mehr ausreicht). Es kann eine Flucht 
in die Arbeit sein, um diese intensiven Gefühle 



 

nicht mehr fühlen zu müssen, Flucht in 
oberflächliche sexuelle Abenteuer, Flucht in die 
Arme eines neuen (oder des alten) Partners etc. 
Der Herzenspanzer hat bislang in "normalen" 
Beziehungen ganz gut funktioniert und oft leben 
Gefühlsflüchter auch lange in nach außen 
scheinbar glücklichen Beziehungen, weil der 
Partner oder die Partnerin ihnen niemals so nahe 
kommen konnte, dass ein Fluchtimpuls ausgelöst 
wurde. In solchen eher zweckbetonten, auf 
Sicherheit aufgebauten, emotional allerdings eher 
oberflächlichen Beziehungen fühlen sich 
Gefühlsflüchter sicher (und dort bleiben sie 
vielfach aus diesen Gründen auch) - sofern sie 
sich überhaupt auf eine feste Beziehung einlassen 
können. In vielen Fällen ist es auch so, dass 
tiefere Beziehungen, die mit Verantwortung und 
Verbindlichkeit einhergehen, erst gar nicht 
zugelassen werden, sondern ein häufiger 
Partnerwechsel bevorzugt wird oder innerhalb 
der Beziehung Tiefe vermieden wird, indem 
emotionale Themen ausgeklammert werden oder 
die gemeinsame Zeit so beschnitten wird, dass 
echte Nähe gar nicht erst entstehen kann. 



 

Sinn von Dual- und Zwillingsseelenverbindungen 
ist die Heilung dieser Ängste. Eine große 
Herausforderung für beide Seiten. 
 
HELFEN KANN NUR TOTALE WAHRHEIT: 
„Es ist Lüge gewesen!“ DIESE EHRLICHKEIT 
zeichnet MENSCHEN AUS und das IN DER 
WIRKLICHKEIT ANKOMMEN! 
 

 
BLUMEN … ohne Namen! SCHÖN FÜR DIE, 
die diese annehmen ALS NATURLEBEN und 



 

DAS FÜR UNS LEBEN ALS LIEBLICHES UND 
FEINES UND EDLES NATURLEBENWUNDER! 
 
ES SIND DIE EINZELNEN SÖHNE und 
TÖCHTER DER ERDE UND SONNE, die man 
ZU GEKREUZIGTEN MACHTE – ohne, dass 
diese es hätten bemerken oder verändern 
können! DIE ERLÖSUNG HAT BEGONNEN 
und kann nicht mehr aufgehalten werden. 
EVALONJA BLEIBT GEFÜHRT VON DER 
EDENSEELE und so ALLER NATUR! MITTEN 
INS ZENTRUM hat das GESTRIG 
GESCHRIEBENE GETROFFEN und die Antwort 
war direkt und zugig: SCHNEEfall. Doch den hat 
nicht nur Meissen schon oft erlebt. WIR SIND 
DESHALB NICHT BANG. Evalonja nutzt die 
RUHE, um immer wieder ZU ZEIGEN IN 
BILDERN und den empfangenen Worten, was 
KREUZweg bedeutete und bedeutet und wie 
SCHWIERIG ES WURDE, DAS TOR zu erkennen, 
das die Natur nie hatte! 
 
BRUNO´s Schicksal geht ALLE AN! 
 



 

DER DICKE HALS IST WIDER DER NATUR und 
dieser WURDE PROGRAMMIERT und infiltriert 
und bearbeitet und vernetzt mit „SO`n HALS 
hab ich“ „DICKER HALS“ „SCHLUCKspecht“ und 
SCHILD und DRÜSE und GESCHWULST und 
„ÄRZTE SCHAFFT SEINEN RUIN UND 
NIEDERGANG“ und WELTruin und 
PROPHEZEIUNGEN und WALDkind und 
KREUZ ZWISCHEN ZWEIEN und 
„HANDhabung“ und DIAGNOSEschutz und 
„SÜNDERpfad“ und anderem! 
DAS IST EIN MENSCH, dem man nicht 
ermöglichte zu erfahren, wer er ist in 
WAHRHEIT! 
 

 



 

WER SUCHTE BRUNO DIE KLEIDUNG AUS? 
 
WER LIESS IHN RAUCHen und Kaffee trinken 
und an TOD UND GOTT denken und BIRNE? 
Das ist alles DER GEDANKENbringer des 
BOTENstoffs, den DIE NATUR KENNT und wir 
verraten nichts mehr davon, weil es um DAS 
VERGESSEN DES FALSCHEN GEHT und also 
NUR NOCH UM NATUREMPFANG!  
 
MENSCHEN MÜSSEN UNTERSTÜTZEN und 
MENSCHEN SIND DURCH DIE SEELE IN EDEN 
SCHON UND LEBEN MIT EDEN FÜR DIE 
WACHSENDE RUHE UND HARMONIE UND 
BESSERUNG! 
 
EIN BRACO-BILD kam in den Blick in einem 
Ordner der OFT GEZOGENEN UND 
BENUTZTEN EXTERNEN PRIVATEN 
FESTplatte. EINE PLATTE UND DAS FEST sind 
eineindeutige Namen dafür, DAS „ER“ und SEIN 
WERK riesige EMPFÄNGE HATTEN DURCH 
DIESE GROSSspeicher und doch auch kleinste 
Speicher, DIE SICH IM KÖRPERINNEREN 



 

befanden und befinden… AUCH IN ZÄHNEN 
hatte man SPIONAGEobjekte platziert – schon 
bei KLEINEN KINDER. Das ist HEFTIG UND 
SCHLIMMSTENS und soll nie mehr getan 
werden. WIE BEKOMMT MAN DIE HERAUS 
und wie erfährt man, ob man SOWAS IN SICH 
HAT? Keine Antwort – DIE NATUR BRINGT 
UNS MENSCHEN HERAUS AUS 
KARTENHAUS, CLOUDhaus, Geisterhaus und 
Zuhaus!  
 

 
 



 

„…aber man kann es nicht sehen… man kann es 
nur als eigene Erfahrung haben und fühlen…“ 
 
DAS, was BRACO in der Hand hat, ist eine Blume 
und er sitzt WIE EIN JUNGE vor dem Meer und 
hält diese EINE BLUME allen in die Blicke. DAS 
IST ES, was bedeutet, dass ER ÜBERNOMMENER 
IST für WELTZWECKE, die immer die ABSICHT 
HATTEN, Menschen zu „schlachten“ – 
SINNBILDLICH und WIRKLICH! Die Blume ist 
ein sinnbildlicher Schlüssel INS WAHRE LEBEN! 
Doch EIN MANN soll diese nicht ALLEN 
anbieten und NICHT AM MEER sitzen und 
ALLE LIEB anlächeln!  
 
DIE BLUME wurde einst DAS MÄDCHEN 
genannt und doch ist dieses Wort mit dem 
WEISS gemachten SCHWÄNZLEIN des 
Häschens vernetzt und dieses hatten schon 
KINDER an Köstümen und zu PLAYMATES 
Gemachte und auch BOYS! ROSA BEI 
MÄNNERN (auch in dieser DUNKLEN 
VARIANTE) ist vernetzt ZUM HOMOIDEN 
Typ! WICHTIGST, sich all dessen bewusst zu 



 

bleiben, WAS DER INES EVALONJA-WEG nach 
und nach alles IN DEN EDENWEG BRINGEN 
musste und muss UM DUMMGEMACHTEN ein 
wenig IN DEN EINEN SPRUNG ZU 
VERHELFEN, der dennoch immer wieder nur 
DER ERSTE SCHRITT FÜR EINEN 
SPAZIERGANG IM HELLEN TAG BLEIBT und 
das bleibt so, weil MENSCHEN 
SPAZIERGÄNGER BLEIBEN, damit EDEN uns 
fühlt und wir EDEN SEHEN UND ERKENNEN 
wieder und wieder und DORT FREUDE 
EMPFANGEN und EIN MANN von nur EINER 
FRAU!!! Nie mehr LIVEübertragungen oder 
Übertragungen aus früheren Zeiten empfangen. 
WER IN DER VERGANGENHEIT versetzt das 
sein muß, WAS MENSCHEN NICHT SEIN 
DÜRFEN, kann von UNS MENSCHEN keine 
Unterstützung erhalten und auch nicht von der 
Natur. WAS DAS BEDEUTET FÜR ALLE 
EINZELNEN (WAS JEDER IST IN DER WELT, 
auch wenn es leider abgelehnt ist, weil man die 
ILLISION gab, dass es EGAL MIT WEM UND 
MIT WIE VIELEN ANDEREN, besser ist, als 
allein oder/und einsam) mag sich niemand 



 

vorstellen! Wir mussten und müssen in ALLER 
KLARHEIT senden und programmieren und 
EVALONJA hatte davon ebensowenig Ahnung 
oder Wissen darüber, wie die SÖHNE DER ERDE, 
um die es ging und geht. MENSCHEN TUN 
DAS, was die Natur vorgibt und wehren sich 
nicht GEGEN DIESES HILFREICHE UND 
WESENTLICHE UND WICHTIGSTE! 
 
WAS MAN EINEM EINZELNEN MENSCHEN 
ANGETAN, hat man insofern allen Menschen 
angetan: DIE URSACHE MUSSTE GEFUNDEN 
WERDEN, was geschehen ist und warum und 
wie! RECHERCHEN nützten jedoch nie, da IN 
DEN VIRTUELLEN MATRIX-welten überall 
Spione und HALBwissende waren und blieben 
und anderes mehr. NIEMAND KANN SICH 
SAGEN: ICH WARS! Niemand soll sagen: ICH 
WARS!“ Wir wissen SEHR GENAU, dass ALLE 
WELT MITEINANDER gegen UNS MENSCHEN 
gewesen sind unehrlich und verleumderisch und 
diebisch und boshaft. DAS KANN „ER“ nicht 
ändern, WEIL ER DER SCHLIMMSTE VON 
ALLEIN BLIEB – das sieht man IN ALLEM, was 



 

die Welt tut! SO SIND ES DIE WAHREN 
GEDANKEN und weise gewählten Worte, die 
UNS VOR DEN KETTEN BEWAHREN, die 
direkt in die TOTALfinsternis führen und ein 
TOTALANGST bringendes STRASSEN-
GASSEN_PFADFINDER-SUCHsystem mit 
immer mehr EXTREMsituationen. DAS HAT 
EVALONJA überwinden müssen ALLEIN und 
doch mit NATURUNTERSTÜTZUNG und 
immer wieder EINZELN BESTIMMTEN! 
Niemand kanns mehr herausfiltern oder 
bestimmen oder nachvollziehen, was geschah 
oder wie, AUSSER DAS NATURGEFÜHRTE 
TECHNIKTEAM. Doch das geschähe nur und 
geschah nur, wenn es gebraucht wurde! 
 
ES IST ABSOLUT ERSCHRECKEND, was das 
SYSTEM mit uns machen konnte – ES 
GESCHAH, was DAS SYSTEM wollte! DOCH 
AUCH GESCHAH ES FÜR DIESEN 
ERLÖSUNGSWEG SCHON, damit wir es 
begreifen UND UNSEREN WILLEN ALS 
MENSCHEN NUTZEN UND DEM SYSTEM nur 
noch in kleinster Weise dienen durch das 



 

bisschen Geld für das, was uns ein wenig den 
WEG NACH EDEN VERSÜSST. UNS IST DIE 
NATUR ALLES WERT UND DIE FAMILIE 
SCHON LETZT und die ZWEISAMKEIT, die wir 
nie hatten in dem uns nun bekannten Leben und 
weiter sollen wir nicht denken!  
 

 
 

DAS SIND SCHLIMMSTE 
PROGRAMMIERUNGEN! Es ist nicht schlimm, 
dass dieser TYP nichts gefunden hat oder kurz 



 

vorher aufgab, weiterzugraben. ES IST EIN 
DRAMA, dass dieser EINEN TUNNEL machte 
und MUTTER ERDE SCHMERZ ZUFÜGTE! Das, 
was IN DER ERDE GEWESEN IST, sollte dort 
bleiben UND NIE HERAUSGEHOLT und zum 
Häuser-und Strassenbau benutzt werden oder 
dazu, dass WIR WIE WEIHNACHTSBÄUME 
behangen sind wie Schmuck oder das 
DEKOwahnSYSTEM nutzen und so weiter! 
BRACO hat LEIDER nicht erkannt, wie man ihn 
ALS KÖDER UND FISCH gleichzeitig benutzte 
und kann doch VIELLEICHT NOCH 
ERKENNEN, weshalb ER GRAUE HAARE und 
AUSGEFALLENE HAARE bekam und alles das 
vor laufender Kamera tun musste, WAS ALLEN 
EDENMENSCHEN KEINE GUTEN GEFÜHLE 
MACHT – nicht mehr jetzt und weitergehend, 
seit DAS WIRKLICHE LEBEN UNS 
WIEDERHAT! Braco trägt GOLDENE UHR und 
RING und KETTE – ist das immer noch so? WIE 
ES DIESEM MANN GING UND GEHT, kann nur 
Josip erkennen? LEIDER NEIN! Das SYSTEM 
wusste NICHT NUR ÜBER IHN mehr, als er über 
sich UND ALLEN MENSCHEN GING DAS SO! 



 

Das musste sich bleibend verändern. DIE NATUR 
FÜHRT MIT UNS MENSCHEN DAS 
WELTSYSTEM ZUM ENDE und uns Menschen 
ins Edenleben.  
 
WIE SPÄT IST ES? Es interessiert DIE WELT!! 
 
UNS EDENMENSCHEN VERLÄSST DAS 
WELTLICH KRANKHAFTE!  
 

 
 



 

SCHAUEN SIE SICH DAS AN!!! WOHER 
kommt der REGENBOGEN und die GREISLICHE 
GESTALT obendrüber? DAS IST EINE GESTALT 
aus STARwars oder Ähnlichem – wie kam das in 
den Abendhimmel über Meissen? DAS IST ÜBER 
DEM KATHARINENHOF – dem TOTENheim! 
 
DAS IST GRUSELIG! Doch wie sollten WIR 
HERAUSFINDEN, was DIE MATRIX tut? DIE 
NATURLEBENSEELE WEISS und doch wusste 
damals DAS GESAMTSYSTEM wer Ines ist und 
doch wussten sie es nur beinahe. ALLES WURDE 
GESEHEN und mit den APPARATEN geleitet 
und gemessen UND WAS HERAUSGEFUNDEN 
WURDE, war DER LÜGENPFLASTERPFAD – 
NICHTS ERFUNDENES IST 
NATURWIRKLICHKEIT, sondern eine 
erfundene REALITÄT, an die man VERNETZT 
GLAUBEN ließ. DAS MUSSTE BEKANNT 
WERDEN und bewiesen nach und nach! SO IST 
DIESES BUCH WIEDER GANZ ANDERS ALS DIE 
ANDEREN und hat wieder mit der 
Vergangenheit zu tun. Evaonja weiß nicht, was 
wo wichtig ist UND WEM WO DURCH DAS 



 

GESCHRIEBENE GEHOLFEN WIRD! Das macht 
diese HÖCHSTE EDENLIEBE AUS: Man tut im 
NATÜRLICHEN VERTRAUEN ALLES DAS, was 
nur noch EDEN UND EDENMENSCHEN UND 
DER NATUR mit Erde und Sonne unterstützend 
hilfreich ist! WÄHREND SICH DIE 
„WELTLEUTE“ allen WELTsünden widmen und 
vieles von dem haben, was auch uns gutgetan 
hätte (AN SCHÖNEN NATURORTEN SEIN 
und WÄRME IN DER NATUR HABEN und 
anderes) sind diese NICHT IN DANK und 
LEBEND FÜR DAS LEBEN! Nach dem Leben gibt 
es kein Leben… Braco wusste nicht, dass in 
seinem Lebenweg ALLE STRICKE REISSEN 
WÜRDEN und LEINEN LOSGEMACHT 
WERDEN MÜSSEN für die DIE WIRKLICH 
MENSCHEN SIND und die nicht für das 
STERBEN IM STERBENDEN WERK DES 
STERBENS geboren wurden oder gemacht oder 
gezeugt! 
GLEICH EIN BILD VON EINER ABSOLUT 
FREMDEN, die mit unserem EDEN AUF ERDEN 
NICHTS ZU TUN HAT. EINE 
STELLVERTRETEND FÜR ALLE ZUR ANSICHT! 



 

 
 
PASSENDER WEISE die Kerzen mit dem 
HERZGLÜCK und zur HEILUNG FÜR ALLE 
KAPELLEN- und SEKTEN- und RELIGIÖSEN-
und STAATSpfade die feinen Blümlein im Bild! 
KEIN HANDWERK MEHR, keine Armbändchen 
mehr, keine DICKLEIBIGEN WEISSgewandeten 
und KEIN SCHWARZ mehr. NIE MEHR 
FREMDE UND AUSLÄNDER AUF DER ERDE! 
 
GLEICH NOCH EIN GOLFplatzFOTO – diese 
STAHLEN UNS EINFACH LEBENRAUM! Doch  



 

ER programmierte DIREKT: HANDYcap oder 
HANDIcap? Welches hatten oder „halten“ SIE? 
Alles GEWESENE ist manchmal unaufhaltsam 
kaum mehr weg ODER DOCH ALLES! 
 
DIE NATUR GEHÖRT DEN MENSCHEN und 
das ist es, WAS TRAURIG MACHT: Wie wenig 
hat man sich FÜHLEND MIT DIESER 
BESCHÄFTIGEN KÖNNEN UND SOMIT MIT 
SICH ALS MENSCH. Doch es gelingt nun mehr 
und mehr, WEIL EDENMENSCHEN IM LEBEN 
EDLE MENSCHEN GEWORDEN SIND UND 
DAS WERDEN MÖGEN! 

 

 
 



 

Auf dem FOTO sieht man EINEN EINZELNEN 
BAUM und einen GOLD GEMACHTEN STEIN – 
FINDLING genannt. AUCH KINDER nannte 
man so! WAS HAT ER SICH NUR GEDACHT bei 
all dem Irrsinn? Es ist für EDLE MENSCHEN 
wirklich nicht begreiflich, wie man DAS 
EINFACHSTE, HERRLICHSTE EDENLEBEN 
einzutauschen begann gegen all die absout 
bekloppten Tätigkeiten und den 
BESCHÄFTIGTSEINWAHN und das 
BESSERWERDENSOLLEN… IN IRGENDEINEN 
PFAD band das SYSTEM alle ein ODER 
MEHRERE! Doch EVALONJA wurde stark 
gemacht GEGEN DIE WELT und den einen 
Hauptfeind „VERWANDSCHAFT“!  
 
STAMM ist WELT – das sind die SÄGENDEN 
und SCHNARCHENDEN – also die SCHLÄFER 
und TERRORISTEN!!! JEDE BEFEUERUNG mit 
HOLZ IST ABSOLUTE STRAFTAT! Nie mehr 
falsche GEMÜTLICHKEIT und nie mehr diese 
SORTE WOHLTÄTER, die immer mehr 
ZERKLEINERER und SPURENMACHER 
erschaffen und sich SPIONE SUCHEN und alles 



 

das buchen, was das MANIfest und die Flamme 
der TRANSFORMATION für more 
TRANSPIRATION höher lodern lässt. EIN 
GASDURCHLAUFerHITZER ist erinnert in der 
ZAGREBER „ANIMIERMEILE“ wo man 
EVALONJA hinleitete und DEN FALSCHEN 
SCHLÜSSEL aushändigen ließ… WER MÖCHTE 
DERLEI ERHALTEN ALS EIGENerfahrung? Geht 
die FLAMME AUS, ist dann GIFT im Raum und 
brennt DAS STREICHHOLZ für ein KERZCHEN, 
gibt es eine EXPLOSION! Evalonja konnte nicht 
schlafen und wurde immer WACHgehalten. 
WAS WURDE ÜBER ZAGREB ALLE vorgeplant 
und vernetzt und an GELD empfangen? 
 
CLEAN IT by xourself!  
 
WENN MAN NICHT WEISS, was andere in 
„HÄUSERN“ getan haben oder tun, geht UNS 
nicht an, weshalb man uns, die REIN SIND IN 
GEDANKEN UND TUN, zu bestimmten 
hinführte und weshalb man dort allein oder 
wenigsten übernachten musste  oder durfte. 
EINEN RUHIGEN RAUM HABEN und ein 



 

GEFÜHL VON SICHERHEIT, ist MEHR ALS EIN 
WENIG VOM NATÜRLICHEN LEBEN IN 
DIESER EXTREMSTEN GEFAHRENSTRECKE 
aller Weltzeiten gebworden! 
 

 
 
DAS WIRD FÜR UNS MENSCHEN WAHR! DER 
BODENSEE IST LEIDER NICHT MEHR SO WIE 
EDEN SEIN MUSS… DOCH SOLCHE BÄUME 
hat Eden… DIE HOHEN STIEFEL haben heute 
EVALONJA`s Blumenraum verlassen und 
wandern in den Müll! WIR EDENMENSCHEN 
wissen, dass GESUNDHEIT wichtigst ist und das 



 

die ZIERLICHEN LIEBLICHEN MENSCHEN 
NACH EDEN GEHEN UND ZU EDEN 
GEHÖREN!  
Heute kam wieder ein so „WELTSCHÖNE“ mit 
dem WELTGARDEMASS über EINSSIEBZIG – 
doch BRILLE UND DUNKLE KLEIDUNG UND 
EINER AN DER SEITE ließen wieder DIREKT 
WISSEN: KEINE MENSCHIN! 
 
NACHDEM MAN SO VIEL GELEISTET HAT und 
dann ein kleines Malleur geschieht – man 
erkennt einen FLECK oder ZWEI vielleicht 
kommt in den SINN DIE UNGERECHTIGKEIT 
DER WELT UND DIE DERER, die von diesem 
geleitet sind und auch DIE 
UNVERSCHÄMTHEIT UND BOSHAFTIGKEIT, 
die durch das SYSTEMATISCHE EINGREIFEN 
alles das verursachten und weiterleiten und es 
wiedertun und nicht lassen… DIE WELT 
NUTZTE und ließ es vergessen, WEM ALLES 
DAS GEGEBENE ZU VERDANKEN IST 
BLEIBEND und SCHÄDIGTE und gönnte und 
gab NICHTS ZU UNS MENSCHEN – außer 
SCHELTE UND UNRUHE UND GEMEINHEIT 



 

UND KEINEN LOHN und keinen RÜCKGABE 
des GESTOHLENEN und KEINE 
ANERKENNUNG und so weiter! 
 
LEBENFREUDE ist leise in Eden… 
UNSICHTBARES kann nicht berühren so 
nachhaltig, WEIL DAS DEM LEBENSINN 
widersprechen würde, WEIL ALLE SINNE 
MITEINANDER ERST DAS 
ALLERALLERGRÖSSLIGLICHSTE 
NATURLEBENWUNDER EDEN UND 
EDENMENSCHEN erkennen und fühlen lassen. 
 
EINMAL HAT NUN EVALONJA DIESE 
„SIEGERPOSE“ AN WÜRDIGEM ORT auch 
gefunden und zur ANSICHT gegeben. EINE 
BANK brauchen wir nicht, WIR 
EDENMENSCHEN FINDEN IMMER EINE 
SITZgelegenheit oder DIE SCHÖNSTEN ORTE – 
das wurde gewusst UND AUCH AUSGENUTZT! 
LEIDER! VERFOLGUNGSWAHN IST 
SCHLIMMSTENS! Während man verfolgte, 
bemerkte man nicht, dass ANDERE DAS 
MACHTEN durch den eigenen Körper zim 



 

SELBSTZWECK und auf Kosten anderer und af 
Kosten unseres LEBENS und das von ERDE UND 
SONNE UND NATUR! Das muss aufhören – 
auch Überlegungen zu 
NORMALorUNNORMAL!  
 
EVALONJA beendet dieses Buch nun, damit es 
nicht zu viele Seiten in einem Buch werden. Es 
sind ohnehin schon wieder beinahe 400! So wird 
es ein DOPPEL geben als 
VERÖFFENTLICHUNGSGESCHENK und das 
NEUE dieser Buchreihe wird begonnen, damit es 
WEITER UND WEITER GEHEN KANN MIT 
DER EDENbefreiung. 
 
DER WETTERGOTT muss sterben! 
 
NUR NOCH DIE NATUR DARF 
ENTSCHEIDEN, was für Wetter ist. INNEN GIBT 
ES KEIN WETTER, weil es innen keine Sonne 
gibt und braucht und auch keinen Garten und 
Gärtner! 
 



 

WETT – ER … DA KOMMT DIE BEFEHLFORM 
DES WETTENS und seine SPIEL- und 
GEWINNsucht noch zur Ansicht! So stellte ER 
sich dann HINTER DAS TUNWORT, weil ja 
andere tun sollten, damit ER ungesehen blieb! 
WIE FEIGE UND ERBÄRMLICH „ER“ doch ist!  
 

  
 
UND NOCH EINMAL DAS FEINE LIEBLICHE 
DER EDENMENSCHEN UND DAS GESPÜR FÜR 
FEINSTE LEBENORTE UND WIRKLICH GUTE 
LEBENZEITEN! Was hatte FB mit derlei gemacht 
und darüberhinaus in PLANUNG GEGEBEN 



 

 UND IN DIE STRAFTATENSERIE? Nicht 
bekannt? OH DOCH – ALLES ALLES IST 
GESPEICHERT FÜR DEN UNTERGANG DER 
ZENTRALBANK! 
 

 
 

MAGISTER der ÖKONOMIE… WIE VIELE 
GELDER in all den Jahren UND WIE VIEL DEM 
VATI gelassen? Da steht ER und schaut in das 



 

erloschene LAGERfeuer mit ausgerechnet ZWEI 
LÄNGSSTRECKEN zum WARTEN…. 
 
WAS iST GESCHEHEN MIT DIR SOHN brauchen 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE nicht 
fragen, weil diese ALLES MITVERFOLGEN 
MÜSSEN und mit diesen DIE 
NATURLEBENSEELE und wir IM 
EDENLEBENWEG SEIENDEN erfahren zum 
eigenen Schutz nichts „PERSÖNLICHES“ von 
Braco und anderen! Wir hatten und haben 
keinerlei Gespräche mit anderen – nur die 
mitfühlende SEELE war es und DAS SYSTEM und 
die MENSCHHEITSSEELE und DIE 
GESAMTNATUR und deren Seele, die IN DEN 
SCHRIFTEN ERSCHEINEN ließen…!  
 
WAHRHEIT WIRD NIE MEHR ZU 
VERLEUGNEN SEIN oder zu unterdrücken oder 
zu löschen!!! 
 
IN LIEBE Familie von Eden 
Schrift führend INES EVALONJA 
 



 

NACHWORT 
 
DIE AKTUELLE SITUATION machte es 
erforderlich, dass EIN OFFENER BRIEF an die 
Versicherungswirtschaft geschrieben wurde. 
DIESEN MÜSSEN ALLE MENSCHEN KENNEN 
und doch auch ALLE WELT! Daher ist dieser FÜR 
ALLE GEGEBEN ZUR INFORMATION, damit 
MENSCHEN NICHT MEHR hypnotisiert und 
beatmet narkotisiert und eingeschläfert werden 
können, SONDERN WIEDER ALS FREUE 
MENSCHEN MIT DER NATUR LEBEN – 
vollkommen gesund!!! 
 
Ines Donath c/o Burgstaller * Wilsdruffer Straße 
29c * 01662 Meißen 
 
Bahn BKK 
Postfach 90 01 50 
 
60441 Frankfurt 
3. Januar 2020 
 
Kundennummer P062926852 



 

hier: IHRE UNERLAUBTEN BRIEFE 
 
AN DIE DAMEN UND HERREN DER BÜROS 
Damen, 
SIE HABEN mehr als nur einen ausführlichen 
Brief erhalten, auf die UNERLAUBTER WEISE 
niemals auch nur einmal eine Reaktion 
gekommen ist, was aufgrund vieler weltweiter 
Vorkommnisse mit dem ABKASSIERSYSTEM für 
immer noch mehr Kranke und Tote UND 
ERMORDETE WEGEN DER 
VERSICHERUNGSBETRUGSVERFAHREN 
GEGEN EUROPA UND EUROPÄER 
unentschuldbar bleibt! ES IST 
UNENTSCHULDBAR, dass sie sich TROTZ DER 
INFORMATION DER WICHTIGKEIT nicht der 
gegebenen BUCHINFORMATIONEN bedienten 
und sich so DEN ABOLUTEN STRAFTATEN 
ALLER VERSICHERUNGEN im Gesundheits- 
Unfall- Leben- Sterbegeld- und 
PflegegeldKASSENSKANDAL angeschlossen 
haben UND DAS FALSCHE ZIEL IM FOKUS! 
NUR DIE NATUR HEILT UND GIBT ALLES FÜR 
EIN GESUNDES LEBEN! 



 

FREIE MENSCHEN NUR ERKENNEN, was die 
vielen KRANKEN UND TOTEN VERURSACHTE 
und das CORONA NUR EIN WEITERER IRRER 
VERSUCH BLEIBT, DUMME ZU VERGIFTEN 
UND GELD ALS MEHR WERT ANZUSEHEN, als 
die Natur und gesunde Menschen mit einem 
KLAREN UND VERNÜNFTIGEN DENKEN 
UND WAHRNEHMEN DER WIRKLICHKEIT! 
ES KANN NUR GEWARNT BLEIBEN UND 
ERINNERT, dass SIE KEINERLEI RECHT 
HATTEN, BEITRÄGE ZU FORDERN und 
FORDERUNGEN ZU STELLEN! Die 
Versicherung IST NIE RECHTENS GEWESEN – 
das VERTRAGSRECHT IST ÜBERARBEITET UND 
ANNULLIERT RÜCKWIRKEND. Wir hatten 
KEINE VERTRAGSbeziehung und SIE SIND IN 
RÜCKSTAND DAMIT, die unerlaubt 
einbehaltenen BEITRÄGE zurückzuerstatten 
UND ALLE DATEN AUS IHREM SYSTEM ZU 
LÖSCHEN – ALLE PERSONENBEZOGENEN 
DATEN INKLUSIVE UNERLAUBTER UND 
FALSCHER DIAGNOSEN UND 
BEURTEILUNGEN UND URTEILEN UND 
FEHLEINSCHÄTZUNGEN!  



 

IHRE WERBEPOST MIT DEM QUADRAT ZUR 
ONLINEEINGABE VON DATEN IST EIN 
TOTALVERSTOSS GEGEN ALLE 
DATENRECHTSSCHUTZMASSNAHMEN DIE ES 
JE GEGEBEN HAT. DAS QUADRAT 
MANIPULIERT und schaltet einen KURZschluss 
MECHANISMUS EIN oder AUS und vieles 
andere mehr, wovon DIE, DIE SICH DAMIT 
BESCHÄFTIGEN HÄTTEN MÜSSEN, anstatt 
RECHNUNGEN ZU STELLEN und 
FORDERUNGEN, leider kein WISSEN HABEN 
UND SICH GERADE DADURCH ZU 
ABSOLUTEN STRAFTÄTERN MACHTEN und 
Verursachenden von SCHLAGanfällen und 
HerzINFARKTEN und ALLEN NERVEN- und 
GEHIRNleiden und anderen 
KÖRPERREAKTIONEN, die nur durch das 
VERNETZEN VON PERSONENDATEN MIT 
FIRMENinteressen ohne BERECHTIGUNG 
zustandekamen UND DEM 
ÜBERNAHMEIWILLEN DER USA von Europa 
als GESAMTBESETZT! Sie haben also EINEM 
EXTREM GEFÄHRLICHEN FEIND GEDIENT, 
dem SIE OPFER geblieben sind. 



 

DIESER BRIEF IST ALLEN MENSCHEN 
GEGEBEN, die ALLE WISSEN, dass schon immer 
nur die Natur hilfreich sein konnte, KÖRPER ZU 
HEILEN und ins LEBEN ZU BRINGEN! ALLE 
VERSICHERUNGEN SIND ZUM STRAFFALL 
geworden und werden die 
TOTALBEGLAUBIGUNG ZUR 
RÜCKERSTATTUNG FÜR GELDER empfangen 
und auch 
SCHADENERSATZLEISTUNGSVERPFLICHTET 
FÜR DIE AUFGETRETENEN SCHÄDEN DURCH 
DIE IGNORANZ GEGENÜBER DENEN, die 
IHNEN eineindeutig schrieben, dass es keine 
PFLICHT UND KEINE FREIWILLIGKEIT für 
Abkassierungen geben kann, durch die 
KRANKHEITEN, PFLEGEFÄLLE UND TOTE 
PRODUZIERT WURDEN UND WERDEN, damit 
in der STAATENUNION unsere 
EUROPÄISCHEN GELDER verprasst wurden und 
werden. DIE VERSICHERUNG WURDE BEREITS 
RÜCKWIRKEND GEKÜNDIGT UND DIE 
PLASTIKCARD zur Verfolgung bereits ZUR 
RETOURgebung gesandt!  



 

DIE BEITRÄGE können als SCHECK rückerstattet 
werden!  
 
MÖGEN IHNEN MENSCHEN IN DIE 
LEBENWEGE KOMMEN und es IHNEN 
ERSPART BLEIBEN, auf WAHRE UND IN LIEBE 
GESCHRIEBENE WORTE KEINE ANTWORT zu 
erhalten und stattdessen das, was UNERLAUBT 
GETAN IN IGNORANZ UND 
SELBSTermächtigung ohne Bevollmächtigung! 
 
DIESER BRIEF IST AUCH ONLINE 
VERÖFFENTLICHT UND ANDERNSORTS 
GESCHEHEN DIE VERHAFTUNGEN DERER, 
die sich Jahr für Jahr die privaten Taschen füllten! 
 
Ines Donath 

  
2 Menschen braucht es MIT DER NATUR, VATER SONNE UND 
MUTTER ERDE FÜR DAS WAHRE, EHRLICHE LEBEN…! 



 

 
 
ZWEI MENSCHEN IN EDENLIEBE erkennen 
mit SONNE UND ERDE UND NATUR WIE MIT 
EINER SEELE, was DIE WELT durch nur EINEN 
ZERSTÖRER an Falschheit und Lügen gebracht 
und programmiert hatte, UM MEHR ZU SEIN 
ALS NATUR UND MENSCHEN! DIE WELT wird 
nicht geliebt und darf nicht gerettet werden. ER, 
DER DIE WELT ERSCHUF, IST IN DAS WERK 
VERLIEBT, das DEM TOD DES VATERS UND 
DER MUTTER GEWIDMET BLIEB UND DEM, 
der EIN MÄDCHEN LIEBTE, wie man ein 
Mädchen lieben muss und wie es DIE NATUR 
VORGIBT… DOCH ER, ERTRUG ES NICHT, 
DIESES GLÜCK ZU SEHEN und nahm es, in dem 



 

er DAS LEBEN DIESES MÄDCHENS NAHM und 
so DAS ALLER NACH UND NACH und so das 
der VÄTER und SÖHNE und Mütter vom 
einstigen Eden und so DAS DER ERDE UND DER 
SONNE UND DER NATUR mehr und mehr. 
NUR FÜHLEND UND DURCH DIE 
GESAMTLEBENSEELE KAMEN UND KOMMEN 
WIR INS ZENTRUM DER 
ZERSTÖRERISCHSTEN KRAFT ALLER 
WELTZEITEN und werden dort das Licht 
löschen, was DAS LEBENLICHT DER SONNE 
abfilterte, DAMIT MEHR UND MEHR 
DUNKELHEIT SEI, um Feuer und elektrisches 
Licht und alles Schädigende DER NATUR UND 
DER MENSCHHEIT ANZUTUN! Ruhig und 
langsam gehen die MENSCHEN weiter für sich 
und die Natur!  
 
EIN MENSCH WURDE GESUCHT mit einem 
Bild und einem bei FACEBOOK angegeben 
Namen, der mit einem „Bösen“ vernetzt wurde, 
den man für den Mord an einem Präsidenten 
benutzte, den WELT UND NATUR loswerden 
wollten und mussten… KENNEDY. Die Natur ist 



 

nicht Gewalt wollend oder SICH MEHR 
WÄHNENDES und hat dort, von wo aus man 
DIE ERDE ZU VERNETZEN begann, um ALLES 
ZU SEHEN und von überall her zu empfangen, 
was gewollt wurde und vieles mehr. Dieser 
JUNGE AUS DEUTSCHEN LANDEN wurde als 
MODEL gehandelt und auf REISEN GESCHICKT, 
ohne zu sagen, was das mit einem MENSCHEN 
macht und was alles geschehen kann, wenn die 
Welt festlegt, ER IST EIN „ADAM“… Evalonja 
war heute mit der LEBENSEELE fündig für das 
neue Buch und möchte doch das, was diesen 
MENSCHEN betrifft, die SUCHE nochmals 
erweitern… 
 
DIE WELT REDUZIERTE MENSCHEN auf das 
ÄUSSERE und MASSE und GARDEROBE und ein 
gewisses „STIL und LUXUS-MASS“… und 
stilisierte mit ZIEL und VORSTELLUNGEN und 
GELDeinteilungen den WERT eines Menschen 
und dessen Lebens. DAS IST EINE ABSOLUTE 
STRAFTAT, da das DEN MENSCHENHANDEL 
legalisierte und das EINGREIFEN IN DAS 
NATÜRLICHE LEBEN EINES MENSCHEN und 



 

das, wofür DIE NATUR DIESEN GEBOREN 
HATTE!!  
 
DA NIEMAND WUSSTE, was EIN TYP DER 
WELT ist und bedeutet und was NEID ist und 
GIER und Hass und Attentat und 
AUFTRAGSMORD und AUFLAUERN und 
SPIONAGE und GEDANKENBEEINFLUSSUNG 
und INFORMATIONSeinschränkung und 
TRENNUNG MIT SYSTEM von anderen 
Menschen und EINGREIFEN IN SITUATIONEN, 
als seien wir PUPPEN IN EINEM THEATER und 
so weiter UND NICHT BEMERKEN KONNTEN, 
was „DIE WELT“ gegen Menschen hatte und 
machte und gegen NATUR UND LIEBENDE und 
ERDE UND SONNE und gegen die WAHRHEIT 
UND WEISHEIT DER NATUR kam 
SCHLIMMSTES AUF DER ERDE ZUSTANDE… 
 
BEINAHE WÄRE ES FÜR ALLE MENSCHEN 
UND DIE GESAMTE NATUR ZUM TOTALTOD 
gekommen, was die Natur verhinderte und so 
nach und nach NUR EINZELNE MENSCHEN 
und die RETTUNG HÄLT AN! 



 

EDEN HATTE NUR SCHÖNHEIT… diese 
SCHÖNHEIT wurde benutzt und beschmutzt 
und zerstört!  
 
DIESER JUNGE MANN, der nun in Weltjahren 
gesehen älter ist, hatte sich bei Evalonja gemeldet 
bei Facebook, aus Gründen, die ER wissen wird 
und vielleicht auch Stephan, der bei FB benutzt 
wurde für etwas GRAUENHAFTES, was Evaonja 
ihm mitgeteilt hatte, was jedoch sicherlich nicht 
angekommen gewesen sein durfte als Warnung.  
 
Was ist DIR STEPHAN in deinem Leben 
geschehen?  
 
BIST DU IN DRESDEN oder anderswo?  
 
MELDE DICH, wenn du kannst!  
 
ETWAS LEITET EVALONJA, weil es um ALLES 
WICHTIGSTE FÜR ERDE UND SONNE UND 
DEREN KINDER GEHT und das Eden, was 
begann neu zu entstehen… 



 

 
 
So ist das hier noch eingefügt wichtiger Weise 
und Evalonja erhält schon wieder einen 
trockenen Mund, so als sei DIESER MENSCH in 
die Wüste geschickt worden ohne 
NATÜRLICHES VERSTEHEN KÖNNEN und 
das, was man braucht auf dem Weg INS NEUE 
EDEN! 
 
Mutti hatte man schon wieder DIE ZUDECKE ZU 
WEIT NACH OBEN GEZOGEN… 
GEWOHNHEIT AN DAS NASE-MASKE-
VERFAHREN ZUM LUFT WEGNEHMEN? Wie 



 

viele MENSCHEN hat man in den letzten Jahren 
erstickt oder ersticken wollen auf diesen Wegen, 
bei denen es so aussehen sollte, als hätten diese 
es selbst getan, obwohl GENAU GEWUSST 
WIRD, dass das NIE GESCHEHEN KONNTE 
ODER KÖNNTE; WEIL MENSCHEN ZU GERN 
IN EDEN ANKOMMEN MÖCHTEN, als das die 
Menschen das Leben loslassen oder das Leben die 
Menschen… DAS FREMDBEATMEN DURCH 
DAS SYSTEM IST ABSOLUTE 
LEBENBEDROHUNG, weil die Natur nicht 
beatmet werden darf, sonden endlich FREI 
GELASSEN WERDEN MUSS! 
DIE LEBENSEELE LIESS EVALONJA HEUTE 
EINE EINEINDEUTIGE PROGRAMMierung 
finden, die als Beweis eingefügt wird. Immer 
wurden TYPEN benutzt _ WEISShaarig oder 
GRAUhaarig – WELTbekannt gemacht und 
vernetzt über Nahrung und „HEILWEGE“ und 
RELIGIÖSE SEKTEN und Welterfolgsstreben und 
dicke Konten…also alles das, was LEBEN 
UNMÖGLICH MACHT und die Natur schädigt 
und alles WAS HEILIG IST UND SEIN MUSS IM 



 

REINEN NATURLEBEN, in dem es auf DAS 
FÜHLEN ankommt! 
 

 
 
#ES ATMET MICH# DIE VERNICHTUNG DES 
LEBENS über das TOD BRINGENDE WERK 
GOTTähnlicher, die nichts zu melden hatten und 
haben und doch glauben mussten, dass sie WIE 
GOTT WERDEN KÖNNTEN. Doch wer möchte 
schon „DAS LETZTE SEIN“ oder „DER LETZTE“? 
 
ATMEN IST HEILIG, weil ohne das ATMEN kein 



 

LEBEN möglich ist. NUR FREIE MENSCHEN 
erkannten und erkennen, dass es nicht egal ist, 
was man einatmet und wie man atmet und was 
DAS NATÜRLICHE ATMEN beeinträchtigte und 
beeinträchtigt UND DAS MAN NUR DURCH 
DIE NASE WIRKLICHKEIT erkennen kann und 
das man beim REDEN UND SPRECHEN keinen 
ATEM durch die Nase annehmen kann und das 
es DURCH DIE NASE EINGEATMETE LUFT 
DRINGEND BRAUCHT! 
 
DAS BIS HIERHER UND NOCH NICHT 
WEITER, das NEUE kommt im NEUEN Buch! 
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